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o TEMPO-- Pressão Atmosférica Média:
1014.6 milibares. Temperatura méctia:
25.30.. máxima insolação 40.00. mínimo
13.80. (No Planalto média mínima 09.0)
Cumulu�l Stratus, de meio claro a enco
berto. Nevoeiro noturno. Tempo: No Pla-.
nalto: Instabilidades passageiras, passando
a claro. Geosidades, No litoral: Bom du
rante o dia, chuvas t

esparsas à noite.
Previsão: A. Seixas Netto.

o IR DOS FCNClONÁRlOS O Coma n

d�Ullc do (,rup3mcnto do l.cs n: Cutari
nCI1>l', aviva ao, funcionário' L'i,ti, c mil i ta
n s, :ltivo� e inativos. qUe de acorde COI1l

o ar t, 447_ do Rczularncnt o do Imposto
.lc Renda para 1977, que, a' re patiçócs

.

federai, não pagarão vencimentos, depois
de 3ll de abril. aos que t cn hrn rccch.'!».
no ano anterior, rcn dimcnt os supcriore-, ao

limite \le inscnção Cr$ 35.1 üO;OO , de

que trata o art. i o, sem que estes exibam

o recibo de entrega de declaração de ren

dimento,
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Arena quermal1d -até 80,
adiando eleições nopartido

o adiamento das eleições parlamentares de 1978 para 1980 e das eleições partidárias marcadas para. o segundo semestre deste ano

para julho, agosto e setembro de 79 está sendo defendida por grande número de representantes arenistas no Congresso. Preocupados
com a decisão de estabelecer pleito indireto para um' terço do Senado, acreditam eles que essa medida vai desgastar o partido (Pag. 5).

Edifícios sem

proteção

desrespeitam
lei e causam

acidentes

A legislação brasileira

obriga todos os prédios em

construção a possuírem
elementos prótetores que

evitem a queda de materiais

sobre as ruas. Vários
dos edifícios que estão .

sendo erguidos n� Cidadé
não vêm cumprindo a

determinação legal. Em vista

disso, constantemnte
têm ocorrido acidentes,·

alguns ferindo
os transeuntes. Os casos

mais comuns, entretanto,
constituem a queda de
madeiras sobre a fiação,

provocando cortes

no fornecimento de energia
elétrica. A Delegacia

Regional do Trabalho é o

I órgão competente para

fiscalizar o cumprimento
.

dessa norma (Página 16).

Não resistindo ao peso das caçambas que diariamente fazem cerca de 700

viagens transportando barro para as .obras do prolongamento .da Avenida Rubens de
Arruda Ramos, as lajotas da Avenida 'da Saudade começaram a ceder,
trazendo problemas para os veículos que se utilizam dessa via pública.
A Prefeitura Municipal; cientificada do fato, informou que vai tomar

providências para regularizar a situação, efetuando reparos no calçamento (Pág. 16).

EXPORTAÇÕES JÁ SUBIRAM 44% E DÉFICIT
COMERCIAL CAIU PARA US$170 MILHÕES

,
.

Falando ontem em São Paulo, perante um auditório de mais de 8 mil empresários, o Presidente Geisel anunciou que as

exportações brasileiras no primeiro trimestre cresceram 44% em comparação com igual periodo de 76, enquanto que o déficit
comercial acumulado foi de US$ 170 milhões, contra os US$ 946 milhões dos primeiros três meses do ano passado (Página 6).



2 - Internacional o ESTADO - 19 de abril de 1

Às dezessete horas do dia vinte e dois de março de mil novecentos e setenta e sete, na
sede social do Banco do Estado de Santa Catarina S/A, nesta cidade de Florianópolis, à
Pr,aça XV de Novembro, esquina da Rua dos Ilhéus, reuniram-se, em Assembléia Geral
Ordinária, acionistas da Sociedade, possuidores de 49.623.829 ações, acima, pois, do
quorum legal, todos com direito a voto, conforme consta do "Livro de Presença dos
Acionistas", no qual se consignaram as prescrições do artigo 127 da Lei nO 6.404, de 1"5 de
dezembro de 1976. De acordo com as disposições legais e o artigo 28 dos Estatutos Sociais
do Banco, assumiu a Presidência da Assembléia o Sr. Jorge Konder Bornhausen, Presi
dente do Banco, o qual declarou instalada a Assembléia Geral Ordinária. Para secretariar os
trabalhos os acionistas indicaram por aclamação o Sr. João Adalberto da Silveira. Solicitou
então o Sr. Presidente que fizesse parte da Mesa o Sr. Renato Ramos da Silva, Vice
Presidente e representante da acionista Companhia de Desenvolvimento do Estado de .

Santa Catarina - CODESC -, como também do Estado de Santa Catarina - Acionista
Controlador, de conformidade com o disposto no artigo 21 do Decreto Estaduai nO 06, de 19
de janeiro de 1976. Anunciou ainda o Sr. Presidente que se encontravam também presentes
no plenário o Sr. Valéria José de Matos, profissional responsável pela Empresa a qual está
afeta a prestação ao Banco dos Serviços de Auditoria Externa Independente e os Srs.
Alfredo Russi, José Meirelles e Gustavo Zimmer, Membros Efetivos do Conselho Fiscal da
Sociedade para, na conformidade do que dispõem os artigos 134, parágr. 1 ° e 164 da Lei n,O
6.404, de 15.12.76, atenderem a eventuais pedidos de esclarecimentos e/ou informações de
acionistas a respeito especificamente dos assuntos constantes do 1 ° item da Ordem do Dia
estabelecida pe.lo Conclave. Logo após o Presidente da Assembléiasolicitou que o Secretá
rio lesse a Comunicação aos Senhores Acionistas, datada de 11 de fevereiro de 1977 e

publicada, atendendo a preceito da então vigente Lei nO 2.627, de 26 de setembro de 1940,
no Diário Oficial do Estado, edições de 15, 16 e 17 de fevereiro de 1977, no Jornal "O
Estado", desta Capital, edições de 12, 13 e 14/02/77 e Jornal de Santa Catarina, de
Blumenau (SC), edições de 12, 12/13 e 15/02/77, que é do seguinte teor: "BANCO DO
ESTADO DE SA�TA CATARINA SIA - Sociedade Anônima de Capital Aberto - GEMEC - RCA

- 200 - 75/97 .: CGCIMF nO 83.876.003/0001-10 - COMUNICAÇAO AOS SENHORES ACIO
NISTAS. Levamos ao conhecimento dos Senhores Acionistas que se encontram à sua

disposição, na sede do Banco, à Praça XV de Novembro nO 1, esquina da Rua dos Ilhéus,
nesta cidade de Florianópolis, os documentos a que se refere o artigo 99, do Decreto-Lei nO
2.627, de 26 de setembro de 1940. Florianópolis (SC), 11 de fevereiro de 1977. Ass. Jorge
Konder Bornhausen, Presidente". Pediu, ainda, o Presidente que o Secretário procedesse a

leitura do Edital de Convocação publicado no Diário Oficial do Estado, edições de 9,10 e 11
de março de 1977, no Jornal "O Estado", edições de 9, 10 e 11.03.77, e no Jornal de Santa.
Catarina, edições de 9,10 e 11.03.77, e que tem o ceguinte teor: "BANCO DO ESTADO DE
SANTA CATARINA SIA - Sociedade Anônima de Capital Aberto - GEMEC - RCA ·200 - 75/97 -

CGCIMF nO 83.876.003/0001-1ü - EDITAL DE CQNVOCAÇÃO - ASS,EMBLÉIA GERAL ORDI
NÁRIA - São convocados os senhores acionistas_ a se reunirem em Assembléia Geral
Ordinária, na sede deste Banco, à Praça XV de Novembro, nO 1, esquina da Rua dos Ilhéus,
nesta Capital, no dia 22 de março de 1977, às 17,00 horas com a seguinte ORDEM DODIA-
1 - Tomar conhecimento do Relatório da Diretoria, referente ao exercício de 1976, bem
como examinar, discutir e deliberar a respeito dos Balanços, das "Contas de Lucros e
Perdas" e dos Pareceres do Conselho Fiscal e do Auditor; 2 - Fixação de remuneração dos
membros da Diretoria; 3 - Eleição dos membros do Conselho Fiscal e de seus suplentes e

fixação de sua remuneração; 4 - Outros assuntos de interesse da Sociedade. Florianópolis
(SC), 7 de março de 1977. Ass. Jorge Konder Bornhausen, Presidente". Em seguida; dando
cumprimento à primeira parte da Ordem do Dia, o Presidente pediu ao Secretário que lesse
o Relatório da Diretoria, Balanços, Contas de "Lucros e Perdas" e Pareceres do Conselho
Fiscal e Auditor, referentes ao exercício de 1976. Solicitando a palavra o acionista Luiz
Acastro de Campos.Gonçalves propôs que fosse dispensada a leitu ra, tendo em vista que os
citados documentos foram publicados regularmente na Imprensa Oficial e comum. Discu
tida a proposta foi a mesma submetida à votação, sendo aprovada por unanimidade. O
Presidente da Assembléia ,1eclarou, então, em discussão o Relatório da Diretoria, os

Balanços, as contas de "Lucros e Perdas" e os Pareceres do Conselho Fiscal e do Auditor,
documentos esses referentes ao exercício Ele ,1976. Finda a sua discussão, o Senhor
Presidente os submeteu à votação, senda pelos votos de todos os acionistas presentes
aprovados, sem reservas, com abstenção dos legalmente impedidos. A seguir, tratou-se do
2° item da Ordem do Dia -'''Fixação de remuneração dos Membros da Diretoria". Com a

palavra o Representante do Estado disse que a fixação dos honorários de Diretores de
Empresas de Economia Mista e suas Subsidiárias está regular;nentada pelo despacho de
10.03.77 exarado por sua Excelência o Senhor Governador do Estado ao Ofício do Con
selho de Política Financeira PRESI-CPF-073/77, de 25.02.77, que encaminhou a Resolução
CPF nO 98/77 do mesmo Conselho, para homologação, datada de 24.02.77, cabendo pois
aos diretores do Banco os vencimentos correspondentes a 90% da remuneração de Secre
tário de Estado, cuja relação há que ser obedecida no decorrer deste exercício e com efeito
a partir de janeiro, o que corresponde a um aumento de 1,1538% (hum inteiro e mil e
quinhentos e trinta e oito milésimos por cento) sobre os atuais honorários. Propôs também
o Hepresentante do Estado que fosse referendado o pagamento relativo à Apólice de
Seguro de Acidentes Pessoais Coletivo dos Diretores da Instituição, correspondente ao
exercício de '1976, bem como aprovada a sua renovação no mesmo valor e em idêntico
período. Em discussão e depois em votação, as matérias foram aprovadas por unanimi
dade, deixando de votar os legalmente impedidos. Passando-se ao 3° item da Ordem do Dia
- "Eleição dos membros do Conselho Fiscal e de seus suplentes e fixação de sua remune
ração", continuou usando a palavra o Senhor Representante do Estado e também da
acionista Companhia de Desenvolvimento do Estado deSanta Catarina - CODESC -, na
qualidade de Vice-Presjdente, que indicou os Senhores Alfredo Russi, Gustavo Zimmer e
José Meirelles, para Membros Efetivos do Conselho Fiscal, e dos Senhores Norberto
Cândido Silveira Júnior, Egídio Amorim e Friedrich Carl-Franzke, para Suplentes, estes na

mesma ordem sequencial dos nomes apresentados para conselheiros efetivos. Posta a

proposta em discussão e votação, a matéria fui aprovada por unanimidade, ficando o

Conselho Fiscal do Banco composto dos segui ntes nomes: Membro Efetivo: Alfredo Russi,
brasüeiro, casado, funcionário público estadual, residente à Avenida Othon Gama D'Eça, nO
126, nesta Capital, inscrito no CPFIMF sob o nO 001.766.809 e portador da Carteira de
Identidade n? 14.452, expedida pelo Instituto de Identificação e Médico Legal do Estado de
Santa Catarina (reeleito); Suplente: Norberto Cândido Silveira Júnior, brasileiro, casado,
funcionário público estadual, residente à Rua "C" no Loteamento Itaguaçu, nesta Capital,
inscrito no CPFIMF sob o nO 068.836.489 e portador da Carteira deldentidade-n? 51.034,
expedida pelo Instituto de Identificação e Médico Legal do Estado de Santa Catarina
(reeleito); Membro Efetivo: Gustavo Zimmer, brasileiro, casado, funcionário público fede
ral, residente à Avenida Rubens de Arruda Ramos, EdifícioHenoir, apto. 702, nesta Capital,
inscrito no CPFIMF sob o nO 166.694.289/87 e portadorda Carteira de Identidade nO 13.396,
expedida pelo Instituto de Identificação e Médico Legal do Estado de Santa Catarina
(reeleito); Suplente: Egídio Amorim, brasileito, casado, funcionário público federal. resi
dente no Jardim 'São Nicolau, nO 126, em Biguaçu (SC), lnscrito no CPF/MF sob o, nO
001.786.679 e portador da Carteira dê Identidade nO 16.371', expedida pelo Instituto de
Identificação e Médico Legal do Estado de Santa Catari na (reeleito); Membro Efetivo: José
Meirelles, brasileiro, casado, bancário aposentado, residente à Rua Felipe Schmidt, Edifí
cio A. Coelho, 10° andar, nesta Capital, insérito no CPF/MF sobo nO 001.783.149-00 e

portador da Carteira de Identidade de Contabilista nO 081, expedida pelo Conselho Regio
nal de Contabilidade do Estado de Santa Catarina (reeleito): Suplente: Friedrich' Carl
Franzke, brasileiro, solteiro, advogado, residente à Praça XV de Novembro, nO 30, nesta
Capital, inscrito no CPFIMF sob o n? 002.251.699 e portador da 'Carteira de Identidade nO
44.255, expedida pelo Instituía de Identificação e Médico Legal do Estado de Santa Cata
rina (reeleito). Propôs, ainda, o Senhor Representante do Estado de Santa Catarina que a

remuneração de cada membro do Conselho Fiscal, em exercício, fosse, fixada em impor
tância equivalente ao limite mínimo previsto em lei. Discutida a matéria e depois à votação,
foi a mesma aprovada, abstendo-se de votar os legalmentej mpedidos. A seguir passou a ser

apreciado o 4° item da Ordem do Dia: "Outros Assuntos de 'interesse da Sociedade".
Usando inicialmente da palavra o Sr. Presidente da Assembléia agradeceu a presença do
Representante do Estado e Vice-Presidente da Companhia de Desenvolvimento do Estado
de Santa Catarina, Dr. Renato Ramos da Silva, bem como as dos Conselheiros José
Meirelles, Alfredo Russi e Gustavo Zirnrnet e a do Auditor, Sr. Valéria Mattos. Discorreu,
após, o Presidente, sobre os excelentes resultados· obtidos pelo Banco no exercício de
1976, possibilitando a formalização de uma política de incentivos a uma maior distribuição
de dividendos aos acionistas, que atingiu a 18% no exercício. Analisou também os índices
de aplicações e depósitos do BESC e a elevação dos lucros obtidos, bem acima do
montante do capital social. Manifestou a seguir os seus melhores agradecimentos ao

importante e despreendido apoio de Sua Excelência o Senhor Governador do Estado, do
Senhor Secretário da Fazenda e de toda a equipe Governamental, fatores que possibilita
ram o alcançamento dos números obtidos, traduzidos na maior confiança do acionista e

dos clientes no Banco Oficial do Estado. Logo após o Representante do Estado, em nome
de Sua Excelência o SenhorGovernador e da CODESC, solicitou que ficassem registradas
as expressões de admiração e apreço pela excelente administração desenvolvida pela
Diretoria do BESC, traduzida nos números aprovados nesta Assembléia. Como ninguém
'quisesse fazer uso da palavra, 11) Sr. Presidente agradeceu a 'presença dos acionistas,
declarando que ia suspender a sessão pelo tempo necessário para ser lavrada esta Ata.
Reiniciados os trabalhos, é esta ata lida, discutida, achada contorrnee aprovada por todos
os presentes, sendo a seguir, assinada por mim (assinatura), Secretário, pelos acionistas
que aqui se encontram e pelo Sr. Presidente, que, logo após, declarou encerrada esta
Assembléia Geral Ordinária. Florianópolis (SC), 22 de março de 1977. Ass, Renato Ramos
da Silva, Representante do Estado de' Santa Catarina; Avelino Alvarez Bauptista; Luiz
Acastro de Campos Gonçalves; Alfredo Muller Júnior: Elmar Rudolfo Heineck; Companhiá
de Desenvolvimento do Estado' de Santa Catarina, CGC/MF nO 83.262.535/000'1-68, Re�
gistro na JUCESC nO 43.689/76, em 29.04.76; JorqeKonder Bornhausen, Presidente da
Assembléia; João Adalberto da Silveira.

.

EspanhóiS inici a luta
por UIII lugar no r to
Madri - Com a publi

cação ontem no diárid
oficial do Decreto Real'
de convocação de elei

'çóes gerais para 15 de
'junho, começa a conta
descendente para o

reencontro da Espanha
com a Democracia.
Estas eleições, as pri-

meiras em 41 anos - as

eleições de 1936 desen
cadearam meses depois
a guerra civil':__são para
eleger uma nova corte

(parlamento), quer dizer
uma câmara com 350

deputados e um senado
de 207 senadores auten-

tando todos os espa
nhóis.
Segundo as normas

eleitorais, já aprovadas,
oito dias depois da pu
blicação do decreto de
ontem, todos os funcio
nários públicos que se

apresentem como can

didatos deverãotícamente represen-

ATA DA ASSEMBLÉIA GERAL ORDINARIA, DO
BANCO DO ESTA,DO DE SANTA CATARINA S/A,'

REALIZADA EM 22 DE MARÇO DE 1977.
;

1

I
!

I

Florianópolis (SC), 22 de março de 1977.

CONFERE COM O ORIGINAL TRANSCRITO ÀS FLS: 199,200,201 e 202 DO LIVRO
PRÓPRIO DE ASSEMBLÉIAS GERAIS.

I

L,. .Jorçe Konder Bornhausen
Presidente da Assembléia

João Adalberto da Silveira
Secretário da Assembléia

demiti r-se dos, cargos, O
jornal EI País disse que
segundo fontes fidedig
nas três ministros se

propõem a renunciar

para participar da cam

panha eleitoral: o da jus
tiça, Landelino Lavilla, o
da informação e tu
rismo, Andres Regueras;
e 01 das relações sindi
cais, Enrique de La
Mata.

,

A demissão de Lavilla
seria para integrar-se no

Partido Popular e os ou

tros dois para diri'gir a fu
tura União Democrática
Espanhola. No entanto,
de La' Mata declarou
ontem que "os rumores

de demissões não são
certos. Os ministros
mantém a decisão de
não participar das elei
ções, Respeitando' a li
berdade de decisão
dada pelo primeiro mi
nistro

como candidato -v-' 'em
caso de fazê-lo
teria que S\3 demitir
do cargo de acordo
com as normas elei
torais será re-

solvida nos próximos
dias. EI País indica que
Suarez poderia falar
pelo rádio e televisão,
ainda esta semana, para
definir sua atitude pes
soal ante as eleições, e

para explicar as razões
do governo .para legali
zar o Partido Cornunista.
A menos de dois meses
das eleições, um bom
número de. partidos efe
rtuararn anteontem de
zenas de assembléias
em toda a Espanha. Os
,partidos políticos e can-

didatos que se apresen
tem podem começar SUá

campanha eleitoral dia,
25 de maio. Esta cam

panha vai durar três se

manas:

ou não do primeiro mi
nistro Adolfo Suarez

Se estima que a in

cógnita da apresentação
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Kitinete - Ed. Da Izabel - quarto, sala, bwc, cozinha. Cr$
2.500,00 mensais.
Sala comercial - Ed. Daux-Boabaid - 56m2 - Cr$ 3.500,00
mensais.
Ed. Aquarius - Beira Mar Norte - 3 quartos e demais
dependências - Cr$ 6.500,00.
Loja Térrea Comercial- Ed. Alexandra - Av. Hercílio Luz - ,;

130m2.
VENDE

Terreno Praia Daniela- Frente para o mar - Cr$ 150.000,00
Terreno Santa Mônica - 360m2 - Cr$ 100.000,00
Terreno Campeche -20.000,00m2 - 500 metros da praia-
Cr$ 200.000,00

.

Terreno Canasvieiras - 30 metros da praia - 600m2 - Cr$
390.000,00

. ,

ED. JAYME LlNHARES (Centro) -·3 quartos, garagem e

demais dependências - Cr$ 550.000,00.
ED. RIO BRANCO (Centro) - 2 quartos, garage.m, living,
bwc social, bwc empregada,' cozinha, carpet, armários
embutidos, telefone, cortinas - Cr$ 460.000,00.

,
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ESTADO DE SANTA CATARINA
COMARCA DE BIGUAÇU

P O O EcR J U D I C I Á R I O

REGISTRO DE IMÓVEIS

EDITAL DE LOTEAMENTO

PEDRO JOSÉ DE AZEVEDO, OFICIAL DO RE- .

GISTRO DE IMÓVEIS DA COMARCA DE BI
GUAÇU, ESTADO DE SANTA CATARINA, NA
FORMA DA LEI, ETC.

FAZ público, para ciência dos interessados, em cum

primento ao disposto no artigo'2° do Decreto-lei nO 58, de
10 de dezembro de 19.37, regulamentado pelo Decreto nO
3.079, de 15 de setembro de 1938, com as modificações
introduzidas pelo Decreto-lei nO 271, de 28 de fevereiro de
1967, ao qual foi incorporada a Lei nO 4.591, de 16 de
dezembro de 1964, que por parte de IMOBILIÁRIA ADBEL
LTDA., CGC nO 83.262.311/0001-56, estabelecida à rua Li
berato Bitencourt, nO 221 , no Estreito, mu nicípio de Floria
nópolis, foram depositados neste Cartório, sito-à rua João
Pessoa nO 39, nesta Cidade, o memorial, planta e demais
documentos para fins de registro do loteamento do imóvel
de sua propriedade, situado no lugar Praia do Tamanco,
perímetro urbano desta Cidade, com a área de tri nta e seis
mil metros quadrados (36.000,00m2), confrontando na'
frente Com a rua geral daPraia João Rosa, nos fu ndos com
terras de Francisco Roberto Dall'igna, ao Sul com terras de
herdeiros de João Goulart da Silva e ao Norte com terras de
João Silva, medindo a linha de, frente 63,00m, matriculado'
neste Cartório, sob nO 452, às fls, 53, do livro nO 2-B de
Registro Geral, em 28 de setembro de í 976, tendo o lotea
mento a denominação de JARDIM SANTA ROSA, sendo
composto' de 95 (noventa e cinco) lotes devidamente ca

racterizados, distribuídos em 06 (seis) quadras, de nOs 01,
02,03, 04, 05 e 06. As impugnações daqueles que se ju Iga
rem prejudicados quanto ao domínio do referido, imóvel
deverão ser apresentados dentro do prazo de trinta (30)
dias, a contar da data da terceira (3a) e última publicação
do presente Edital no órgão oficial do Est'ado. Findo o

prazo .e não havendo reclamação, será feito o registro,
ficando os documentos à disposição' dos interessados,
neste Cartório, durante. as horas regulamentares. Dado e

I�l: passado nesta Cidade de Biguaçu, município e comarca
do mesmo nome, aos dezoito dias do mês do abril do ano

de mil e novecentos e setenta e sete. Eu, Pedro José de
Azevedo, Oficial, o fiz datiíoçratar, subscrevoe assino.

Biguaçu, 18 de abril de 1977.

Pedro José de Azevedo
OFICIAL

'MISSA DE 70. DIA
Waldemar Barbosa, Maria Aparecida Perei ra Barbosa, Ge-

'

raldo, Carlos Henrique e Márcia; Genro, filha e netos do

saudoso ERNESTO FLORÊNCIO PEREIRA CONVIDAM pa
rentes e amigos para missa de 7° dia que mandarão cele

brar em intenção à sua alma, quarta-feir.a, dia 20, as 19

horas, na Igrejã Santó António e desde já -agradecem aos

que comparecerem a este ato de fé cristã. '

o desem,,�ego no III Mund�
, . '

sera gIgantesco em J980
Genebra _ O desemprego pode continuar

em nível bastante alto nos países industrializa
dos e atingir proporções catastróficas nas na

ções em desenvolvimento até a década de

1980, advertiu a Organização Internacional do
Trabalho. As tendências predominantes na

economia mundial, que determinam esse acen

tuado aumento' da taxa de desemprego, se

gundo um comitê técnico especiel de 27 mem
bros, estabelecído pela OIT, são:

- Capacidade produtiva não utilizada, baixa
nos investimentos e consequente queda na

taxa de crescimento industrial, reorganização
e/ou fechamento de fábricas, com o conse

quente desemprego, erescimento da força de
trabalho incorporada ao mercado. Essas carac
terísticas nas nações ocidentais e naquelas em
vias dê desenvolvimento não proporcionam um

ponto de partida tevorévet, para abertura de
novas possibilidades no mercado de mão-de
obra, afírma a 01T. O comitê técnico, que redi
giu o intorme, tinha como missão "considerar
.as possíveis contra-medidas" diante da atual

situação de desemprego ne,ssas regiões do
mundo e as perspectivas de seu incremento.

Cinco grandes regras industriais foram leva
das em conta na preparação do documento, do
qual surgiram tão sombrias adv.ertências: au
tomóvel, navegação, eletrônica, máquinas
ferramentas e aeroespacial. O informe refere-se
também a uma tendência evidenciada nos úl
timos anos nas grandes nações industriais do
ocidente, onde poderosas corporações transfe
riram setores inteiros de sua infra-estrutura
produtiva para países do terceiro 'mundo, em
que a mão-de-obra é muito mais barata,

,

Entre os países do terceiro mundo' que ga
nharam postos de trabalho no âmbíto de produ
ção demaquinaria eletrônica, a OIT oita a Sin
gapura, Coréia do Sul, Hong-Kong, ttidonésíe e

Malásia, que entre 1971 e 1975 aumentaram em

cerca. de 410 por cento -r-- de 18.400 para
76.000 _' suas ofertas de trabalho. 'Mas e in
forme edvette que a atitude protecionistá dos
sindicatos norte-americanos e britânicos
diante da importação de produtos de menor

custo, fabricados em países com custos iruius
triais inferiores, pelos salários mais baixos que
pagam, apresenta a perspectiva de perdas de
empregos reais ou potenciais,

Carter aos ,americanos:
"o céu está caindo".

Washington - O presidente Jimmy Carter
está se preparando para advertir ao povo
norte-arnerlcano que "o céu está caindo", ao
menos em relação com os problemas energéti
cos. Carter acha que o povo" deve f�zer sacrifí
cios agora para evitar abruptas e dolorosas fal
tas no futuro". Carter está iniciando uma i nten
síva campanha para ganhar apoio popular para
seus planos de energia.
A política energética será 'revelada em pro

fundidade amanhã, quando o presidente Car
ter se dirigir ante uma sessão conjunta do Con
gresso. A c'onversa de ontem à noite, na Casa
Branca. televisada, foi batizada por alguns fun
cionários do Poder Executivo como "discurso
pará anunciar que o céu está caindo". E dará
início a uma semana basicamente dedicada a

persuadir a opinião pública e ao conqresso de

,� ',. "

que-são
que são necessárias estritas medidas de cum

primentos obrigatório para fazer frente aos

problemas energéticos norte-americanos.
Um funcionário da Casa Branca, familiari

zado com o discurso que' o presidente lerá,
indicou que será feito um apelo ao povo para
que economize agora para evitar falar mais
adiante. Indicou que Carter descreverá a histó
ria da crise de energia mundial, a partir da dé
cada dos 30 e pedirá apoio antecipado para o

severo bloco de medidas que sugerirá ao con

gresso.

Carter deverá comparar a gravidade do atual
problema enerqético nos Estados Unidos com
a participação norte-americana na segunda
'guerra mundial, incluindo um chamamento

.

Pessoal a unidade nacional e ao sacrifício, des-
tinados a evitar outro "pearl harbor" (a base
naval norte-americana atacada de surpresa em

1941 pelos japoneses, dando origem à inter
venção dos Estados Unidos na Guerra).
Um impostofederal adicional àgasolina, que

poderia chegar a meio dólar por galão, até a

metade da década de 1980, seria �ncluido no

plano. O imposto Federal sobre a gasolina é
atualmente de 4 centavos de dólar por galão. O
preçoatual do tipo mais caro, que se vende em

Nova Iorque, por exemplo, é de 7 4 centavos
por galão.
·Existem, também, outros temas potencial

mente controvertidos, que permanecem co

nhecidos apenas de um pequeno círculo de
cansei hei ros presidenciais em matéria de
energia, o principal deles o Secretário da De
fesa do Governo republicano, James Schlesin
gero
'Carter fará, esta semafia, três dircursos dife

rentes acerca da situação energética. Os espe
cialistas acham que isso deverá custar ao pre
sidente alguma perda de popularidade, em vir
tude das medidas que transformarão os hábi
tos arraicados do povo, em relação à economia
de combustíveis, eletricidade e gás.

Mais,mortes na Argentinci.
,

'0:1:

Vi'd�la dá entrevista hoie."
.1

Buenos Aires - Um policial morreu e outro
ficou ferido na manhãcfe ontem, num ataque na

capital argentina. Em Santa Fé, um policial fe
rido durante um tiroteio, no dia 24 do mês pas
sado, morreu ontem, Segundo a polícia, um

grupo de çuetritbelros, usando uma camioneta,
atacou a tiros um automóvel em�ue viajavam
dóis policiais, matando um e ferindo outro.
Os atacantes retiraram as plaquetas de iden

tificação dos policiais e levaram suas armas,
deixando no carro panfletos. do chamado Exér
cito Revolucionário do Povo (EFiP), grupo de

orientação Trotskista, proscrito em 1973. Com
estas duas mortes, se eleva a 299 o número de
vítimas diretas e ou indiretas da violência na

Argentina este ano.

ENTREVISTA
O presidente Jorge Videla dará h9je uma en

trevista coteiive sóbui( o tema da subversão po
lítica, . enquanto prossegue a investigação
sobre o escândalo financeiro ligado a organi
zações guerrilheiras. Não se sabe se.o general
Videla tratará especificamente deste chamado

"caso David Graiver. Mas é certo que será
abordado pelos 300 jornalistas que deverão
comparecer à entrevista no edifício Libertador,
:sede do comando do Exército. Vide la estará
ecomoenneao oochete do Estado-Maior, gene
ral Roberto Viola; e pelos generais Luciano Jau- ,

regui e Carlos Martinez, chefes, respectiva
mente, de Cpeteções e de Informações do
Estado-Maior.

.
Fontes militares disseram que a exposição

do presidente e de seus colaboradores durará
mais de três horas. Ela compreendere um re

sumo de origem dos grupos guerrilheiros, de
sua ideologia e seus métodos, o seu período de '

apogeu e seu declínio a partir de 1975, quando
as Forças Armadas passaram .a se encarregar'
da reptessêo do terrorismo de ultra-esquerda.
Fontes jornalísticas informaram que Vide la po
deria divulgar um "livro branco" sobre a sub
versão. Não foram confirmadas as versões de
.que o presidente anunciaria a criação de uma

"Secteterie de Segurança Interna", que coor
denaria e monopolizaria a ação anti-guerrilha.

Democracia-cristã vence
, ,

outra vez na Bélgica
Bruxelas - O primeiro-ministro i..eo Tinde

mans renunciou ao cargo depois das eleições
gerais de anteontem que significaram para seu
partido um êxito político. A maior parte dos
observadores consideram que Tindemans re

nunciou para cumprir uma formalidade e que o

r.ei 8alduino o encarregará de formar um novo

governo.
Os democratas-cristãos saíram das' eleições'

nacionais matendo-se cama o maior partido da
Bélgica e corn mais seis cadeiras no parta-'
menta mas não conseguiram uma maioria ab
soluta e Tinde.mans disse que pedirá a oposi-

. ção socialista que faça um governo de coali
zão.
Tindemans esperava estabelecer um "go

verno de união nacional". Observadores inter
pretaram sua declaração como um convite aos
socialistas. Destes, contudo, não houve rea

ção. A campanha dos socialistas se baseou em

atacar o programa de austeridade do premier.
O ministro do interiordisse que os resultados

de mais de 3,6 milhões de votos emitidos an

teontem indicaram que a Câmara de deputados
de 212 membros terá 78 democratas-cristãos,
que aumentaram seis' cadeiras; 61 socialistas,
que ganharam duas ·cadeiras, 33 liberais, que
não tiveram mudança, 21 do partido flarnenco,

Tlndémans, o premíer, renunciou.

que perdeu um lugar; nove da frente cernocra- :
tica de língua francesa, sem mudança; seis do
partido Renascimento Valon, que perdeu sete.
cadeiras; e quatro dos comunistas, sem mu

danças.
O governo disse que os democratas-cristãos,

obtiveram um milhão e meio de votos, os socia- ;
listas 944.059 e o Partido Flamenco 479.131. :
Também estavam em jogo 106 cadeiras no se- :
nado e 720 nos Conselhos de Província.

"

Um combate entre soldados
da Zâm'bia e da .Rodésia

Lusaka - Soldados de Zâmbia e da Ro
désia trocaram tiros durante 25 minutos ao

longo do Rio Zambezi, próximo a Kazungula,
ao sul da Zâmbia, segundo confirmou ontem
um porta-voz do governo. Afirmou que foram
os rodesianos que iniciaram o ataque contra
os soldados de Zâmbia. Não houve feridos.

O porta-voz do governo disse que as tropas
rodesianas abriram fogo,mas suspenderam
seu ataque quando os soldados zambianos
responderam.
Ao que consta, esta é a primei ra vez desde o

começo do ano que as tropas dos dois países
se defrontam num.cheque armado. O porta
voz de Zâmbia não quis adiantar se os guerri
lheiros nacionalistas negros de Zimbabwe' t,

(Rodésia) estiveram também envolvidos nos
choaues. Mês cassado, o presidente da Zâm-
bia, Kenneth Kaunda, declarou que os negros
oprimidos da África Meridional não tinham
outra alternativa senão "'responder ataque
por ataque, bala por bala e sangue por san- "

gue" na guerra contra os governos minoritá-
rios brancos da África Meridional.
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Com a capela do Colé

gio Catarinense inteira
mente tomada por fami
liares, autoridades, em

presários e amigos, foi ce
lebrada ontem à noite a

Missa de 7° Dia, em inten

ção da alma do ex

Presidente do Badesc, Sr ..
Renato Ramos da Silva, .

que faleceu no último dia

12, vítima de mal car

díaco.
O ofício foi celebrado

..pelo padre Guida Stahl,
que disse ser a Missa de
7u Dia, um testemunho de

. amizade para com o ex

tinto, assinalando que o

grande número de ami-.

ç

COlllissão .Parlalllentar de SC
..reunida elll pirto Alegre

Para estudar as reivindica

ções comuns aos Estados do

'Rio Grande do Sul e Santa Ca
tari na, encontra-se em Porto

Alegre, onde permanecerá até
amanhã, a comissão Parla
mentar Externa da Assembléia

Legislativa, composta pelos
Deputados Venício Tortatto,
Gentil Bellani, Nelson Pedrini,
Antônio Menezes Lima e Ca
sildo Maldaner.
Constam dos debates, ini

ciados ontem junto à comissão
de Viação e Obras Públicas da

Assembléia IGélucha, a cons- .

trução da ponte sobre o rio

Uruguai, no porto de Itá, li

gando o meio Oeste de Santa
Catarina ao município de Ere
chim no Rio Grande do Sul, o

I
asfaltamento asfaltamen.toda
rodovia Goioen Nonoai, a rea

lização de estudos técnicos fi

nanceiros para a implantação
da ferrovia E.F. 486, constante'
do II PND, c qual iniciará em

Ijuí, passando por Palmeiras
das Missões, no Rio Grande do

Sul, atinge o município, de
Porto União, em Santa Cata

rina.

Hoje e amanhã estarão em

debate a implantação do cor

redor de exportação, com ter

minal em São Francisco do Sul

e que já foi objeto de anátíse
pela comissão interestadual,
em junho do ano passado.
Igualmente serão apreciadas"
outras reiVindicações constan
tes da "Carta dei' Florianópo
lis", assinada no 'ano passado,
como o prosseouirnento do

trecho Campos Novos - Bar-
.

será entregue aos góvernantes
.racão - Lagoa Vermelha da dos dois Estados sulinos e a

.

BR-470, extensão da BR-158 órgão do Governo Federal.
até o Estado do Paraná, com-

plementação dos molhes da

barra do Mampituba e, implan
tação da BR-285, li'gando os

municípios de Vacaria, Bom
Jesus e Araranguá.

I

Após concluídos os estudos
a nível da comissão Interesta

dual, Rio Grande do Sul/Santa
Catarina, será elaborado IJm

documento das teivindica-
. cões, o qual pesteriorrnente
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Missa pela alma de

Renato Ramos lota

Capela do Catarinense �

gos presentes constituia

uma demonstração do

quanto Renato Ramos da

Silva era estimado pela
sociedade catari nense.
Destacou o elevado espí
rito cristão do desapare
cido, informando que
antes mesmo da celebra

ção da Missa de corpo
presente, duas outras ha

viam sido celebradas no

Colégio Catarinense,
sendo uma delas assistida

pelos cruzados do estabe
lecimento, movimento

cristão do qual quatro dos
filhos de Renato haviam

participado.
Coube a Paulo Ramos

Na rniss«, dezenas de amigos da família e autoridades .

da Silva, Um dos filhos do

ex-presidente do Badesc,
ler a Epístola de São João,
ato que precedeu a leitura
do Evangelho.

Líder da Oposição analisa

as ,reformas p�lí,icas
. '''Que padrs é este?", per
gunta formulada pelo presi
dente nacional da Arena,
Francelina Pereira, foi várias
vezes repetida ontem da tri
buna da Assembléia Legisla
tiva do Estado, pelo líder do
MDB, deputado Miraci Deretti
ao interromper o silêncio da
Oposição', quando fez uma

análise sobre as reformas polí
ticas recentemente baixadas
pelo Presidente Ernesto Gei
sel. O líder oposicionista disse
também que as eleições indire
tas são democráticas, mas ao
mesmo tempo indagou sobre a

legitimidade do colégio eleito
ral, que na sua opinião rece

beu a átribuição -para eleger
governadores, através de atos
ilegítimos, de exceção, e por
isso, entendo "não ter rece

bido delegação dos eleitores
para eleger o governador do
Estado e muito menos recebe
ram os vereadores recente
mente eleitos".
Ao iniciar seu pronuncia

mento, o líder oposicionista
fez um rápido comentário
sobre o comportamento de
sua bancada quando da trami
tação do projeto compactação
na Assembléia. Lembrou que o

MDB "em todo o momento se

fez presente" e alertou, através
de seus oradores, as graves
distorções contidas no pro
jeto". Ele. criticou as estraté-.
gias empregadas pela Arena,
rio sentido de evitar a votação
do documento, acrescentando
que "não vieram beneficiar o
povo de Santa Catarina".
Quanto. às reformas políti

cas, o parlamentar lembrou
que a indagação que se deve
fazer não é "que país é este ?".
mas sim "que país será este?"
"O que direi a meus filhos?

O que nos espera? Essas são
as indagações que devem ser

feitas diante da fragilidade que'
envolve .0 Poder Legislativo,
hoje superado por dispositivos
de exceção", acrescentou De-
retti.

.

Ele criticou também a ati
tude daquele que detém o Po
der, "que se revestiram arbi
trariamente de tudo aquilo que
entendemos ser inerente à Na
ção, para baixar reformas de
maneira arbitrária". Em de
terminado momento ele lem
brou uma frase dita por fascis
tas, segundo a qual "o Estado
é a fonte dos direitos e das li-
vberdades", para a seguir inda
gar: "Serão eles donatários de
um direito, ou de algo, enten
dido por eles como direito".
Acrescentou que após uma

expectativa demorada, foi rea
berto o Parlamento, com uma

série de medidas de um Poder
que só prescindindo da Nação
poderá perpetuar a excepcio-
nalidade".

.

Por outro lado, manifestou
outra preocupação, seguida
de uma indagação: "O que
será desta nação que a partir
de suas ações usa e abusa da
ilegitimidade? Não interessa
as medidas transitórias, mas o

que de efetivo restará ii Nação.
O arbítrio é usado como força
asseguradora de sua partici
pação no Poder".
Depois de observar que as

Miraci Deretti

reformas, políticas sugerem
que "cada brasileiro deve pen
sar", Miraci Deretti r.eferiu-se a
uma frasen atribuída a um rei;
de que "a democracia talvez
fosse uma ingenuidade dos
gregos", para afirmar que
"nos parece que os homens
que hoje dirigem o país, consi
deram a democracia como
uma ingenuidade".
Sobre as eleições indiretas

para governador e para um

terço do senado, o parlamen
tar oposicionista explicou que
"pode haver convivência entre
eleições indiretas e o regime
democrático". Isto - obser
vou - "ocorre em alguns paí
ses Ocidentais", entretanto ele
não admite que um colégio
eleitoral, constituído por depu
tados e vereadores, tenhá
condições para eleger gover
nadores, "porque receberam
essas atribuições através de
um ato de exceção". Ele repe
liu também as eleições indire
tas para.um terço do' Senado,
considerando-as "alto igno
minioso, uma discriminação
verdadeiramente' odiosa,
afrontosa a qualquer senti
mento democrático",

Deposis de afirmar que as re

formas políticas "em nada nos

aproximam da democracia,
mas visam a manutenção das
mesmas pessoas no Poder", o
líder da Oposição sustentou
que na realidade "não existe
explicação para espécie de
democracia que está a se

constituir no país. Neste país
nada se justifica, nada se ex

pliça. Quando se fala em re

formas o que nos é trazido,
através de comportamento al
tamente estranhável, é apenas
urna fórmula para perenizar
uma espécie de coisas".

Em aparte, o ex-líder Lauro
Andre da Silva disse acreditar
que "o momento é mais grave
do que imaginamos" en

quanto que o atual vice-líder
Waldir Buzatto considerou as

reformas pai íticas "verdadei
ras farsas", porque os mem

bros do colégio eleitoral "vota
rão sob pressão, forjados, sob
a lei da fidelidade partidária":
Ele aproveitou para Jazer uma
homenagem ao .Iíder nacional
do MDB, Alencar Furtado, que
fez "um 'dos mais contunden
tes, viris e talentosos pronun
ciamentos após o evento revo

lucionário". E citou uma frase
do líder Alencar Furtado, ao

referir-se as eleições indiretas
para um terço do Senado:
"Náo pode sentar no t;'arla
menta brasileiro, na cadeira de
Rui Barbosa, um picareta da
República". Já o deputado
Walmir Wagner, também em

aparte, disse não concordar
com a expressão "reformas"
por considerar que foram im
plantadas "para garantir no

Poder as pessoas que em 1964
fizeram a Revolução".
Antes de concluir,Miraci De,

retti anunciou que outros par
lamentares oposicionistas
farão análise das reformas po
líticas anunciadas-pelo Presi
dente Geisel.

ALUGA-SE

ED. FRAN"CISCO NAPPI-Apartamento com 2 quartos, sala,
BWC, área de serviço, dependência completa de empre
gada e garagem.

ED. ITAMARATI- Apartamento com 3 quartos, BWC social,
sala de estar, lavabo, cozinha, área de serviço, dependên
cia de empregada e garagem.

SE V.S. TEM PARA ALUGAR APARTAMENTO NOVO OU
EM BOM ESTADO DE CONSERVAÇÃO, ENTREGUE-O NA
PREDIBENS. ELA LHE GARANTE O MELHOR 'INQUI
LlNO".

A Missa de 7° Dia em in

tenção da alma de Renato
Ramos da Silva foi man
dada oficiar pela sua tarnl
lia E! pelo GOVerno do Es-

tado, E{anco de Desenvol
vimento do Estado, Sesi,
Grupo Atlântica Boavista
- Pátrià, Codesc e Lagoa
Iate Clube.

Manoel Carlos critica
aumento de impostos
o deputado Manoel Carlos de Souza (MDB), na sessão de

ontem da Assembléia, ao criticar o aumento dos tributos munici
pais na área da Capital disse que "não é necessário ser técnico
em Direito Tributário, nem mesmo um expert, para definir e con-'
cluir que não podem estar certos os sucessivos, escorchantes e

estrapolatórios aumentos dos tributos municipais, na área de

Florianópolis".
Prosseguindo falou o deputado: "Muito simples é aumentar o

Orçamento Municipal, na base de acréscimo de r�ceita tributária,
ainda mais quando esse aumento é feito por decreto. Dizemos
tácu porque o decreto não precisa aprovação pela Câmara de
Vereadores". E assim, ano após ano, - continuou o parlamentar
- o contri buinte florianopolitano vai exau ri ndo o seu orçamento
enormemente defasado pela sempre incontrolada alta do custo
de vida. Nesse aspecto �dfsse ainda o deputado Manoel Carlos
- é interessante se frisar que, enquanto o Poder Federal em luta,
infelizmente, inglória mas certa e necessária, procura, por todos
os meios a seu alcance, diminuir ou estabilizar o índice inflacio
nário, o outro poder, o daqui de Florianópolis, o municipal, faz'
exatamente o contrário.
A certa altura de seu pronunciamento, falou o deputado Ma

noel Carlos de Souza: "Erroneamente, a justificativa invocada

pela Prefeítura que antes de formar direito é uma evasiva à lei, é
pretenso enquadramento do aumento, no disposto do parágrafo
2° do artigo 97 do Código Tributário Nacional que diz: '''Nao,
constitui majoração de tributo, para os fins previstos no disposto
do inciso" deste artigo, a atualização do valor monetário da
respectiva base de cálculo".
A primeira vista _:_ acentuou o deputado - parece que existe

disposição legal de amparo à atitude do Poder Municipal, mas, se
atentarmos melhor para a redação do parágrafo, chegaremos à
conclusão que a autorização para o aumento sem lei, isto é por
decreto, só é consentida da atualização do valor monetário da
base de cálculo que tem um índice determinado para todo o país
e que outra coisa não é senão a correção monetária, multiplicada
pelo antigo valor venal do imposto exigido no ano anterior.
Mais'adiante, disse o parlamentar: "Se a prefeitura aplicasse o

índice de correção monetária oficial que foi de 27,4% conforme
seu decreto nO 1506, de 27.12.76, sobre ovalor do imóvel, que
representa a base de cálculo, poderia cobrar o imposto sobre o

seu valor, por decreto do Executivo. Mas: querer estabelecer,
arbitrariamente, nova base de cálculo ao arrepio da lei, isto é,
base de aumento superior a 27,4% que é o valor da correção legal
permitida, é o mesmo que aumentar a àlíquota do imposto por
decreto".
Finalmente, asseverou o deputado Manoel Carlos de Souza:

"Este, senhor presidente e senhores deputados, é o alerta às
autoridades �evolucionárias, que nos propomos a estabelecer

KITINETE À AV. HERCiuo LUZ - Cr$ 195.000,00.

IMOBILIÁRIA PREDIBENS LTDA. Av.' Rio Branco, 104 -

Fone: 22-6099 - CRECi 131
.

VENDE-SE

CENTRO - Sala com 206m2, própria para clínica ou escritó
rio de grandes Empresas. PQUPANÇA FACILITADA É
SALDO FINANCIADO PELA CEF. (Trata-se de 3 salas que
podem ser vendidas em separado).

APARTAMENTO PRÓX. 63° BI - Com 3 quartos e demais
dependências.
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Centrais Elétricas do Sul do Brasil S.A.
ELETROSUL

Subsidiária da ELETROBRÃS

SELEÇÃO PÚBLICA N° 02/77

Complementação do Edital publicado dia
14 de abril de 1977.

1 - Resaltado da entrevista técnica e cha
mada para exame médico:

ENGENHEIRO OPERACIONAL
P·1961

2 - O candidato acima relacionado deverá
comparecer ao Setor de Pessoal, Praça XV de
Novembro, 16 - 9° andar - Porto Alegre, a partir
do dia 19 de abril de 1977, a fi m de ser encami
nhado para exame médico.

3 - Não haverá segunda chamada para esta
etapa.

Política/Administração - 3

�

DESFERINDO UMA
BORDOADA NO,S PREÇOS ALTOS

SURGIU A, llQUIDAÇAO BOTA-FORA
A RUA TRAJANO 29

ARTIGOS DE' PRIMEIRA!
ARTIGOS BONS E DE

ALTO BOM GOSTO! pAo. QUENTE!
TERNOS - CALÇAS - ESLAQUES

VESTIDOS - JAQUETAS
CONJUNTOS E MAIS, MAIS,

E MAIS: É. TAO, TAo BARATO QUE
ATÉ PARA REVENDEDORES

-:»

REPRESENTA·UMA
GRANDE OPORTUNI'DADE !

TRAJANO 29

AVISO

DO' JARDIM ATLÂNTICO
A COlA PRÉ-FIXADA

PARA A ATUAL VENDA DE

LOTES, SERÁ ENCE'IRADA

NO
.

DIAI 3 O DO CORREN'E�
JÁ COM AUMENTO

DE PREÇOS.
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COLUNA ·DO CASTEILO

A derrota foi da
Arena e do MDB

O senador Petrônio Portela é pessoa politi
camente bastante sensível e já plenamente ama

durecida para perceber que o "pacote das modifi
cações profundas" afetou a Arena tanto (ou mais)
quanto o,MDB, assim como feriu a esperança do
fortalecimento das instituições civis. Restou-lhe
magro consolo, o da suspensão do recesso do
Congresso em tempo relativamente curto, em

bora diminuido ainda mais na sua competência,
na sua autonomia e na sua liberdade de ação. Esse
consolo ele o expressou quando disse que "podia
ter sido pior", o que por si só equivale a dizer que
o acontecimento foi ruim. Ao contrário de alguns
correligionârios desses que sobrepõem gratidões
políticas aos deveres de consciência, o presidente
do Senado não aplaudiu as medidas a que dará
irrecusável acatamento no exercício das suas fun
ções e na sua qualidade de interlocutor válido
entre o palácio e os políticos. Interlocutor que, no
momento, deve ter pouco a transmitir mas que
poderá vir ainda a desempenhar um papel na

tentativa de abrir uma picada nessa floresta de
erros em que se converteu a sua preconizada re

forma política.
É possível que uma ou outra das medidas que

compõem O "pacote", seja razoável ou aceitável:
O conjunto, porém, é indefensável como técnica
de organização de um sistema político que aspi
rasse a consolidar um' caminho para a democra
cia. Como indefensável é o processo usado para
revirar de "Fond en Comble" a legislação eleito
ral e as técnicas de formação do poder público.
Do ponto de vista da posição do presidente do
Senado e do papel que pretendeu desempenhar,
com plena autorização do chefe do Governo, só
lhe foi poupado, como sacrifício, o fechamento do.
Congresso posto sob sua presidência. Ele tudo
enviará certamente para que novas crises não
conduzam a um desfecho que lhe alcançaria a

vocação política e a progressão da sua carreira. O
senadorgostaria de evita r a experiência pela qual
passou o falecido Pedro Aleixo que, como presi
dente da Câmara, assistcu ao seu fechamento em

1937 e, como presidente do Congresso, assistii» à

decretação de um recesso que parecia em 19'68 ser
definitivo. Dele ouvimos que a poucas pessoas
acontece serem colhidas pelo raio duas vezes na

vida, o Sr. Portela não quer serfulminado sequer
uma vez.

Quanto à consciência que tem dos malefícios
causados ao esforço de normalização democrá
tica pela outorga das "modificações profundas",
ela ficou expressa desde o momento em que co

nhecendo a predisposição do presidente para
adotar eleições indiretas para governador e pos
sivelmente para senador, pediu prazo para nego
ciar. Esse prazo lhe foi dado e deveria esgotar-se
em junho, não fosse o acidente, que não estava

aparentemente nos seus cálculos, da votação da
emenda sobre o poder Judiciário. O Sr. Petrônio
Portela teve a veleidade de poder formar, no seio
do Congresso, uma opinião favorável a um con

senso, mediante o-qual se atenderia, de um lado, à
emergência gerada pela precisão das pressões re
volucionárias concentradas no Rio Grande do Sul
(de onde o próprio governador Guazze'lli pedia
eleição indireta, em documento escrito) e, de
outro lado, a aspiração política de desuso gradual
do ato nO 5, mediante a implantação de um Con
selho de Estado com atribuições de exercer pode
res de emergência para defesa do regime.
Sabia o presidente do senado que, se os partidos

oferecessem ao presidente uma fórmula razoável,
eles se fortaleceriam e se credenciariam pela pri
meira participação efetiva na solução de proble
mas politicos relevantes. O Congresso reassumi
ria parte das suas atribuições e contribuiria para
a eliminação, no campo, do regime de exceção sob
o qual vivemos longamente, sem dele gostarmos.
Infelizmente em seu sonho se desfez, pois a solu
ção adotada, inclusive para a composição do se

nado, representou ao mesmo tempo um despres
tígio definitivo da instituição parlamentar como
a criação de um processo que irá crescentemente
contribuir para o rebaixamento do nível da repre
sentação dos Estados no Senado e da República.
A ele terão acesso pessoas sem condições de dis
putar a preferência do eleitorado e, como maré é
vazante em matéria de valores, não..,haverá reser
vas morais para premiá-las nos diversos estados,
inclusive porque, nas atuais circunstâncias, as

reservas morais deixariam de o ser se aceitassem

desempenhar o papel.
E da natureza dos políticos o otimismo, mal

grado as crises de depressão a que estão ciclica
mente sujeitos. O senador Petrônio Portela po
derá ressurgir dentro de algum tempo com idéias
e fórmulas, quando nada para explicar sua pre
sença no comando do Congfesso e para justificar
a confiança que parece continuar a merecer do
presidente da República. Sem estímulos o polí
tico não sobrevive ou se torna incapaz de exercer
missões. O senador pelo Piauí, habituado a mo

mentos difíceis, poderá voltar afalar a 'linguagem
da esperança tão logo ceda esse clima depressivo
que domina hoje seu partido e a casa que preside',

Car/f)8 Castello BranefJ
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Soluções para o trânsito
soas que fizeram desta cidade a

fonte do seu trabal ho e do seu

lazér, e que de repente foram

guindadas em alvos da irrespon
sabi.lidade de. tresloucados volan
tes que a cada ensolarado final
de semana aumentam geometri
ca�nte o. número de vidas

,deet;padas por suas: latas voado
ras.

-

Não é por falta de leis ou

outros quaisquer recursos farta
mente alegados que deixam a

fiscalização sem ação. Pelo con

trário, existem massudos códigos
devidamente sacramentados pela
legislação brasileira que preveem
pesadas punições aos que infrin

gem até mesmo as leis de tráfe
go mais sensatas e outras nem

tanto. E mesmo o mais fanáti
co automobilista' 'se atemoriza
diante delas.

Na realidade o que falta é
uma maior determinação dos

responsáveis (ou obstinação?)
para por um fim definitivo a

essa parafernália que roda nas

nossas estradas. Os meios estão
definidos há muito tempo, resta
apenas que se lance as mãos

/

neles.
Não é hora para lamenta

ções, embora a dor da perda de.
muitas vidas (ou que seja apenas
uuma) seja suficientemente for-Dr
te para isso. E muito menos é
hora para elaboração de planos
mirabolantes que não passam de

simples quimera.
Que se lance logo mãos dos

recursos dispon íveis, por mais

confessados "inexpresivos" que

sejam, para combater o monstro

que infra à sombra da omissão.
Se as providências não forem

imediatas, resta um conselho,
que embora não seja tão sábio,
serve de console para muitos:
vamos todos rezar.

Todos os dias, a cada minu
to, as cenas· se repetem, e as

notícias publicadas nos jornais
irwariavelmente são as mesmas:

por excesso de velocidade, ou

por imprudência dos motoristas,
os co rredo rés de tráfego se

transformam em cemitérios. E
na proporção que aumenta o

número de veículos na cidade,
cresce de maneira assustadora o

número de vítimas.
De fato, jamais outro cresci

mento demonstrou tamanha evi
dência desastrosa na relação cau

sa e efeito.

Hoje, o trânsito em Florianó
polis é um formidável e intrinca
do nó górdio que está a exigir
maio� habilidade' da fiscalização
para

\
que possa ser conveniente

mente desatado.

E essa é a conclusão unam-I

me da grande maioria das pes-

)

EXCEPCIONAIS
Sr.Diretor-Fiquei

depois de longos .e tris
tes dias pensativos -

realmente contente, de
pois que observei na pá
gina 16 deste órgão da

imprensa catarinense, a

reportagem sob o título
"Governo Promete
apoio ao trabalho das

. Apaes", no dia 5 do cor

rente.
O fato já era objeto de

polêmicas discussões
entre leigos e profissio
.nais, piorando, ou me

.lhor, esquentando a dis-
cussão quando um

grupo de mães de ex

cepcionais escreveu

uma carta, bastante fun
damentada, na coluna
dos leitores deste órgão.
Ora, com excepcio

nais não se brinca e

muito menos se faz polí
tica barata: é preciso
muita seriedade.
Mas, voltando a citada

reportagem, dizia este

jornal, na página 16, que
as 32 Associações de
Pais e Amigos dos Ex

cepcionais de Santa Ca
tarina, reunidas em Flo
rianópolis, no Centro
Ocupacional da Apae
em Itacorubi, no dia dois
de abril, após debaterem
exaustivamente os pro
blemas referentes à as

sistência .do excepcio
nal, particularmente os

recursos solicitados e

até agora não liberados
(?) pelo Fundo de Assis
tência Social - FAS -

(Cr$ 18 milhões).
O que gostaria de fri

sar, Sr. Diretor, é que
neste encontro o presi
dente da Federação Na
Cional das Apaes, coro-

I

nel José Cândido Maes
Borba, transmitiu a in

tenção do governo do
Estado em manter a

',�'- . c " .....

I,'

CARTAS

Irdormacão geral
REVERÊNCIA

O Senador Lenoir Vargas Ferreira requereu ontem em ses

são plenária do Senado Federal um voto de pesar pelo faleci
mento do presidente do Badesc e ex-SenadorRenato Ramos da
Silva.

.

O discurso do Senador catarin�nse foi secundado por um
pronunciamento do Líder da Maioria, Senador Eurico Re
zende, que enalteceu a memória do homem público precoce
mente desaparecido. O Presidente Petrônio Portela associou
se à homenagem, em nome da Mesa.

-

existência da Fundação·' r----------�----------

Catarinense de Educa
ção Especial, como

órgão normativo e de
apoio técnico ao tra
balho das Apaes.

E como poderia deixar
de ser diferente? Quem
assumiria, caso o Go
verno Estadual resolve
se ao contrário, a res

ponsabilidade por tan

tas vidas excepCionais?
Portanto-acentuo

a questão não poderia
ser tratada de outra ma

neira.

Veja, Sr. Diretor, se

gundo o médico Álvaro
José de Oliveira, diretor
da FCEE, em declara

ções feitas na matéria ci
tada acima, "atualmente
em Santa Catarina, o

número de excepcionais
at-ingidos diretamente

por uma assitência
técnica-científica não ul

trapassa cinco mil

crianças, o que nos

deixa muito aquém dos

prováveis 300 mil ou

mais que deveriam re

ceber algum tipo de as

sistência, seja através de
educação pré-primária,
primária ou através da
habi litação vocaci onal".
Este corajoso médico

conta, na reportagem
dia 5 do corrente, que a

Fu ndação Catari nense
de Educação não tem
dados e.statísticos dos

. excepcionais existentes
na popu lação de Santa
Catarina.
"A Fundação, objeti

vando melhorar a quali
dade de treinamento de
recursos humanos na

área do Excepcional, vai
partir este ano para um

levantamento epidemio
lógico da realidade do

Excepci onal dentro do
Estado. Somente com

um completo diagnós- de Educação Especial
tico das causas da ex- como órgão normativo e

cepcionalidade, particu- de apoio técnico
larmente em JJ-0sso Es- pedagógico às Apaes do
tado, é que !5oderemos Estado, resolvem mani
definir a melhor política festar de público:
de atuação. A carência 1- O i rrestrito apoio ao

de dados estatísticos" esforço realizado pelo
comprobatórios da rea- Governo do Estado para
lidade, obriga-nos ur- adequar seu Plano de

gentemente a partir para Governo à Conjuntura
estes estudos". Nacional, átravés do
Como se constata, Sr. Projeto que ora tramita

Diretor, o problema é na Assembléia Legisla
bem mais sério do que tiva:
muita gente imagina: o 2- O aplauso às inini
que provocou sérios de- ciativas tomadas na so

bates em torno do as- lução do problema do
sunto.

.

menor de modo geral,
Sr. Diretor, o que de interessando e envol

mais positivo resultou vendo as comunidades;
na história que estamos 3- Finalmente, apoiar
relatando, foi o mani- de modo irrestrito, a

festo lançado pelas 32 educação, treinamento
Apaes de Santa Cata- e integração do Excep
rina: cional no Estado, pro-
"As Associações de porcionado pelas Apaes,

Pais e Amigos dos Ex- através da ajuda em

cepcionais de Santa Ca- prestada pelo Governo".
tarina, após tomarem . Realmente os pais de
conhecimento através do excepcionais, certa-'

presidente da Fedeaçáo mente, ficaram conten
Nacional das Apaes, de tes com o bnlhante ma

que o Governo Estadual nifesto das firmes insti
se compromete manter a tuições. Pedro Amaro

Fundação Catarinense Rosa. Florianópolis.

* * *

Mensagens.de pesar serão expedidas' pelo .Senado ao Go
verno do Estado e à família enlutada.

CONDOLÊNCIAS
A agência de Correios e Telégrafos nunca registrou em Flo

I rianópolis um tráfego tão intenso: são os telegramas de condo
lências pela morte do Sr. Renato Ramos da Silva que conti
nuam chegando.

* * *

Chegam do interior e de outros Estados.
APREÇO

. O Líder do Governo na Câmara, Sr. José Bonifácio, viu na

decisão presidencial de reabrir o Congresso após o 13° dia de
recesso um sintoma eloquente de apreço executivo ao legisla
tivo ..
Quer dizer: o Legislativo perdeu o senso e até já considera

apreço o que deveria ser considerado agravo.
Para recessos longos, silêncio.
Para recessos breves, aplausos.

* * *

O Sr. José Bonifácio é um líder contra a Cãmara.

CORREDOR
A implantação de um corredor de exportação que sirva a

Santa Catarina e ao Rio Grande do Sul, com terminal em São
Francisco do Sul, é a principal reivindicação comum aos dois
Estados sulinos, em estudo nas Comissões Externas das As
sembléias gaúcha e catarinense, reunidas desde ontem em

Porto Alegre.
.

* * *

Essas comissões, 'na verdade, são mais platõnicas do que
práticas.
NO ESCURO
A Capital continua sofrendo o anátema da falta de luz, castigo

a que se habituou todas as vezes em que o céu se carrega de
nuvens, eletrificando a atmosfera.
Domingo o Estreito amargou na escuridão das 21 às 23 horas,

enquanto, que no centro da Cidade - imediações da-Avenida
Hercílio Luz - o corte 'durou 40 minutos.

Se a solução para evitar o black-out é a instalação de uma

nova sub-estação abaixadora, a Celesc tem o dever de informar
ao contribuinte o que está fazendo para tomar realidade este

projeto.
'" * '"

Aliás, quando era criticada pela ineficiência de seus serviços
-o extinto "101" e outras mazelas - igualmente extintas - a

Telesc tinha o cuidado de informar o andamento do Plano
Diretor de Telecomunicações.
Hoje a Telesc é uma empresa concessionária de serviço

público que não agride o seu objeto social.

SOJA
A soja do Oeste catarinense poderá ser também introduzida

nomercado soviético,ju-ntamente com a do Rio Grande do Sul.
I

.... '* ..
". * ,

Só resta saber se o produtor catarinense dispõe de quot�s'àe
exportação suficientes para atender a esta 4emanda, para não
acontecer o que ocorreu com o mate produzido no Norte do
Estado, que por muitos anos foi exportado pelos paranaenses
titulares de 90% do total das cotas.

'

I)ESENVOLVIMENTO
GUSTAVO NEVES"

Dando sua eficiente colaboração à política do desenvolvi

mento intensificada pelo Governo do Estado, o BRDE (Banco
.Regional de Desenvolvimento do Extremo Sul) financiou a

construção e instalação do armazém da Cooperativa Regional
Alfa Ltda, que tem sua sede em Quilombo.
Com esse armazém, recentemente inaugurado, a capaci

dade de armazenagem proporcionada pelos financiamentos
do BRD� às-cooperativas rurais de Santa Catarina se elev.a,
em volu rne.a 264.200 toneladas, representando cerca de 60%
da capacidade total de produção das empresas rurais catarl
nenses, segundo declarações do Dr. Ari Mesquita, diretor do
Banco.

Quanto especialmente à nova unidade, que permite a utili

zação de equipamentos modernos para secagem, limpeza e
-

outros beneficiamentos dos proovtos. foi da importância de
cinco milhões, seiscentos e oitenta mil cruzeiros o financia

mento, que é o sexto concedido à mesma empresa.
O fortalecimento do cooperativismo em Santa Catarina é

uma das metas pri ncipais do concu rso que o BRDE vem pres
tando ao Governo do Estado, cuja assi�tência aos setores da

agropecuária em Santa Catarina encontra amparo perma
nente na ação do Governo Konder Reis.
A relevância da economia da agricultura e da pecuária no

cômputo da expansão de riquezas do nosso Estado é razão

pela qual - diz o diretor do BRDE em Santa Catarina, Ari

Mesquita, -vem esse estabelecimento de crédito dedicando

interesse muito especial a essa área de produção, em que, no

ano passado, aplicou mais de trezentos e vinte e cinco milh

ões de cruzeiros, quantia mais de cem por cento superior ao
que aplicou no ano anterior.

Assim é que está programada uma atividade financeira vo

tada ao fortalecimento do cooperativismo, visando a

proporcionar-lhe condições de atuar harmonicamente na

atual política de desenvolvimento sócio-econômico do Es

tado.
Ao Oeste catarinense dedica particular atenção o BRDE,

como reclama l'ma região extraordinariamente ativa, sobre
tudo na agropecuária. Os resultados de anteriores financia

mentos têm sido ali excelentes, no conceito da direção do

Banco.
De sorte que a colaboração financeira oferecida assim ao

objetivo comum do crescimento econômico do Oeste de

,

"

Santa Catarina se define acentuadamente benéfico e pro
dutor correspondendo à mais-ampla exepectativa do Governo
e.do empresariado rural.

Vale, pois, a simpatia generalizada de todas as regiões do
Estado, voltadas para a atuação do BRDE em Santa Catarina,
onde a sua presença tem sido notável ao encontro das organi
zações empresariais que necessitam de estímulos financei-
ros. I

No primeiro trimestre do corrente ano já foram aprovados
trinta projetos de financiamentos, numa importância total de
mais de vinte e quatro milhões de cruzeiros. É dinheiro que se
destina a impulsionar o enriquecimento catarinense.
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CRESCE NA ARENA MOVIMENTO
- .

PARA PRORROGAR MANDATOS
DE SENADORES E DEPUTADOS

A idéia da prorroga-
. ção dos mandatos de
senadores, deputados Não só Oarcilio Aires,
federais e estaduais até mas numerosos parla-
1980 tem sido defendida mentares arenistas
por grande número de acham que o futuro pre
representantes arenis- sidente não desejará
tas, revelando-se, inclu- correr o risco de gover
sive, que o assunto che- nar com minoria nas

gou a ser levado ao Pa- casas legislativas, o que
lácio do Planalto na re- está sendo considerado
cente fase de elabora- "muito provável". As
ção das reformas políti- sim, antes do segundo
caso Ontem a defesa da semestre do' próximo

· tese foi feita pelo depu- ano já deverá estar defi-
tado Oarcilio Aires nido, formalmente, o

Bonifácio acusa Alencar Furtado

Carneiro apresentará MDS adia reun-ião
projeto do divórcio Brasília-O líder da bancada do MDB na Câmara,

deputado Alencar Furtado, soube do adiamento da
.

reunião da comissão. executiva do partido através dos
Brasília - O senador blicar trabalho defen- jornalistas, e não gostou. Telefonou imediatamente

Nelson C.., rn'/olro"iMO' c_ dendo.. a ,i'tidi",soluhil.i- para_ o presidente do partido, deputado Ulysses G.ui-• .�t:1 a-I:. .�.. .
• ,'!. J,.l•....... A _Itl.� ,,!1

í rnaraes. explicando-se que permanecerá em Brasília
RJ) anunciou ontem ern dade do rnatrirnônio, tão somente para participar da reunião. Depois,orien
discÚ,.,gs': que apresen�!P., mas já agora, na lumi- toú ,o deputado Freitas Nobre, que assumirá na sua

, • A •

t d d
ausencia a liderança.tara ainda este mes nosa Juven u e e seus "Precisamos propor a luta por uma constituinte

emenda Constitucional 90 anos, teria declarado eleita pelo povo, como bandeira prioritária a ser de-
·

visando a implantação textualmente: "Hoje, en- fe��de�����6�7����� Guimarães, bastante reticente
· do divórcio no país, a tretanto

.
mais realista, quanto a reunião da executiva, provocou um clima de

qual será redigida em admito o divórcio em insatisfação entre os deputados oposicionistas ao

_ . . negar-lhes acesso à reurnac de hoje, Deputados como
colaboraçao com o se- casos· especrars. Che- JoãoCunhà,J.G.deAraújoJorge,OdacirKleinelsrael
nador Aci oly Fi Ih o guei a conclusão de que Dias Novaes pretendem levar a discussão da direção

• • A' •

I do partido inúmeras propostas que, diante negativa(Arena-PR), com. o obje- a convivencra conjuga de participação, foram encaminhadas a lideranças da
tivo de dar remédio entre temperamentos Câmara.

à I
. - .

tlvei A bancada oposicionista do Senado, reunida na
que as situaçóes que Incompa Ivels e uma noite de ontem, estudava uma pauta paraa reunião da
não mais encontram tragédia". executiva,emborajádefinissecomoitemaserlevado
meios de recuperação".

Brasília - Quase que.
simultaneamnete com o

· pronunciamento do
: líder do Governo na Câ
mara, ontem à tarde,
dois movimentos ga
nhavam corpo na ban
cada da maioria: adiar as

: eleições parlamentares
: de 1978 para 1980 e

: adiar as eleições parti-
· dárias marcadas para o

segundo semestre deste
ano para julho, agosto e

setembro de 1979.

Brasília - O líder cfa maioria
na Câmara, deputado José
BOnifácio (MG) acusou ontem
o líder da oposição, deputado
Alencar Furtado, de através de
uma "retórica de provocação"
de que se utílizouna última
sexta-fei ra, tentar "criar novas
crises, mais crises, porque
para S. Exa., e para certa mino
ria que representa, de fato,
dentro do seu partido, a tática
é produzir crises para, através
das crises, alcançarem os fins
inconfessáveis que tem um

- Esta não é - disse
ele - uma questáo.polí
tica, partidária ou reli

giosa é a fórmula que os

países civilizados en

contraram para impedir
a multiplicação de famí
lias mantidas à margem
da lei, manchando de
ilegitimidade o pano
rama social. Ad iantou
que ocupava a tMbuna
para fazer um apelo as

correntes tradicionalis
tas "que se opuserem
desde a constituinte de
1891 à proposta de
Lopes Trovão, Guimar
ães Natal, Leopoldo
Bulhões e Casemiro Jú
nior, para ·que meditem
sobre os riscos a que
expoem a família que
julgam defender" .

. \
Se. hoje os antidivor

cistas não cerrarem filei
ras em torno da nova

emenda - declarou o

parlamentar - no futuro
terão de amargar a apro
vação de medida mais

ampla,' quem sabe se

mais justa, em todo caso
porém menos desejável
para eles do que a que
será submetida, nesses

próximos dias,ao exame

do parlamento.

Nelson (;arneiro fez
uma referência ao escri
tor José Américo de Al

meida, como exemplo a

ser invocado nesta hora.

No passado - lem
brou _ ele chegou a .pu-

CAMINHÕES
DIESEL

Zero Km. Pronta entrega com
o menor preço. de S.Paulo.
Mercedez, Ford. Chevrolet e

I Dodge. Tei. 011-221-7133 -

com Junior

(Arena-RJ).
Segundo o parlamen

tar fluminense, nota-se,
claramente que não há
disposição, nem na

Arena, nem no MOB,
para disputar as eleições
de 1978. Lembrou,
ainda, que a antecipa
ção da eleição do suces
sor do General Geisel,
de janeiro de 1979 para
outubro do próximo ano

fará com que a conven

ção do partido gover
nista possa ser realizada
em junho ou antes.

quadro sucessório e

nesse ambiente, muitos
acham que o ideal seria
transferir as eleições
parlamentares de 1978
para 1980.

malmente hoje através
de projeto de lei de ini
ciativa do deputado
Teódulo de Albuquer
quer (Arena-BA), coor

denador do chamado
"grupo renovador".' A
iniciativa prorroga os

mandatos dos atuais di
retórios municipais, re

.gionais e nacionais dos
dois partidos até julho,
agosto e setembro de
1979, com o adiamento
das convenções que se

riam realizadas este ano.
.
Embora o represen

tante da Bahia não desse
maiores explicações,
sentiu-se entre os par
lamentares dos dois par
tidos que o adiamento
não foi sugerido para
1978 - como deseja o

secretário-geral
�

do
MOB, deputado Thales
Ramalho, por exemplo
- "por que poucos são
os que acreditam na so

brevivência do biparti
darismo até o final do
próximo ano".

"Oe que adiantaria
transferir deste ano para
o próximo as conven

ções partidárias; se tudo
está indicando que difi
cilmente o sucessor do
General Geisel irá go
vernar com o bípartída-:
rismo que aí está? A so

lução para o impasse,
além de outra, estaria na

extinção da Arena e do
MOB e na criação de
novas agremiações,
nascidas de baixo para
cima _. ouviu-se ontem
no Congresso.
Outros lembraram que

o real motivo da recente
crise _ e de outras que
fatalmente surgiriam _

é a impossibilidade da
alternância do poder en
treArena e MOB. Por isso
o bipartidarismo no Bra
sif é inviável, "pois o

MOB está proibido de

conquistar o poder e a:
Arena tem de se conten
tar em apoiar o poder
sem dele participar".

vista".

O que continua cau

sando preocupação à
Arena é a decisão do
presidente da Repú
blica, estabelecendo a

eleição indireta de um

terço do Senado. Os
arenistas acreditam que
esta medida vai desgas
tar bastante o partido,
"já que desde agora está
sendo ridicu larizada
pelos congressitas, pela
imprensa e pela opinião
pública".
Para evitar danos

maiores está sendo su

gerido o adiamento das
eleições, afirmando-se
que uma provável vitória
emedebista "provocará
nova crise em 1978/79".
Já o adiamento das

eleições partidárias po
derá ser proposto for-

deral da Alemanha Bélgica, Ir
landa, Itália, Holanda e Tur
quia.

Falando com voz pausada,
para uma audiência não muito
empolgada de seus pares da
área, o parlamentar conside
rou o discurso do líder do MDB
"mais do que uma provoca
ção", "um escárnio a esta
casa, apesar da literatura ba
rata e as citações históricas
improcedentes com que ali
mentou suas páqinas".

Ao afirmar que parlamentar
havia se convertido,o líder da
maioria, em tom irônico, disse
que "ou a S. Exa. revelou-se

para nós um falso católico,
com objetivos espúrios, ou S.'
Exa. repentinarnente
transformou-se, não direi num
"beato", mas, num singular
saquldor de Cristo". Mesmo
diria - prosseguiu....:.. que de

pois de tantas citações piedo
sas e após tantas evocações ao
pontífice romano, o nobre de

putado deve estar a estas

. horas com "o santo rosário
nas mãos".

No mesmo tom, continuou o

líder: "Nós que nunca 'o vimos
frequentar as igrejas de Brasí
lia agora o veremos confes
sando e comungando sema

nalmente. Se realmente con
vertido, o veremos na votação _

da emenda do divórcio. possi
velmente nesta tribuna, se

gundo os dogmas da fé cató
lica, defendendo a indissolubi
lidade conjugal.

EDITAL DE CONCORRÊNCIA N° 01/77

A Secretaria da Indústria e Comércio do Estado de Santa Catarina leva ao conheci
mento dos interessados, que se acha aberta a Concorrência-Edital nO 01 /77, para o arren

damento do Pavilhão. de Exposições do CITUR-RODOFEIRA - Centro de Promoções e

Informações Turísticas S/A, situado no Km 137, da BR-101, no município de Ba.neário
Camboriú, para a realização de Congressos, convenções, simpósios, reuniões técnicas,
feiras, exposições e outros eventos similares, com prazo de entrega das propostas até às 15
(quinze) horas do dia 10 de maio de 1977, na Portaria desta Secretaria, situada à Praça
Pereira Oliveira, n? 14, 2° andar, em Florianópolis.
I - DA PARTICIPAÇÃO .

1 - Poderão participar as firmas regularmente estabelecidas no País, desde que
satisfaçam as condições do presente Edital de Concorrência.

2 - As propostas dos Licitantes deverão ser entregues na Portaria da Secretaria da
Indústria e Comércio até a hora e dia acima indicados, juntamente com a documentação
exigida, em envelope fechado e lacrado com os dizeres "Edital de Concorrência n? 01 /77 -

CITUR-RODOFEIRA".

O discurso do líder da Arena
tem 24 laudas. Nele além de
afirmar que "queni ouviu
sexta-fei ra as palavras do de

putado Alencar Furtado ou as-
.

sistiu a um engodo ou assistiu
a uma conversão". Bonifácio
explicou cada uma das refor
mas pol íticas editadas .pelo
governo na semana passada,
utilizando, para tanto, textos
constitucionais de diversos

países como. a República Fe-

à discussão "a luta por uma constituinte". o que já
contava com a aceitação quase unânime dos 15 inte
grantes da executiva. Com exceção de Ulysses Gui
marães, que não quis se manifestar, e de Thales Ra
malho, todos foram a favor da constituinte.
"Se alguém me convencer de que uma constituinte

a viável- disse Thalles Ramalho - serei a favor, 'mas
por enquanto não sei através de que mecanismos
transformar isso numa medida concreta. Não co

nheço qualquer exemplo na história do Brasil em que
a constituinte não seja o resultado de movimento vito
rioso, lembro ainda que em 1945 a constituinte foi
;onvocada mas não havia Congresso".
As divergências entre os oposicionistas se referem

mais a forma de luta por uma constituinte. Enquanto
alguns, como o deputado Freitas Nobre, consideram
que deve se falar em constituinte apenas como "uma
:)�ndeira para a campanha política e exigindo-se uma

eleição da mesma", acham que "o atual Congresso
deve ser transformado em constituinte, sem oque não
naveria tempo político hábil para tornar a proposta
viável".
Há um consenso, no entanto, de que a constituinte
we ser apenas uma bandeira do partido.
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MATRIZ CRICICMA

TllANSPORTES COM - FROTA ESPECIALIZADA
Carretas para cargas lotação
Veículos convencionais para cargas fracionadas'
Blindados para serviços de mudanças
Furgões para expediente de laboratórios
Pranchas rebaixadas para cargas tipo equipamentos
Câmaras frigoriíficas sobre chassi operando no território nacional

Semi-reboques frigoríficos equipados para a rota internacional
Brasil - Argentina
Furgões médios para coletas automáticas

Além de "linhas" diárias entre nossas FILIAIS de:

Rio de Janeiro - RJ
São Paulo - SP
Curitiba - PR

Guarapuava - PR
, Cascavel - PR
Joinville - se

Blumenau - SC

Florianópolis - SC

Laguna - SC
Imbituba - SC
Tubarão - se

ericiúm��. SC

Araranguá - SC
Porto Alegre - RS
Caxias do Sul - RS

Uruguaiana - RS
Paso de. Los Libres - RA
Buenos Ai res - RA

AGORA TAMBEM EM ITAlAI À
RUA BLUMENAU, 924 FONE 44-2480

REALMENTE UMA ORGANIZAÇÃO EM TRANSPORTES

�LAS TÊM UMA COISA EM COMUM:
APLICAM NO FISET-TURISMO.

Toda empresa tem um ponto
em comum com a concorrência.
Gosta de ver o seu dinheiro
m4it� bem aplicado.
E o caso da Brahma, da Skol

e da Polar, unidas na hora de
aplicar no Fiset-Turismo.
Um investimento tão bom

que já reúne 16 mil das
maiores empresas brasileiras.
Junte-se aos bons e aos

grandes. Aplique também no
Fiset- Turismo.

@j,����n:'.R
FISET - TURISMO
Vale a pena aplicar 12%
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Técnicos debatem 'o Sistema de Emprego
Falando ontem, em nome do Ministério do Trabalho na

abertura do Seminário Nacional do SINE, que se realiza no Centro
de Convenções do Holiday Center , no Balneário de Canasvieiras, o
Delegado Regional ido Trabalho, Airton do Nascimento, afirmou
que o Sistema Nacional de Emprego se propõe a criar um

mecanismo de informação e controle do mercado de trabalho e

não modificar estrutura, já que não existia' nada neste sentido,
Não é fácil sistematizar um trabalho que vinha sendo feito ao

sabor do acaso. A função do SINE é de criar algo novo, dotar o
Pais de uma sistematização do seu serviço de emprego, porque não
existia nada que pudesse exercer essa função, disse Airton
Nascimento,

A solenidade de abertura dos trabalhos do Seminário contou
com a presença do Coordenador Nacional do SINE, engenheiro
Fernando Ferreira Barros, do Secretário de Administração e do
Trabalho e Promoção Social de Santa Catarina, Plínio Bueno, do

"Secretário do Trabalho e Bem-Estar Social do Rio Grande do
NOrte, Otornar Lopes Cardoso, do Presidente da Fundação
Catarinense do Trabalho, Antônio Alves Filho, do -Assessor da
Secretaria de Emprego e Salario do Ministério do Trabalho,
Francisco Martins Cavalcante, dos Diretores da Fucat, Valmor de
Azeredo e César Filomeno Fontes, e outra', autoridades.

O Seminário, que terá a duração de cinco dias, é promovido
pelo Ministério do Trabalho, sob a coordenação da Fundação
Catarinense do Trabalho, Conta com a participação de represen
tantes do SINE de doze Estados, onde o sistema está em fase de

implantação: Amazonas, Piau r, Ceará, Rio Grande do Norte,�'
Pernambuco, Paraíba, Espírito Santo, Minas Gerais, Paraná, Goiás,
Mato Grosso" Distrito Federal e de representantes da, Superinten
dência do Desenvolvimento do Nordeste - Sudene ,

Justiça Social

Depois de enfatizar que a importância do Sistema Nacional de

Emprego cresce em função da conjuntura brasileira, o Presidente
da Fundação Catarinense do Trabalho, Antônio Alves Filho,
afirmou que é pela política de emprego que se pode conciliar o

desenvolvimento econômico, com o desenvolvimento social.
No que toca ao amparo do tra b alhador, disse ele, a

Previdência Social é a preocupação do Governo, visando 'uma
melhor qualidade de vida para ele, através da qual se conseguira

urnu maior produtividade. No trabalhador cabe investir a Iiru de
que retornem os henefícios para o País, Daí a relevância arribuúlu
à segurança c higiene no trabalho, promoções no esporte c outros,
E é justamente esta a preocupação que caracteriza o novo enfoque
que o problema de emprego recebe no conjunto das proposições
do atual Governo",

Observou ainda "que a concretização desses objetivos, entre os

quais a implantação do Sistema Nacional de Emprego, é um passo
decisivo ao aprimoramento da justiça social que, ao lado da

conq uista da plenitude democrática, constitui os objetivos da
Revolução de 64"_

Falando em nome do Secretário de Emprego e Salário do
Ministério, do Trabalho, F_' Menna Barreto, que na próxima
quarta-feira receberá do Presidente Geisel a Comenda da Ordem
do Rio Branco. o Coordenador Nacional MO SINE, engenheiro
Fernando Ferreira Barros, explicou que o Sistema Nacional de

Emprego deverá implantar e operacionalizar a política de emprego
do Governo Federal. com vistas à organização do mercado de
trabalho, nos termos definidos pelo" PND,

Para esta tarefa, por demais pesada porquanto rnotivadora, o
Ministério do Trabalho decidiu delegar competência aos Estados
Unidos, reservando-se o comando e a coordenação geral das
diretrizes básicas que, em todo Brasil, deverão nortear a atuação
relativa à opcracionalização cio Sistema Nacional de Emprego ".

'

SINr cm discuss.lo
'

, Entre os temas u serem discutidos durante os cinco dias no

Centro do Holiday Ccntcr. constam a "Informação sobre a

Política Nacional de Emprego, Produtividade e Distri8uição nos

Estados", a cargo do professor José Hugo de Castro, Coordenador
Estadual do SINE do Rio Grande do Sul, "O Projeto SINE", a ser

desenvolvido pelo' professor Marcilio Dias dos Santos, Coordena
dor do sistema em Santa Catarina, "Relacionamento 'do SINE com

outras entidades: informações sobre oportunidades de treinamento
e mapas de demanda ocupacional: adequação dos candidatos:
análise da estrutura de emprego nas empresas clientes: cadastros
das empresas e identificação de clientes potenciais: métodos de

divulgação 'e publicidade", a cargo do professor Ricardo Hoffrnan,
Supervisor de Planejamento do SINE/SC: "Classificação Brasileira
de Ocupações", pelos técnicos Olavo Mesquita de Araújo e

Marctlio RiReiro Santana, do Ministério do Trabalho,

-BRDE abre crédito para compra de máquinasas
O Diretor do BRDE em Santa Catarina, Ary Mcsquua ,

informou que o Banco dispõe de urna linha de crédito para
financiar a aquisição de máquinas c equipamentos fabricados no

Pais e destinados ü produção industrial. l.sclarcccu que' os

recursos, originários da FINANMI': (Agêncl;1 do BNOI:), têm um

dos mais baixos encargos financeiros entre todas as Iaixas
crcditi'cias cx iste ntcs na ;tualidade, podcndoo ser financiados com

juros de 12 por cento ao ano e correção rncuctríria de 10 por
cento,

Além do mais --) acrescentou -- trata-se do único fundo

operado pelo Banco que dispensa a apresentação de' projetos,
circunstáncia qUL' facilita sobremaneira a liberação dos créditos,
com os pedidos de financiamentos tendo uma rápida tramitação,

Esse programa destina-se exclusivamente às pequenas e médias'
empresas, pendendo dele beneficiar-se as pessoas jur ídicas sediadas
no Pais que sejam empresas industriais usuários 'de máquinas ejou
equipamentos com faturamento até 70. mil vezes o maior salário
mmimo em vigor. O financiamento será dado ao comprador de

máquinas e equipamentos que se destinem à produção industriaL,
com (ndicc de nacionalização superior a 80 por cento, ou que
tenham plano de nacionalização progressiva aprovado pelo C011Sl'
lho de Desenvolvimento Industrial.

,

À FINAME participará com até 80 por cento do valor da

operação, dando um prazo pa'ra pagamento de até 60 meses,

inclulda carência m(nima de três meses e máxima de 24 meses,

Desenvolvimento tecnológico
Uma outra linha de 'crédito - L'ntre as várias que o BRDL

dispõe - mencionada por Ary Mesq uita - é a q ue se destina a

apoiar financeiramente a realização de projetos de desenvolvimen,
to tecnológico para empresas nacionais, Trata-se do Prog:rama (Il
Desenvolvimento Tecilológico da Empresa Nacional - PROLMI'RI':
-, qUL' dá prioridade ao atendin1<'nto das It'ecessidades de recursos

elL' cmpresas lig:adas aos setor't's metal-mec<inieo, alimL'ntar,
petroqullllico, de couros 'e calç�io, e de arlllazenag:em, Os juros
para tais opL'rações variam entre dOIS l' quatro por cl'nto",sendo
fi"adu'i' a niíL:rio dii I:INI':I'" n;lo sendo cubraua c.orrL'çJ"o
,monetária,

São sete frs at1vitfueles abl:angidas pelo PROEMPRL: ,,;'

,
1-- Illlplantaç;io de sistemas de controle de, q ualrdadc ,

envolvendo normulizaçâo interna, controle de rnatcrrars L' preces
xox. instalação de laboratórios de controle .dc qualidade,' treina
mente L' assistência técnica, A implantaçâo de sistemas de controle

de qualidade deverá, sempre que possfvcl, ser baseada no

treinamento pessoal, para í'uncionalizaçâo do setor, podendo tal

treinamento ser realizado a n ivc! de universidades. instittutos ou

outras entidades especializadas no pais ou no exterior,

2 Pesquisa e desenvolvimento de produtos, abrangendo
estudo, projeto. construção e testes ele protótipos: preparação c

'k>lcs de cabeças de série: desenvolvimento l' projeto de novos

'modelos l' produtos, O desenvolvimento de produtos .podcra ser

vinculado' não só a substuuição de importações, sua primcira
prioridade, como também ao fortalecimento do mercado interno c

ao fomento de cxportaçôcs.
3 - Pesquisa e desenvolvimento de processos - apoiando

estudo, projeto, construção, montagem c testes de unidades piloto
L' instalações experimentais; investigação L' desenvolvimento de
métodos L' processos de produção: desenvolvimento c projeto de

matrizes, ferramentas e gabaritos de tabricação L' montagem, A

impla,.tação de plantas-piloto sL'rá prioritariamente direcionada
para a substituição de KIlO\\'-how de engcnharia de proce,so,
atualmente importad'o em grande escala,

4 � Implantação de centros de pesquisas tecnológicas a nt'vel
de empresas ou de associação' de empresas, A implanta,,'ão de

centros de pesquisas a nível de empresas ou associat;ões de

empresas se.rá fundamentada no fato de que essas empresas
,expresseril1 significativo potencial tecnológico do setor.

,

5 - Inversões destinadas à melhoria da capacidade teénológicu
de empresa nacional. tais como aperfeiçoamento de pcssoal
tL:cnico de nlVL'1 supL'rior e absOl:ç,IO L' désL'nvolvinh'nto de

kno\\'-how;
,

,

6 - Pesquisa L' desenvolvimento de tecnolog:ia dL' inl-L'ressl' par<J
a modernização do sctor agrópecu<Írio, inclusive_ a implantação L'

L'xpansão de 'empresas especializada"s;
7 - Pesquisa e desenvolvimento de interesse para a moderniza

';,10 dos setores sociais, inclusive a implantação' e L'xpans;lo de

empresas espec ial izadas,

COLOQUE SUA EMPRESANA LINHA.

Design moderno

Ocupa pouco espaço

Dispensa operadores especial izados
Dispensa quadro de comutação
Sistema de teclas
Cartões de circuito' impresso
Capacidade de troncos: de 2 â 8
Capacidade de ramais: até 30

Sistema busca-pessoa
Campainha de emerg'ência
Música de espera
Músicâ ambiente
Circúito de sigilo
Comunicação interna indep�[ldente
Sinalização luminosa,
* O Key Nec também pode' ser adquirido -pelo Sistema de Aluguel da TE LESC,

·-·-ENTEl" ., :' \_: h",

Geisel faz um balanço da
. , .

economia aos empresorros

Trechos da fala do presidente

x'(x

'" x Ne(,l's:,;ário !; agora l'olU;olidar es�e;; resultados de
I'ro('1I r;llllO" ass('gurar a' a(kquada " harlllonio:,;a IlIl'Ihoria da halan,a i'olllen'ial, indusiv(! porque, como

('Ofl\ iv!;ncia da ('lIlprC"a privada nacional, ('0111 o ('apitai assillal('i, o qlll' (';;t,í o!:orrendo !�st(' ano se deve, enr

villdo do nt(!rior, ;\ ('In presa estrangl'ira é ('onoiderada, parl('_ a fatores ile earáter acidental e temporário que
talllL,!:1I1. UIII ag('1I1<' do' pr()gn's�o, sob a oril'lIta�'ão do klll, 'talllh�lII, refl!�xos' negativos" notadamente na

podl'l' lIa('iollal, ('0111 a('!'s"o a e�tílllllk)� (' ddinil,:ão d,' infla�'ão interna e (�I'II possíveis frustações futuras,
['('sl)()Ilsabilidad!'s, 1\ .. Ia não, �I', atribuiralll fatore� xxx

('sp",'iai", lIIa�_ ('ontra .. Ia, não S(' di�l'rilllina, POll!'OS país(!s (:on"l�gtlirarn n�alizar tanto ,em tão
)\ x, pOll!'O terllpo, em favor d(' suas exportaçõ(!s_ Sem

O halall('o jl,' flagaIlH'lIto�) elll partil'ular, apresenta- ('lIluargo, a hora é ainda, a de UH! esforço maior, para
-SI' IlIai, Ll\oráVl'I ('�t!' aliO,

'

s (''(ppdaLi\:ttb, 1'111 lins UI' ',';" dH'gar a lIrIl superavit na balan�'á l'blllcrcial o IIlllis
1')7ó_ já pn'vÍ<�11I UI li

•• 11I3�or n:,d�r�'ão no ul-fic1t da� '-(,,'do' pm;"ív,el. Nas "d��etrizq !nJP,r�oridade� par�,.,l?lT'..
Italall�'a ('Olllcr('lal ('111 I I) J " Sltfrr-IClIl<' par<l preServar qll!' aprov"l 1'111 rp.unwo do {:Dj', de 24 ue Jant�lr?,
lIossa (')'!'diltilidade nl<'rlla, n:afil'lllalllOS a "alta' prioridade a s!�r assegurada as

,\ I'('"alid,ad(' pn'''('I11<' (',_ elllrl'lalllo, ItI'III 1I1!'lhor, ('III ("f)()rtal;i')('s-",
'

part!' (!.-vido a ('in'lllI,;tâll('ia" I"-l'qH'ionais d" ,'Inados XX\

fH-",os no 11I!'n'ado <I!- ("porta�'<1o, dI' algum; (IroduLo� I )c�('jalllo" VI'r, a eada dia,' nova::; !'llIprh;as, nano-

flllldalll(:lItais, () d("fi('it ('Olll,'[('ial a('lIl1lulado no lIai" " I'strangeiras, novos produtos, 1I0VOS selor(':;,
prillH'il:O trilll,'stn' (k 11)'j7 (' ('stilllado {'III ('('fI'a di' illtq;ralldo:se na grande investida !'('ollôllli('a para o

170 jlllilhii,'" d .. dúla[('s, ,'III ",olllpara�'ão ('0111 ()4(> (,'(t!'fiol'. 10:, lIotadalllent,�_ dinalllizar a 0f,wra�'il() das
IlIilhõ!'s 110' IIH'HIIO I)('rlodo de 11)7(J, ;\ ('''porLa(:õ ..s ('mpr('sas ('OIlH'ITiai" ("trading l'olllpani('s '), ('0111 o

foralll apro,illladall)('lIt(' dI' l 'SS :2,470 lIlilhõt',; (44 ('stalwl('('illH'l!to de has(�s ('ficil'lIt!'s no t"terior, ('11-

por ("'lIto aeillla do alio pa"sado) t' as illlporta�'õe� 'lllauto s" 'realiza a pri\atiza,ão da Cob,'(', já elll curs\l,
('sti\!'ralll ao lIí",'1 dI' l'SS :2,1140 IlIilhüe�, (' se ('Of1r.-I'I' ii Intnltrús a fUII(:i!o d,' ,-)rgüo eOlllplellwn-

"'" tal', " di' apoio ao "dor pri,ado, '('''�f(Tnd() J'(!l!:vantl'
Tai" 1'I'"ultados, olttid()� apús 11111 f�!'rlod() dI', [('ai" ftlll(:ão piOll!'ira, prilll'ipallll!'lIt!' ('0111 f('la�'ão a palse�

difinrlda,d.'s, d('\'('III-S(' ,�ssel1l'ialll)('lIl1': a ""pansão ('on- do Ori"lItt, \I(;dio " da árl'a "o('ialista,

O presidente Ernesto Geisel disse ontem na abertu
ra da IX Conferência Brasileira de Comércio Exterior
que o "déficit comercial acumulado do primeiro
trimestre de 1977 foi de US$ 170 milhões (Cr$ ,2
bilhões e 210 milhões), contra os US$ 946 milhões
veri ficados no mesmo per íodo em 1976"_

Anunciou ainda o presidente da República que as

exportações brasileiras nos primeira; tres meses deste
ano cresceram 44 por cento em comparação com

igual período de 1976, ou seja, uma receita de USS
2 bilhões e 670 milhões _(CrS 34 bilhões e 710
milhões), enquanto as importações somaram US$ 2
bil hões e 840 milhões: '

'

O pronunciamento do chefe do governo foi ouvido
por oito mil empresários presentes no salão de
convenções do Parque Anhernbi, em São Paulo, e

teve como ponto fundamental a profissão de fé no

modelo econômico de mercado com apoio irrestrito à
iniciativa privada, além de uma alusão importante
sobre o papel da empresa estrangeira, considerada (ao
lado da empresa pnvada nacional) um agente do
processo de desenvolvimento "com acesso, estímulos
e definição de responsabilidades" _ Explicou o presi-.
dente que a empresa estrangeira não se atribuiram
favores especiais, mas, contra ela, não se discrimina,

Ao fazer um pequeno retrospecto da situação atual
do balanço de pagamentos do país, o &eneral Ernesto
Geisel disse que a realidade presente e bem melhor,
rem parte devido a circunstânciascíàs excepcionais de
elevados preços, no mercado de exportação, com bom
desempenho dos produtos agrícolas, '

A comitiva presidencial chegou no palácio Anhern
bi às IOh50m com o presidente Ernesto Geisel
acompanhado dos ministros da Fazenda, Planejamen
to, "Indústria e Comércio, Relações Exteriores e o

Chefe dO,Gabinete Militar da Presidência da Repúbli
ca, general Hugo de Andrade Abreu.

Antes da abertura da sessão, um coral formado
por 1.500 crianças do ensino municipal executou o

hino nacional. Em seguida o general Geisel declarou
aberta oficialmente a Conferência e o presidente da
Associação Comercial de São Paulo, Paulo Salim

"'A Hevolução de 64 está implantando no Brasil um
1,IIoddo e('oIIÔllli('o de caráter neocapitalisLa, adaptado
� realidadr- sociul e politica da nacã«, e, pois ajustado
as ('irdlllstãllci<Js aluais (' ao (,,,tágio já alcançado (!1I1
1I0SS0 d('s('II\'olviml'lI,Lo" A es;;ê�leia dt.':ite modelo - que
VI:-;" dI' lato a IIl11a Jusll�'a social nuns a\'df1�',l(la _ \ ('111

tradllzilldo lia I!,gishl!;ão i'llI vigor, ('III particular 110 II
1'1\1), ,'III prolllln,'ianl!'lItos oficiais c, notadalllt'nte lia

oltj"ti\ a atllal govnllalll!'nlal.

Maluf, tez um discurso destacando "as perspectivas de
recuperação da economia mundial e as novas oportu
nidades oferecidas ao país para o aceleramento e o

crescimento das, exportações". Assinalou também a

importância de se continuar a pol Itic'a de captação de
recursos externos, fatores estes considerados como

fundamentais para a obtenção do equilíbrio d,o
balanço de pagamentos.

Um dos pontos que repercutiu favoravelmente
junto aOS empresários pre�entes no Par9u� Anhembi
foi o alerta feito pelo presidente da República de q�e
a exceção dos demais pontos �onstantes da �stratégJ.a
econômica governamental e assinalados com enfase no

II PND o aumento das exportações em 1977, em

tomo d� 20 por cento, deve "ser considerado como

meta ou seja, objetivo definido, do governo e setor,"
privado" a despeito do baixo cresci�ento recente das
econorru as desenvolvidas e da> obstáculos novos por
elas frequentemente "criados".

,

Para a obtenção desses objetivos, � governo garan
te a preservação do nível de incentívos que forem,
realmente necessários, num sistema que, em fins de
1976, foi aperfeiçoado com a aprovação, de um nov?
mecanismo de financiamento, assinalou ainda o presi
dente. O general Geisel fez também um apelo aos

homens de negócio para que diversifiquem ao máxi
mo 'as exportações, tanto na área de produtos
industrializados quanto nos setores agr ícolas e agrom-
dustriais., ,

'

Após o presidente declarar encerrados os trabalhos
de abertura da IX Conferência Brasileira de Exporta
çãO, foi, servido um almoço reserv�do a cOI_!litiva
presidencial e alguns convi dados das areas econorruca

e política, em que fOI proibida a presença da
imprensa.

O que .mais chamou a atenção durante a presença
do general Ernesto Geisel no Parque Anhembi foi o

excesso de zelo dos responsáveis pelo serviço de
segurança; sempre impedindo o trabalho da imprensa
O presidente Ernesto Geisel embarcou para Brasília às
14h e 55111.

Av Rio Branco, 190 -leis. 22 9622 - 22- 7192, Florianópolis se

tinuuda das 1:' p()rLa,:õ,�s, sirnulta ncaru cn te ('()III a

virtual estahilizaçâo do valor das importações: aos

programas de substituiçao de importações principal-
1I1(:nl<' quanto a insumos básicos e bens de capital; e ao

vlima favorável aos investimentos, internos (' externos,
mantido inclusive ('0111 a opção por urna gradual
dl'sa('(,I('ra\:âo do rn-scimento económico e que influiu
('('rtallwnt!,' para llIankr a ('onfian,a dos investidores e

fillall('iadol'('� ex t!'rnos,

PREFEITURA ADQUIRE
CAMINHÃO "GIGANTE"

A Prefeitura Municipal de Joinville acaba de
adquirir um caminhão FNM-FIAT, modelo 210,
de proporções monstruosas, chamado, "gi
gan_te da nova geração de caminhões", com

capqcidade para transportar 30 toneladas de
material (24 metros cúbicos), o que corres

ponde à carga tran_sportada por 8 caminhões
do tamanho e tipo convencional.
Tal caminhão proporcionará a economia de

7 motoristas representando grande poupança
de combustível, pois, não obstante seu porte
gigantesco, faz 2,5 km por litro, enquanto os

convencionais fazem 3 quihõmetros,
Possuindo três eixos, não provocará pro

blemas à conservaç'ão das estradas, pois foi
dimensionado com distribuição de peso que o

torna igual, nesse aspecto, aos veículos con

vencionais,

Além disso, o "Zeepelin da Prefeitura" -

como já está sendo chamado, proporcionará
uma economia de pneus e peças, aumentando
emmuito a produtividade r:JO que se conserne à
conservação de vias públicas,
Com a criação das administrações regionais,

da Zona Sul, Centro-Oeste e Leste, serão feitas
verdadeiras saibreiras artificiais no centro e

nos bairros de Joinville, facilitando em muito o

ensaibramento das ruas, -

A fbto demonstra as proporções megalópi-,
cas do veículo, primeiro passo da administra
ção Luiz Henrique para um esquema de racio
nalização de equipamento,

O caminhão estará exposto ao público, hoje,
no POSTO PRíNCIPE, Avenida Juscelino Ku
bitschek,

INSTALE KEY NEC,OMAISCOMPLEtOSISTEMA DECOMUNICACÃO
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--------,-----..------AMADORISMOCOPA Amanhã o 'Seieção iá Soviéticos pensam
lni'!�!,"�e:?""�?����",,,, de

nos Jogos de 1980
Santa Catarina, que serão realizados em outubro, .a
seleção de futebol de salão, de. Florianópolis, estará
jogando, amistosamente com a equipe do Internacional

,

.de Porto Alegre, na próxima quinta-feira, às 21 horas,
no Ginásio do Colégio Catarinense. '

Hoje, o técnico Oswaldo Olinger e o supervisor
Rozendo Uma farão o treinamento e a apresentação da
equipe. A concentração está marcada para às 20,30
horas, nas dependências do G-�hásio _ do Catarinense e

estão convocados goleiros - Ze Antorno e Bento; alas
direitas Sérgio e Marcelo; fixos Zulmar � Lúcio; Alas
esquerdas Maury e Alcioli; dianteiros: Ié e Márcio.

A equipe do Internaci�nal, base da seler�o gaúcha"
que por sua vez é campea nacional tem varros atletas
que pertencem a Seleção Brasileira. Os colorados chegam
na quinta-feira' ao 'meio-dia e ficarão hospedado; no

Oscar Palace Hotel. ,

Na preliminar, a Associação Desportiva Colegial estará
recebendo as fai xas de campeão do Estado. Os ingressos
para o jogo custarão Cr$ 15,00 para homens e Cr$
10,00 para mulheres e crianças.

Moscou - .e; primavera em

Moscou e flore ce o otimismo
para os Jogos Olímpicos de
1980., Embora ainda faltem
trés anos e três meses, os

soviéticos já começaram a

.constriiir e a plani ficar. E n6-

cessitam, Os jogos podem ser

o acontecimento de maior
transcendência internacional
para a União Soviética desde a

revolução Bolchevique.
Os soviéticos admitem que

enfrentam dificuldades técnicas
- comunicações eletrônicas pa
ra os 7 mil jornalistas: que são
esperados corno nunca tiveram
antes. E terão que aprender a

alojar e alimentar a urna inva
são sem preedentes de visitan
.tes estrangeiros, provavelmente
centenas de milhares. '

Ninguém sabe qual será o

G
.'

C 'I k t' resultado. Porém a Comissão
, uaranl e e u a, de Imprensa do-Comitê Ol im-

pico Internacional (COI) tem

I'
·

f· d estado controlando aqui os

OS C G.5S. Ica OS planos para os meios de difu-
são, e os soviéticos tem procu-

BlumertaU (Sucursal) As equipes de Guarany de. 'Blumenau e rado demonstrar que tudo sai
do Celukat, de Lages,' foram as duas classificadas para � finais rá bem.
do Campeonato Catarinense. de Futebol de Salão, categoria Juan Sarnaranch, da Espa
infantíl, que serão realizadas em Tubarão, em 'data a, ser marcada nha, presidente da Comissão e

pela Federação Catarinense de Futebol de Salão, Vice-Presidente do COI, ficou
As partidas classifícatôrías foram realizadas no último sábado, impressionado com o que viu.

e tiveram por local os pavilhões A da Proeb e o Galegão, em "Não penso que vamos ter
Blurnenau, , algum problema sério em Mos-
,

No sábado a tarde jogaram Celukat 4 e Associação, Atlética cou" - comentou.
Tupy (Joinvílle) 1; ,Oual'any (Blurnenau) 1 e Juventus (Rio do Existe um .enorme espaço
Sul)O; Sub-Tenentes e Sargentos (Joinville) 2 e Celukat (Lages) 'no' centro desta capital onde
1. A noite foram estes os resultados: Tupy 'I x Juventus 1; será construído o .principal
Cuarany 6 x Sargentos 1; Celukat 2 x Sargento> 1. 'centro de imprensa. As escava-

No domingo pela manhã, furam realizados os jogos finais da doras trepidam e a construção
rodada que apresentaram estes resultados: Tupy 3 x Sargentos 2;, 'será iniciada brevemente. Os
Guarany 1 x Celukat O; Sargentos 2 x Juventus 1; Guarany 2 x dirigentes se preocuparam por
Tupy O. Com estes resultados, a c 1 ass ...icação final foi: Guarany que o centro esta a certa
com 8 pontos ganhos; Celukat com '4 pontos; .Jnventus e Tupy distância' Estádio principal no
com 3 pontos e Sub-Tenentes e 'Sargentos com 2 pontos ganhos. Parque Luzhniki, Que Será ce-

PG$sat.Tudooque cêesper
para o nosso tempQ.

sorteio das

finais da

Copa Arizona
OE FUTEBOL AMADOR-

putados, ao todo, 22 jo
gos, sendo 17 no sábado,

,

dia 30, - �inco no Adol-

Conhecidos os 23 fina
listas da COPA ARI-

'ZONA-77, a Comissão

Organizadora da competi- fo Konder'"seis ,no campo

,ção em Santa ÇaWirH_: ,:d,?'" ,G,��,�,&: 7e;: ()�+p'lItros
procederá, amétnhãT" 'àS'; �seis �� �sta?:l.�,�o,�AC ,:""

18h 30m na Redaçãô ,aé··T:e Cirico:,jôg0s'nQ,ddmjngo,, ,

" ,'" .. ,"::', " �. "" ," :A':;.> ",,,,!,.: 'I ,'"
"O ESTÀDO" à rua'Feli- ;':diâ.Jo� de:ínáio,' no, cam-
pe Schmidt, i16, o sô�'- ,'po ,de:. 13�i!.çu 'Atlético
t'eio da tabela de jogos da , Clube."

'

,." .'. :_, '

fase final, que indic�� 'o
.
QS ,FINALISTAS·, '

representante cata:t;,�nel!-���,' J)isp:ú�if'� f��JiHal
à fase nacional. ':;l,�',ségPin.t�;�qil�pes(P,ol1-

O sorteio será ãb'erto te Nova, F.l�mit:J.e,ns:e, }u
aos representantes ': do� 'verífud�: ':i3iiuáç,t AC;
clubes classificados, send'o ' Ajax,

cSui América; Osas

fran�ueada �,entrada de, co, Beiramar, Palmeira e

apenas um representante Polícia Militar, da Grande

de cada equipe, para qUe Florianópolis; luv,entus'"
este proceda o sorteio do de São José do Çercito;
número de seu, clube. Os Madureirar" ),k Urúbici;
finalistas que não se fize- �o�itiha, t�wu�nse, " A:
rarn representar, terão os

"
tlético e 1:, �e Setembro,

seus números, sorteados ·iHe.Lages; -Estre\l;l; pe Ghll'1
por membros da Comis;ãó' ree6; "Ipanema, .�e"Moi1-
O_rganizadora, da COPA daí; Almirante Barroso e

ARIZ'ONA-77, não, ca-, ,Zaire, de" '"H�J,flí; Ver�
8endo, por isso; qualquer Cruz, de l'ubáFão;,Gráfica
prõtesto futuro. 'Ri8eiró, de Criciúma

Na fase final, serão dis- Magnatas, de Joinville, ,.

, .�

APARTAMENTOS EM COQUEIROS' � Com '2 e 3 'quartos,
para quem possui renda média, com entrada_a partirdeCr$
20.720,00. "

'

AV�-HERCíLlO LUZ - 1 quarto, sala, cozinha 'e 'BWC - Cr$
220.000,00

"

'

'I"
PROX. UNIVER'SIDADE FE[J)ERAL E SEDE DA ELETRO
SUL '- ApaRtamentos com 1 quarto, sala: cozinha e BWC.'
Apenas' Cr$'247.200,OO. ACeita-se terreno de menor valor.

CENTRO - Apartamento de 1 quarto, sala, cozinha, BWC,
área de serv'iço, acarpetado, e c/telefone. Cr$ 270.000,00.
APARTAMENTO Tipo BNH - Com 3 quartos. Cr$
210.000,00 de entrada e transfere prestações de Cr$ 900

mensais.
APTO. NO CENTRO - Com 2 quartos e demais dependên�
cias. Cr$ 350.000,00, i ,

._ t,'..
J.l �

_ _
.

. ,,_ '\' •
�

,

iED.,'MÁRTINHO DEHA�O - Apartamento cÇlm 3 quartos,
living, BWC social, coúnha, sala, área de ser:'i.ço e depen
,dência de empregada. Cr$ 610.000,00. FaCIlitamos bas

t1;mte a Paupanca.
AV., HERCíuo LUZ - ED, GABRIELA - Apartamento com 3
quartos, sal'a em "L", BWC.Social, copa-cozinha, depen
dência de empregada, área de serviço, garagem e todo
'acarpetado. Cr$ 735,,500,00.

AV. TROMPOWSKI - Apartamento com 182m2., 3 quartos
(1 suíte), BWC, sala de estare jantar, cozinhacom armários
americanos, esc�itório, dependência. de empregada, área
de serviço e garagem, Cr$ 800.000,00 ..

, '

COQUEIROS - Apartamento com 2 quartos, sala com sa

cada, BWC'social, cozinha, área de serviço"dependência
de emp.regada, garagem, todo acarpetado e com acabe-
mentos em gesso,

,\

ED, TRABALHADOR CATARINENSE - Apartamento com 2

quartos, sala, BWC, cozinha.e área de serviço.
'

CASA PROX. ELEtROSUL - Com 3 quartos e demais oe

pendências. Ç;r$ 422.000,00.

SALA TÉRREA EM COQUEIROS -, Própria para gabinete
dentário, médico, loja, etc. Cr$ 275.580,5� (financ. CEF).

j�, I!" PREDIBENS:I· ••. i�ora,�*.�rª. e.��Qbitiár�I.::,�, "AV. RIO aranco,�iÍf(��ECt.JQ) .:
.

, PREDlBE ' r Fones - 22�9-& H-67se "

.

'

11I. .....y."J...-, .QII.,.rUJO!I,.."ll<lroa .

� c. "'. �.: ...

AUXILIAI:' DE ESC�ITÓRIO
UNCK ,S/A EQUIPAME.NTOS RODOVIÁRIOS E INDUS
TRIAIS, ampliando seu 'quadro de pessoal deseja admitir
üm Auxiliar de Escritório.

'

, Os interessados deverão comparecer na BR-1 01 �KM-205-
São José, munidos de 1 foto 3x4 e demais documentos.

APROVEITE!
,Arquivo de Aço
P/Pastas Suspensas r

METALSUl.
Cr$ 1.288,.00

o Passat é um carro construído para a

nossa época e para os próximos 20 anos.
Você pode comprovar isso em todos os

seus valores de economia, desémpenho�
robustez., segurança e resistência ou

examinando cada detalhe do seu

conforto e versatilidade.
Só um carro de concepção tão

avançaçja como o Passat pode lhe
ofyrecer, por exemplo, a vantagem dEi
uma ampla porta traseira para facilitar a

,

colocação de volumes de grande

Visitá nossa loja e confire.

COMPAF - COM. E REPRESENTACOES LTDA
.. :,.'..... �-

Rua JerÔnimo Coeiho, l25 - Edif, Julieta

FONE: 22-5050

nárío das cerimónias de ínau
guração, final e das provas de
atletismo.

Vladislav Shevchenko, chefe
de imprensa dos jogos de Mos
cou, colocou os dirigentes
num auto-ônibus para dernons
trar-lhes a rapidez com que se

chega do centro ao estádio.
Com um policial como escol ta,
o auto-ônibus fez 'o trajeto em

meio ao trânsito vespertino em

quatro minutos e meio.

O estádio .no Parque
Luzhniki, com capacidade para
100 mil expectadores, foi utili
zado para os Jogos Mundiais
Universitários em 1973. Estão
programadas algumas modifica
ções' para 'os jogos, entre elas
um teto para' cobrir a metade
das arguibaneadas.

Porem foi um alivio para o

COI ter o estádio quase pron
to com tanta antecipação, Um
ano antes dos jogos de Mon
treal, no ano passado, apenas
havia sido' iniciada a constru

ção do estádio' olímpico, e

disputas trabalhistas mantive
ram até o último momento
uma interrogação sobre a con

clusão das obras.
O estádio do. "Dynamo't.: o

mais antigo do país, será utili
zado para o Torneio de Fute
bol Olímpico. Serão reforma
das suas velhas arquibancadas
verdes com capacidade para 57
mil expectadores.

"Todo está pronto até
1979", afirmou, Alexander
Golstein, diretor técnico da,
Associação Desportiva Dyna
mo, cujo complexo desportivo
tera um papel importante nos

jogos.
'

tamanho no porta-malas.
Você leva normalmente 360 litros de

bagagens, e com uma s(mples mudança
no posição do banco traseiro essa

__

capacidade aumenta para 1.170 litros.
Com todo esse espaço útil, sua família

diminui o número de visitas ao
supermercado e você aproveita ao
máximo suas viagens de fim.de semana.
O Passat é também o carro brasileiro

mais econômico em sua classe. O motor,
de 78 0/ (SAE) faz 12 quilô'T1etros por

Avai eomeeou bem
o ,campeo�ato de
Dentes de Leite

Teve início no último dorrúngo,' no Estádio Adolfo
Konder, o ITI Campeonato Dentes de Leite da Grande
Florianópolis. Após a solenidade da abertura, em partida
não válida pelo campeonato jogaram Avaí Futebol Clube
e Educandário XV de novembro, vencendo o time
azurra por 3 a 1.

,

No período da tarde, já valendo pelo campeonato
jogaram Educandário O x O Biguaçú Atlético Clube e

Figueirense 1 x São Jorge 1. Na última partida, jogaram
Avaí e Associação Desportiva Colegial, vencendo o Avaí
por um tento, a zero. ,As arbitragens foram de Oscar
Jorge e Luís Carlos Portela.
'O Avaí jogou com Gutalina, Gíovaní, João Carlos,

Ronaldo e Oriedson; Maurílio (Ricardo), Russo-e Edinho
(Márcio); Carlos Augusto, Gilberto, Cássio (Ricardo); O

Colegial jogou com José, Giuseppe, Domingos, Roberto
e Max (Murílo); Marco (Valdomiro), Carlos e Mário (J.
Batista); Luís, Osny e Paulo (Petry),

Eletrosul
•

promove torneio
de 'tenis masculino
A Eletrosul estará promovendo a partir do próximo

dia 22, devendo prolongar-se até fins de maio, o 10.
Campeonato Aberto de Tênis entre seus funcionários.
Mais de 40, inscrições já foram feitas e os or�nizadoresda' competição consideram o campeon�to, :como �m
incentivo para entrosar todos os funcionários. Além
disso já vamos estabelecendo as' diversas categorias
espo;tivas entre os funcionários".

. .

Inscrevendo apenas a categona masculino o 10.
Campeonato Aberto de Tênis será desenvoivido na

cancha da Carvoeira, que pertence a empresa. Aos
vencedores do campeonato serão oferecidos troféus.

mcarro

'litro de ç 1solino.
Confortável,-no seu espaçoso interior

para 5 pessoas, seguro e resistente para
rodar em qualquer tipo de estrada e

,exclusivo nas suas linhas arrojadas,
o Passat é a mais moderna e inteligente
conjugação de estilo, funcionalidade e

eficiência que você pode encontrar num
só carlíQ.

R>.. Amarca �ue conhece
� o n'osso ctião.

,

Garanta o combustível de amanhã, Rest'leite os 80, j,
,---------------�
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AVAI----------------

Procura-se um treinador.
Tratar ·00 Adolfo Konder

Apenas durante u�jantar di1 alta direção do
Avaí, na noite de ontem
num restaurante da ci
dade, é que começou a

ser acertada a escolha:_
ainda ignorada - do
futuro técnico do
time, que segundo o

vice de futebol, Ter
tuliano Brito, até hoje à
noite deverá estar con

tratado ou ao menos

com' um compromisso
verbal solidamente fir
mado.
Ontem os dirigentes,

cada' um por esforços
particulares, continua
ram levantando possibi
lidades de diversos, trei
nadores e a reunião para
jantar 'em um restau
rante ___.:. que também foi
mantido em sigilo da
imprensa - tinha como

objetivo a união das in

formações obtidas, para
escolha final daquele
que fosse considerado o

mais indicado.
Entre os mais indica

dos, ou ao menos os que
o próprio Tertuliano
Brito colocou como

elementos que foram re

lacionados pela direção,
estavam até à tarde de
ontem o ex-goleiro Car
los Gainete, atual trei-

nador dos juvenis do In
ternacional de Porto
Alegre e Antonio Fer
reira, ex-treinador da Se
leçãb Brasileira de Ama
dores e do Figueirense
(em 1973), atualmente
olheiro oficial da CBD,
residente em Niterói.
Além dos dois existe a

remota possibilidade de
o ex-supervisor Nivaldo
Gouveia ser contratado,
mas o nome de Alcino
Simas foi ontem final-
'mente descartado ofi
cialmente pela direção
do Avaí, 'por urnasérie de
"problemas pessoais
dele", como explicou o

vice de futebol Tertu
liano Brito.
Carlos Gainete, entre

tanto, ontem já parecia
menos provável de ser

acertado com a direção
do Avaí do que Antonio

Alcino não vem mais

Ferreira. Ele estaria com

um ótimo contrato no In
ternacional, e para vir

para o Avaí teria que
pagar uma multa resci
sória. Já Antonio Fer
reira, que foi procurado
por um elemento de con
fiança da direção, teria
criado uma pequena di
ficuldade para aceitar o
cargo oferecido pela di
reção do Avaí, por ser

funcionário da CBD e'
esta entidade não ter in- •
teresse que ele, como

olheiro oficial, passasse
a trabalhar particular-,
mente para um clube.
Sua contratação, as

sim, poderia ser tratada
em dois níveis: um di
reto, entre ele e os diri

gentes, e outro indireto,
entre um conselheiro de

prestígio do Avaí e o pre
sidente da CBD, Almi-

Gainete é difícil

FIGUEIRENSE----------------

rante Heleno Nunes.

Entretanto, algum
outro treinador ainda

pode ser escolhido. O

importante, de qualquer
forma, é que até hoje à
noite o Avaí terá outro

técnico, segundo o pró
prio vice de futebol. do
clube.

Nivaldo pode acertar

Avai esperava Hamilton VeioWlamir
Sem conhecimento do vice

de futebol Tertuliano Brito,
chegou ontem de manhã o

quarto zaguei ro e lateral es

querdo Wlamir Masini para o

Avaí, vindo do Palmeiras de
São Paulo, por solicitação do
diretor de futebol Waldemar
dos Santos. O jogador era co
nhecido do diretor de fütebol
do Avaí dos tempos em que
este era ligado diretamente a

direção de futebol amador do
São Paulo, pois ele jogava nas

mesmas equipes em que o

meia Lincoln e o avante Colo-

nezi - que estiveram no ano

passado no Avaí - e outros
que também foram indicados
por Waldemar.

Ele foi chamado domingo à
noite e se prontificou a viajar
em seguida. Com sua vinda de
imediato, o diretor de futebol
ontem já garantia que o za

gjue'iro do São Paulo, Hamil
ton, que estava sendo espe
rado, não virá mais':

- Com o Wlamir em testes e

o Marcos jogando tudo o que
está mostrando, acho que o

Ava! não precisa :nais zaguei
ros de momento. Por isto avi
sei o diretor de futebol do São
Paulo, José Dalora, que o Ha
milton não precisa mais vir.

A respeito do quarto za

gueiro e lateral esquerdo que
, ontem iniciou, período de tes- .

tes, com 21 anos, um metro e

oitenta e 75 quilos, Waldemar
ainda tinha elogios especiais a

,

fazer ontem à tarde:
- Eu garanto que ele é

muito bom jogador e vai agra
dar bastante no Aval, Vem

preencher um problema do
elenco muito mais grave do
que a zaga central, e certa
mente vai se sair bem acima
das expectativas.

Ontem à tarde o zagueiro
Wlamir participou de um indi
viduai com bola orientado pelo
preparador físico e técnico in
terlno Dacica e hoje deverá
fazer trabalhos físicos mati
nais e ser incluído no provável
coletivo que poderá acontecer
à tarde, talvez no próprio está
dio Adolfo Konder.

Partida poderá ser'
antecipada para amanhã.

Depende do Ferroviário
O Fiquelrense quer anteci

par de quinta-feira à tarde'
para amanhã, à noite, o jogo
contra o Ferroviário, no' .Or
larido Scarpelli. O vice de fu
tebol, Luis Carlos Bezerra,
acha que o feriado poderá
tirar multa gente da cidade e,

por conseguinte, público do
estádio.
Ontem à tarde, a direção

do Figueirense entrou em

contato com o Ferroviafio
que só se pronunciará,
contra ou a favor da idéia,
hoje pela manhã. A sonda

gem com a Federação foi
. feita ontem à noite.

Bezerra é de opinião de

qué "quinta-feirá, se fizer um
dia muito bom, o pessoal
pode querer ir a praia ou dar
um passeio. O jogo sendo na

quarta-feira à noite e a tor-'
.

cida, sabendo que no outro
dia é feriado, irá em peso ao

estádio".
O dirigente informou tarn

bém que com a contratação
de Flávio, ainda sem condi

çôes Jeçais de jogo, "o ciclo
de contratações está encer-

rado".
.

FOLGA COLETIVA .

Há muito tempo não acon
tecia isso. Ontem foi folga
geral no Figueirense. Nem
mesmo os jogadores que não
concentraram foram obriga
dos a treinar. Apenas Ma
zinho, Rubens, Casagrande e

.

Osnir, que estáo contundi

dos, compareceram ao está
dio para fazer tratamento.

Hoje, pela manhã, .haverá

um treinamento físico e à
tarde, a partir das 15 horas,
será realizado o coletivo
apronto para o jogo de

.' quinta-feira contra o Comer
ciário. A princípio, não ha
verá mudanças na equipe'
que iniciou o jogo em Brus
que, com exceção. de Luis
Oarlosque cumprirá suspen
são automática porque foi
expulso.

Entre os contundidos, o

caso mais grave é o de Casa

grande, segundo o massa

gista Walmir Silva. O lateral

esquerdo sofreu uma disten
'são na perna direita e ficou
de fora do jogo contra o Car
los Henaux, sendo muito di
fício o seu aproveitamento
contra o Ferroviário.

Osnir é outro que não jo
gará, Ele fez tratamento na

perna esquerda � só voltará a

campo quando estiver total
mente recuperado. O pon-"
teiro poderia jogar se qui
sesse, mas a comissão téc
nica julga inconveniente
utilizá-lo nas condições
atuais.

Rubens Paraná levou uma

batida no tornozelo es

querdo, justamente o local

atingido numa partida ante

rior. O jogador foi retirado de
campo no segundo tempo e

está fazendo tratamento in
tensivo. A lesão não é grave e
até quinta-feira estará em

condiçôes. Mazinho está
com uma pancada na perna
mas não preocupa.

INTERIOR-------------------------
Joeljá

acertou com o

Comerciário'
Com uma rapina palestra

aos jogadores onde também
falaram alguns dirigentes, o

treinador Joel Castro Flores
assumiu ontem, no final da
tarde, a responsabilidade pelo
time do Comerciário. Satis
feito pela oportunidade de dí
rigir outra equipe poucos dias

após ter deixado o Avaí,
uma de suas principais pro
messas feitas durante a con

versa com o elenco, foi a de
"máximo esforço pessoal em
busca do título do campeo
nato".

O acerto começou a ser feito
na capital, na sexta-feira,
quando o supervisor do Co
rnerciário.: Miro Andrade, ,es
teve falando com Joel Castro
Flores, no escritório do advo

gado Jaci Casagrande. Este
encontro se deu à 1arde, e à
noite, na residência do téc
nico, este apresentou sua pro
posta financeira. No sábado foi
solicitada a viagem de Joel

para Criciúma,' mas corno o

Comerciário jogaria contra o

Avaí no domingo, em Floria
nópolis, foi combinado que
após esta partida seria feito um

acerto.
.

Na oportunidade Joel rece
beu a: contraproposta que
aceitou definitivamente na
manhã de ontem, quando foi
convidado a estar em Criciúma
no final da tarde, o que fêz para
assumir sua função.

Mais um

protesto'
do Palmeiras
Blumenau (Sucursal) -

Ainda descontentes com a

atuação do árbitro Alvir Renzi,
por ter confirmado um gol im
pedido na última partidâfrente
ao Marcílio Dias, a diretoria do,
Palmeiras deu entrada ontem'
com um protesto no TJD,
contra o .Joinville. devido ao

jogo realizado em Joinville na

última semana quando o Pal
meiras perdeu por 3 tentos a

zero.

Tendo em vista a viagem do
técnico Lauro Búrigo para Flo
rianópolis, Ontem houve so

mente exercícios físico? 00-

peonatos iremos melhorando'
e tranquilamente chegaremos
ao estágio pretendido, for
mando uma equipe competi
tiva e com muitas alegrias para

.

a torcida, Por enquanto temos
que nos contentar com isso".
Os jogadores da Xanxerense

foram recrutados de equipes'
amadoras de Xanxerê, sem

maiores çontratações, os re

Xanxereense cursos financeiros eram e são
Pequenos,

.

"As derrotas que

I··ust;�,·ca a vem aco�!ec�ndo tem �erVido
de expenencras para nos e os

má campanha atletas�'.
•

Xanxerê (Sucursal de Cha- Cafur,nga, a'
pecó) - "Entramos apenas nl'apara adquirir -experiência. espera �
Nada mais além disso". Com \dr· hesse aparente pessimismo, os O rerr.n O
dirigentes da Associação Xan

,

xereense. explicam a má atua-

ção da equipe: até agora 4 der
rotas, 2 empates e 1 vitória e a

7a posição na Chave C.
- Entramos sem pretensões

de obter classificàções. Se o

campeonato não fosse por re
giões, nem teríamos ingres
sado". Junto a essa passivi
dade dos dirigentes da equipe,
as promessas de um futurome
lhor: "Para os próximos carn-

mandados pelo preparador
Max. Por outro lado, quanto a

possível saída do técnico Búr
gio, os dirigentes do Palmeiras

garantiram que "esta hipótese
está totalmente afastada por
qué o contrato que) ele tem
com o clube está cheio de
cláusulas e não vamos permitir
facilmente urna rescisão."

Tubarão (Sucursal) � Em
bora sendo o "lanterna" da
'chave A, os dirigerítes do Fer
roviário estão otimistas quanto
às possibilidades de classifi
cação do time no Torneio de
perdedores e contrataram esta
semana dois novos atletas:
Ademir, do Rio de Janeiro e

Cafu ri nga, pontei ro .esquerdo,
para reforçar a equipe.
Por outro lado, o presidente

ALUGA·SE

'2 Aptos. com 2 quartos, sala, cozinha. BWC, área de servi,

ços, sito à rua Manoel de Oliveira Ramos, nO 8 - Estreito -

Florlanópolis - se I

2 Aptos. com 3 quartos, sala, cozinha, BWC, área de servi

ços, sito à rua Manoel de Oliveira Ramos, n" 8 - Estreito -

Florianópolis - SC
1 Casa com 3 quartos, sala, cozinha, BWC social, área de

serviços. garagem, sita à rua EuçênloPortela, em frente ao

nO 90 - Barreiros - São José - Santa Catarina

Ótima loja térrea, sita à rua Manoel de Oliveira Ramosm" 8
, Estreito - Florianópolis - SC

Tratar pelos fones 44-3000 e 44-2966
CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA

BERCATON LTDA

Rua Cel. Pedro pemoro, n? 1825,

Estreito - Florianópolis, se

do clube, Gilberto Cabral des
mentiu ontem que o Ferroviá
rio "não i ria participar do pró-
ximo campeonato",

.

-Isto'ninguém pode adian
tar. Nem sabemos quem serão
os próximos dirigentes e nem

mesmo como o clube vai ter
minar o campeonato. Estamos
apenas no começo da batalha,
Temos muito pela frente".'
Os jogadores que não. joga

ram frente ao Paysandú, tive
ram receração ontem: à tarde
no Vila Oficinas e os demais
foram dispensados. Hoje ha
verá trabalhos físicos pela
manhã, comandados pelo
Vantenor Santana, e à tarde
coletivo apronto para efrenta'r
o Figueirense em. Florianópo
lis.

Diretoria
do Marcílio
está motivada
Itajáí (Sucursal) - A vitória

do último dornlnqo .trente ao

Palmeiras foi considerada de
cisiva para o Marcílio Dias:'
"primeiro porque o time estava
sem plantel, segundo porque

foi a nossa desforra já que no

·início do campeonato perde
mos para eles de-3 a O e porfim,
motivou a torcida e principal
mente dirigentes, que esta se

mana irão a São Paulo para
contratar mais reforços. Isto
sem esquecer que ficouqaran
tida a co-liderança dachave".
Com toda esta satisfação, o

treinador' Sérgio Lopes expli
cava ontem os sucessos do
"novo" Marcílio e as esperan
ças que já deposita nos novos

reforços que chegarão na se

mana que vem. São eles Bauer,
lateral esquerdo do Palmeiras
e Valdir, meia cancha da Por
tuguesa Santlsta. Além deles, .

seçundo adiantou o técnico
"qualquer jogador bom, o

Marcílio está disposto a con

tratar, e garantiu: "nós vamos

chegar às finais".
MACHUCADOS

.

No Departamento Médico
continuam sob observação,
Nico, que recebeu uma pan
cada forte no joelho, Arr Pru
dente, Rubens e Edson. Os ou
tros já foram dispensados e.

treinarão hoje à tarde. Por sua
vez, Rubens, se submeterá
hoje a exames ortopédicos e

será operado na próxima se

mana.

MUNICíPIO DE FLORIANÓPOLIS
SECRETARIA DE OBRAS

.

PROCESSO TOMADA DE PREÇOS

EDITAL N° 14/77

ASecretaria de Transportes e Obras da Prefeitura Mu
nicipal de Florianópolis, leva ao conhecimento dos inte
ressados que se acha aberta a Tomada de Preços Edital nO
14/77, para execução de pavimentação e drenagem na 1 a

Servidão após a Rua Edmundo Pinto da Luz, nesta Capital
com prazo de entrega das propostas até as 10,00 horas do
dia 02 de maio de 1977,

.Os Editais acham-se à disposição dos interessados, na
sede deste órgão, sito à Rua dos Ilhéus, Edifício Aplub 4°
andar, todos os dias úteis no horário comercial exceto aos
sábados.

Florianópolis. 18 de abril de 1977

Enq? José Paulo Pereira Lopes
DIRETOR DA DIVISÃO DE CBRAS

EngO Marcos Ricardo de Almeida Brusa
SECRETARIO DE TRANSPORTES E OBRAS

o
.

Figueira perdia.
Ai,"'Bezerra mandou parar

o placar eletrônico
"Com o intuito de salvaguardar nossa reputação", os

universitários Marcos Regueira e José Fernando Xavier
Faraco, responsáveis pela manutenção do placar ele
,trônico do estádio Orlando Scarpelli, entregaram on

tem, à direção do Figueirense, um ofício pedindo que
não seja doravante suspensa a marcação dos minutos,
como aconteceu no jogo do dia 14 deste mês, contra o

Paysandú de Brusque.
Naquela noite, o Figueirense perdia de um a zero e a

partir dos 36 minutos do segundo tempo o placar lumi
noso parou, No dia seguinte, o vice de futebol, Luis
Carlos Bezerra, disse que fora ele quem deu a ordem,
pois poderia, de algum modo, influir o árbitro. Ao
mesmo tempo, na Faculdade de Engenharia, Mareos e

José Fernando eram "gozados" pelos colegas e quase
que perdem um negócio com a Prefeitura, por causa do
súbito desarranjo no marcador. .

Os dois chegaram a ser chamados 'no estádio para
consertar o placar. Mas, "verificamos o equipamento

.

(relógio digital), com testes preliminares, nada encon
.

trando de anormal. Repetimos os testes em nossos
laboratórios, tendo os mesmos confirmado que o

equipamento estava perfeito" ..
Depois desses exames, Marcos e José Fernando

foram informados pelo administrador do estádio que
"por ordem superior, o encarregado do relógio eletrô
nico havia recebido instruções de atrasá-lo. Ora, como
tal atraso não está obviamente previsto (pois a conta

gem do tempo deve ser mantida inalterada) o equipa
mento não reiniclou a contagem de tempo, visto que a

mesma só ocorrê partindo de zero". Sendo assim: o
diretor do Figueirense poderá dar ordem para iniciar o
funcionamento do relógio somente depois de iniciada
-a partida, se por acaso antever necessidade de urna

etapa prolongada.

Resultado provisório do Concurso Teste nO 333, apurado
em 18404/77. Total líquido a ratear-Cr$ 28.505.434,50. 25
apostas ganhadoras com 13 pontos, cabendo a cada uma

Cr$ 1.140.217,38.
Discriminação de Apostas ganhadoras por Estado:

Bahia ,� 1
Goiás , , -. , ' 1
Minas Gerais .. , .. ,., 1
São Paulo , ,: , , 10
Pernambuco I ' 2
Rio Grande do Sul , , , ,3
Rio de Janeiro ' 3
Paraná , : .4

De acordo com o Artigo 19 da norma geral dos concur
sos de prognósticos esportivos, haverá um prazo de 10
dias, contados a partir desta data, para reclamações, as
quais deverão ser apresentadas na Rua Gal. Gaspar Outra,
361 - Ed. D. Olga, até o dia 28/04/77. Não serão aceitas
reclamações por via postal.

TESTE N° 331 (RETIFICAÇÃO DE RESULTADO)

Na forma do que determina o artigo 18, da normal geral
dos concursos de prognósticos esportivos, a Caixa Eco
nômica Federal - comu nica que na relação de ganhado
res do-Teste n0331, publicado no dia 06/4/77, foi incluído o

seguinte' ganhador, cuja reclamação foi julgada proce
dente pela comissão de julgamento de reclamações:

PARANÁ
COO. REV.
14-10003

N° CARTÃO
2062402

Com esta inclusão o rateio pará cada aposta vencedora
passou a ser de Cr$ 23.073,88 (vinte é três mil, setenta e

três cruzeiros e oitenta e oito centavos), em vez de Cr$
23.093, 87 ( (vinte e três mil, noventae três cruzeiros e

-

oitenta e sete centavos). .

O pagamento aos ganhadores. será efetuado a-partir de
19/04/77, na rua Gal. Gaspar Dutra, 361 - Ed. D. Olga. Os
prêmios prescrevem em 90 dias. a contar de 19/04/77.

OBSERVAÇÃO: Não haverá pagamento de prêmios em

dias destinados a prestação de contas dos revendedores. I,

R.g QlJElRCiJ,
.·IMOVEIS .

Ed. Com.a sala 306
TeI. 22-4n70 e 22-5871

VENDE-SE

ÁREA DE 48.700 M2 EM SÃO JOSÉ
Belíssima 'área de terra situada na cidade .q.e são José,

com 48.700. m2, na Estrada da Mata, possuindo 139m de
frente. Cr$ 2.500.000,00.

COQUEIROS: CASA COM PISCINA
Vende-se casa com três. quartos, 'Iiving, sala de jantar,

cozinha e banheiro social c/azulejos até o teto, dependên
cia completa p/ empregada, lavanderia, churrasqueira, ga
ragem p/3 carros, e piscina. Cr$ 770.000,00, sendo parte
financiada pela Caixa Econômica e saldo a combinar.

APARTAMENTO ED. PRAIA DA SAUDADE
Apartamento com 2 quartos, living, banheiro social, ga

ragem, área de serviço, BWC emp, Cr$ 330.000,00.
CHALE SUIÇO NO JARDIM ATLÂNTICO

Casa em estilo chalé suíço, fase final de construção, com
3 quartos, living, sala de jantar, cozinha e BWC· social,
c/azulejos decorados até o teto, área serviço, garagem,
varanda c/piso "Canelinha" e com tijolos à vista, toda
murada e com quintal. Cr$ 350.000,00 com entrada a com

binar e restante financiado pela Caixa.
I

.

TOMAZ INDÚST�IA E COMÉRCIO
DE REFRIGERAÇÃO LTDA.

PRECISA.SE

VENDEDOR COM PRÁTICA
TORNEIRO MECÂNICO

MARCENEIRO
AUXILIAR DE CONTABILIDADE

APRENDIZ
OS interessados deverão apresentar-se munidos de'seus

documentos no horário comercial à rua São João Batista,
·60 - Agronômica.
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Piolhos atacam
três mil�riànça$

No discurso de saudação,
Dom João Oneres Marchiori

Dom Oneres, novo
b'ispo de Caçador
Lages (Sucursal) - Em ato

presidido pelo núncio apostó
lico no Brasil, Dom Carmine
Rocco, foram realizadas no

dom i ngo, em Lages,' as ceri
mônias' de ordenação episco
pal de Dom Oneres Marchiori,
Bispo de Caçador, Dos atos
também participou, entre ou

tras autoridades, o governador
do Estado, Konder Reis, O ato

litúrgico, foi realizado no

Centro Esportivo Santa Rosa e

concelebrado pelo arcebispo
Dom Afonso Niehues e pelo
bispo da Diocese de Lages,
Dom Onorato Piazera, con

tando ainda com a participa
ção de todos os bispos da Re

gional Sul, bispos e arcebispos
de outros Estados e o cardeal
de Porto Alegre, Dom Vicente
Scherer.

prometeu cumprir "com fide

lidade e muito amor esta nobre
missão que me foi outorgada
por sua Santidade, o Papa

( Paulo VI".
Dom Carmine Rocco,

manifestou-se su rpreso com

Santa Catarina, que "está ca

minhando celeremente não só
no sentido humano e social

cornoeptscopal. esta é a se

gunda vez em que me é dada a

honra e orgulho de vir a esta

terra, para presidi r ordenações
episcopais". Rocco participou
da ordenação episcopal de
Dom Henrique Muller, de Joa

çaba.
O governador Konder Reis

no sábado à tarde, visitou as

obras de construção da Peni
tenciária Agrícola, err. Curiti
banas. No dia 15 de maio terá
sua primeiraetapa concluída, e
custou, até agora, Cr$
9.600.000,00 ao governo.

SEE e Furb
. '" .

assinam eonveme
,

Blumenau e Lages (Su
oursal) - A Secretaria da

Educação do Estado, pro
curando atingir maior ren
dimento do nível a ser al

cançado no ensino catari

nense", estabeleceu con

vênio com a Fundação
Educacional da Regiãô de

Blumenau, visando a exe

cução do projeto "Desen
volvimento de Novas Meto

dologias Aplicáveis ao Pró
cesso Ensino

Aprendizagem Para o En
sino de Primeiro Grau". O

empreendimento foi finan
ciado com recursos do sa

lário educação, quota fede
ral.
Como decorrência da

responsabilidade de -exe

cução do Projeto, a Funda

ção 'Educacional da Região
de Blumenau elaborou o

modelo de organização
para o ensino fundamental
em Santa Catarina, a ser

implementado e testado
em 5 escolas loca:lizadas
nas coordenadorias regio
nais de Florianópolis, Blu
menau, Tubarão, Lages e

Caçador.
Em Lages, foi selecio

nada a Escola Básica Beli
sario Ramos que, para
tanto, contará com a dedi

cação, em horário integral,
dos seguintes elementos:
Diretor, Auxiliar de Dire

ção, Secretário, Orientador
e Supervisor Pedagógico.

O modelo em questão
terá sua implantação, gra
dativa e em 1977 apenas as

primeiras séries vivencia
rão experiências educati

vas, desenvolvidas nos

anos de escolaridade sub

sequentes, em quatro etá
pas ou níveis de dois anos

cada. No decorrer dos anos

seguintes a 1977, serão

atingidos, pela aplicação
do modelo, os alunos no

vos, matriculados no esta
belecimento.
MÚSICA
A primeira apresentação

da Orquestra de Câmara do
Conservatório de Música
de Lages acontecerá no dia
21 do corrente às
20h30min, nos salões do
Clube 14 de Junho. Na

o.portunidade será lançado
o livro "Poemas de Amor e
Paz", de autoria de Vilson
Vidal Antunes, em noite de

autógrafos.
A Orquestra de Câmara

do' Conservatório de Mú
sica de Lages executará
músicas de· Beethoven,
Mascagni, Juventino Ro

sas, Madame Garlos, Cho
pin, Strauss e outros. Ha
verá também a, apresenta
ção da professora de piano,
do Conservatório Tere
sinha Wotter, que leciona o

curso de teoria musical, di
tado e solfejo, no Conser
vatório de Música de La

ges.

SURDEZ
APARELHOS ULT�A MODERNOS
de som suave e naluraf Procedência: Suíça,
Alemã e Dinamarquesa
Assistência em qualquer marca de aparelha,
mesmo que tenha comprado em outro lugar.

..

�150M
de WALõEMAA
NAZAAETH

Rua Felipe Schmidl. 27· 3.0 andar· Conj. 312
Ed. Dias Velho - Fone: 22-68·41

I 88.000.- rtortanópcns . se

Sindicato quer reunir 20 mil

pessoas na festa de Joinville

Joinville (Sucursal) - Com
um abate de 40 bois escolhi
dos entre os melhores da re

gião, será realizado nos dias
22, 23 e 24 deste mês, no Par

que da Fundação 25 de Julho,
em Pirabeiraba, o Terceiro

Rodeio Crioulo de Joinville,
numa promoção do Sindicato
Rural e Centro de Tradições
Gaúchas Chaparral de Join

ville, em colaboração com a

Prefeitura Municipal, Funda

ção 25 de Julho e Secretaria de
. Agricultura do Estado. Estarão

participando do Rodeio, cerca
de 25 equipes de Santa Cata

rina e Paraná.

O presidente da Comissão

Organizadora do Terceiro Ro
deio Crioulo, João Francisco

Harger, informou que deverão

comparecer ao Parque, apro
ximadamente 20 mil pessoas,
além do Secretário da Agricul
tura, Victor Fontana, do co

mandante do 62° BI, Coronel
Otto Denys Gomes Porto, pre
feito Luiz Henrique e do Go
vernador Antonio Carlos Kon
der Reis, qye já confirmou sua

presença.
Acrescentou que estará pre-

� Uruguai na, no KIO l:irande do
Sul; às 12 horas, almoço com

churrasco típico gaúcho; às 14

horas, continuação das com

petições de laço e gineteadas,
e às 21 horas, início do Grande
Baile Típico, animado por
Celio Garcia e seu conjunto
tradicional, corna apresenta
ção de conjuntos folclóricos.
dança da chula, do facão e

chimarrita.
Dra 24 -domingo -t--r- haverá,

às 9 horas, reinício das oompe
tições e gineteadas; às 12 ho

ras, almoço com churrasco fi

pico gaúcho; às 14 horas con-
.

tinuação das competições; às
16 horas, início da tarde dan

çante com a apresentação de
Celio Garcia e seu conjunto de

Lages, e às 20 horas, sorteio de
uma petiça.

'

Para o primeiro colocado
nas gineteadas, haverá um

prêmio de Cr$ 2,500,00 mais
um troféu; para o segundo lu

gar, um prêmio de 1.500,00
mais um troféu para o terceiro
colocado, um prêmio de Cr$
700,00, acrescido também de
um troféu. Cada ginete que
montar será premiado com Cr$
200,00.

sente também ao Rodeio, a

equipe de Guarapuava, "con
siderada a melhor do mundo
no laço, além de outras classi
ficadas no Rodeio Internado
nal de vacãila. Também estará

presente o cavalo "Fecha

Roda", classificado em gine
teada, como o melhor do país e
atualmente pertencente' ao
Centro de Tradições Gaúchas

Chaparral de Joinville.

PROGRAMA
O programa marca para o

dia 22 - sexta-fei ra - às 10

horas, desfile dos participan
tes pelas ruas principais da ci

dade. Às 12 horas, almoço com
churrasco típico gaúcho; às 15

horas, solenidade de abertura

com a presença de autorida

des e banda do 62° Batalhão
deIntantaria e às 17 horas, iní
cio das competições com par
ticipação de 25 equipes de

CTG - Centro de Tradições
Gaúchas.

Para o dia 23 - sábado -

está programado para às 9 ho

ras, reinício das competições
de laço e gi neteadas em cava

los selvagens vindos dos cam

pos de Santa Catarina, Paraná

UM NOVO
ENDEREÇO

PARA COMPRAR
FERRO E AÇO

COMERCIAL GERDAU LTDA.
Rua João Meireles, 1.701

Atende a consumidores
de qualquer quantidade de
Ferro e Aço para construção.

,

Ferros mecân icos.
Arames recozidos, ovalados,
galvanizados 'e farpados.
Pregos e Grampos.

G))
. Grupo Gerdau

COMERCIAL GERDAU LTDA.
filial Florianópolis

PADRÃO DE SERViÇOS CRUPO CERDAU
Rua J oão Meireles, 1.701 - fones: 44-D120 e 44-D956

Blumenau (Sucursal) - A falta de

higiene pessoal é a principal causa
de um surto de piolhos nas escolas
de 81umenau, detectado na semana

passada pelo Centro de Saúde local,
que já atingiu cerca de 3 mil crian

ças. No ano passado, também na

mesma época, foram registrados 9
mil casos nos estabelecimentos es

colares, obrigando os órgãos locais,
de saúde promover uma campanha'
de esclarecimento de prevenção
sobre o problema.

De acordo, com o diretor do
Centro de Saúde, médico Nilton

Nasser, sugeriu-se às direções das
escolas que as professoras fizessem
uma vez durante a' semana, um

"check-up", na cabeça dos alunos

para verificar a presença do "pedi
culus captis". Segundo ele, "o rela
xamento da higiene pessoal dos

pais e filhos, sem, no mínimo, um

banho diário, tem permitido o reapa
recimento do surto". O problema,
no entanto, ao contrário do-que é

suposição geral, "não se restringe,
às áreas rurais, mas ocorre também

nas regiões centrais da cidade".
Até o momento, o Centro de

Saúde já distribuiu mais 'de 1.000 vi
dros de Escabiol, além de estar re
comendando a aplicação de Neocid
em Pó sobre o couro cabeludo. Este
tipo de surto observa Nasser "nem

sempre é fácil de ser erradicado
porque algumas crianças vão para
suas casas e não fazem as aplica
ções dos remédios, trazendo mais

piolhos para as ,escolas e transmi
tindo para os colegas. Em outros ca

sos', a criança faz a aplicação dos
remédios, mas os pais deixam de
fazê-Ia".
Salientou, contudo, que "se hou

ver a aplicação certa do remédio, em
2 dias uma pessoa estará livre dos

piolhos". A intensa coceira decor
rente da presença dos piolhos, se
gundo o médico, provoca a pioder-
-rnite, uma infecção simples, que,
como contato com unhas sujas,
pode evoluir para uma infecção
mais grave, conforme alguns casos

constatados durante o surto do ano

passado.

----SEMINÁRIO----

SEMINÁRIO SOBRE PARTICIPAÇÃO EM

FEIRAS E EXPOSIÇOES,NO EXTERIOR

PROMOÇÃO: MINISTÉRIO DAS RELAÇOES EXTERIORES � ITAMARATY
Centro Brasileiro de Apoio a Pequena e Média Empresa - CE
BRAE
Carteira de Comércio Exterior do Banco do Brasil - CACEX

Associação Brasileira de E�portadores - ABE

Associação de Comércio Exterior de Santa Catarina - ACESC
Centro de Assistência Gerencial de Santa Catarina - CEAG/SC

OBJETIVOS: Apresentar aos empresários as oportunidades que lhes são
oferecidas quanto 'a participação. de sua empresa nas mostras

brasileiras TIOS vários 'países, esclarecer os procedimentos para
,

a inscrição das empresas nas feiras e exposições no exterior, e
proceder à inscrição. das interessadas.

IICEAG-SC

.(
PARTICIPANTES: Empresários, diretores, gerentes e assessores'.

INSCRIÇÕES: CEAG/SC ou ACESC (endereços abaixo) ou, ainda, junto ao

Itamaraty.

TAXA: Não há.

LOCAL DE REALIZAÇÃO; Hotel Plaza Itapema - km 145/BR 101.

DIA E HORÃRIO: Dia 29 de abril (sexta-feira)
Das 9:00 às 12:30 h e das 15:00 às 18:,30h

• CENTRO DE ASSISTÊNCIA GERENCIAL DE SANTA CÁTARINA
Av. Rio Branco, 152 - Caixa Postal 1219 - Fone 22-9022 Florianópolis - SC

• ACESC - ASSOCIAÇÃO DE COMÊRCIO EXTERIOR DE SANTA CATARINA
Rua do Príncipe, 330 - Caixa Postal 137 - Fone 22-4077 Joinville - SC.

•

�(.....�

l�,

INVESTIREM
REfLORESTAMENTO,

GUER DIZER O que você compra é seu.
,

.

. Principal�ent� se o que você comp:_a é l!ma coisa

C·OM-PRA.
que esta sohdamente presa ao chão, por fortes·

.

raíze�. E que é gar!ln�i?a por toda uma legislação
• '. especial, e pelo propno governo. .

ARMaES
No entanto, como bom empresário, .além das. garantias,

. você também pensa em lucroquando compra alguma.coisa.• Pois bem. Quando você compra uma árvore, ela cresce.

E se transforma em papel, celulose, madeira para construção,
e muitos outros produtos que se valorizam à medida em que aumenta,
a escassez da madeira no mundo inteiro.
Se você considerar, ainda, que o Brasil jáestá desenvolvendo tecnologia para
extrair álcool, açúcar, fertilizantes, fibras sintéticas, plásticos e até gasolina
da madeira, você vai, então, concordar que árvore é um alto negócio.
Por isso, na hora de aplicar os incentivos fiscais de sua 'empresa, pense em árvore,
e em tudo o que ela dá. Aplique em reflorestamento.
E acredite, árvore dá dinheiro.

APLIGUIIM
RlrLORISTAMINT.O
OPTI rISET.

I ARBRA 1- Associação Brasileira da� �mpr�� de Reflorestamento.
. SBS - Sociedade Brasileira deSilvicultura. .

ANFPG - Associação Nacional dos Fabricantes de Papel e Celulose

ABRACAVE - Associação Brasileira de CarvãoVeqetal.
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Com cinco ministros,Tarzan
soluciona problemas municipais

tério uma proposta de pa- seja, 194 das 197 prefeitu- Maçã, que será mesmo em

gamento, mostrando sua ras.· São Joaquim.
1

capacidade de pagamento. REFLORE STA.\lENTO RECONHECIMENTO
De posse desta proposta, o. CO\1.\IAÇÃS No setor educacional,
Ministério f,ornecerá a qui- Na audiência concedida Tarzan e Dirceu Carneiro,
tação para que as elas, pelo ministro da Agricul- este prefeito de Lages, so-
além de iniciarem o paga- tura, Alysson Paulinelli, foi licitaram ao ministro Ney
mento de seus débitos ofi- . atendido um pedido feito Braga o imediato reconhe-

ciais, possam contrair ou- anteriormente num memo- cimento da Faculdade de
tros. Atualménte, segundo rial ehtregue, quando da vi- Medicina' Veterinária dos
Tarzan, muitas prefeituras sita ministerial à região de Campos .de Lages. Braga
não podem fazer nenhum Sào Joaquim e Fraiburgo, comunicou

I
ao deputado

empréstimo. no início deste ano: o refi0- Henrique Córdova, no

..Sugestões de propostas restamento, feito na região mesmo dia, o' andamento
serão feitas no próximo dia à base 'de "pinus elliotti", do processo, que será assi-
22, em Sáo Miguel do poderá agora ser feito à nado pelo presidente Gei
Oeste. quando todos os base de macieiras. Outro sei nas próximas semanas.

presidentes de associa- pedido também foi aten- No DED (Departamento.
ções municipais .estarão . dido: o limite ele tlnancia-: de �ducação e Desportos)
reunidos.vo próprio Rogé- menta ao; trutlcultor, que do Ministério da Educação
rio Tarzan adiantou ontem antéseradenomáximoCr$ e Cultura, seu titular, 6 Cel

I

que os prefeitos catarinen- 952 mil passou a ser iliml- Osni Vasconcelos, entre

ses serão. comunicados tado, conforme um protc-. gou à comitiva catarinense
através de ofício. colo acertado entre o pre- várias plantas de instala-
Quanto às dívidas das feito o presidente do Banco ções nsicas. destinadas a

prefeituras com o INPS, do Brasil,. Karlos Hischtne- prática de esportes, para
num contato termal com o

ter. O mirustroAlysson Pau-
-que se faça escolha ou> op-linelli enviará a São Joa- - .

.' "
..

quim, pára que deste muni- çoes por parte das prefeitu-
cípio se desloque aos de- ras necessitadas. Estes

mais, o coordenador ad- projetos serão apresenta
junto do Ministério, José dos amanhã, na reunião da

Aurélio Vilela, mais um re- Amures, em São Joaquim.
presentante .da Cibrazem, Num dé seus últimos

para efetuar estudos e contatos com ministros,
construir, na reqiáo, câma- Rogéri.o, Henrique Córdova
ras frias para estocagem de a Dirceuu Carnei ro estive

maçã da safra para a, en- ram com Almeida Ma
tressafrà As cooperativas e chado, da pasta da Saúde.
armazéns serão incentiva- Reivindicaram mais verbas
dos a obter financiamento . para hospitais, postos de

e construir armazéns e cá- saúde e outros, que tarn
maras frias. bém serão comunicados

Segundo' Tarzan, Pauli- espec_ificamente na reu

-nelli já se definiu pelo local nião de amanhá. em São
da 18 Festa Nacional da Joaquim.·

Com inúmeros docu
mentos e posições ministe
riais definidas em relação a

diversos problemas muni(
cipais, retornou ontem de

Brasília, onde permaneceu
13 dias, o prefeito Rogério
Tarzan da Silva, de São

Joaquim, também presi
dente da Associação dos
Municípios da Região Ser-'
rana (Amu res). Durante sua
permanência, Tarzan 'man
teve, entre outros" contatos
com cinco ministros de Es

tado, sempre acompa
nhado pelo deputado fede
ral Henrique Córdova e em

duas oportunidades pelo
prefeitó municipal de La

ges, Dirceu Carneiro,
Ontem à tarde; na reda

ção de "O Estado", Rogé
rio Tarzan fez' um relato

completo de suas ativida
des. Um dos assuntos prin
crpais que o levou a Bras].

lit, foi a resolução do grave
impasse criado àS,194 pre
feituras devedoras ao INPS
e FGTS, impossibilitadas,
nesta condição, de contrair
empréstimos ptictats. Emn
relação ao Fundo de Ga
rantia Por Tempo de Ser

viço (FGTS), numa audiên
cia com o ministro do Inte

rior, Rangel Reis, este su

geriu (antes reconheceu
que o sistema de cobrança
que estava sendo estudado
era impraticável para todas
as prefeituras) que as pre
feituras em atraso com o

Fundo enviassernao Minis-

ministro Na.scimento e

Silva, da Previdência S"O

cial, ficou acertado apenas'
o "compromisso" para
uma solução rápida. Vários
pedidos, semelhantes no

sentido de que seja.estu
dado um parcelamento
sobre a dívidas, sem juros e

correção monetária, foram
feitos por várias pr'efeitu ras
brasileiras, mas isolada
mente. Segundo Rogério
Tarzan, Nascimento e Silva

revelou-se p r eo'cupado
com Santa Catarina, já que
as {dívidas atingem prati
camente todo oEstado, ou

Rogério Tarzan, de São Joaquim � da Amures.

PARA FORRO' E PISO Consu+tern-nos
"

.. oe rap.cez .• Economia de 30'0'. Entrega (0482) 22·f)<'('
'medlata Oualquer quantidade .Atendemos .odo o

,. ".'do com assistência técnica 22·(õ "

,� CREA. N. 5.17:;·10." Reqrâo
VE/\,:[)f\:::J Rua Emfho Blum �7 . Hor+anópclls '- se

22·; 3')

22AU'

SÃO MIGUEL D'OSTE, ANO 19'77
NOVAS. INSTALAÇÕES ,DA REDE HOEPCKE

Localizada na rua xy de Novembro,
577, em São Miguel O'Oeste, deverá
ser inaugurada. em breve a nova filial

Hoepcke do Comércio S/A.
.

Com mais essa loja, a rede

Hoepcke estará desenvolvendo, a par
tir deste ano, o projeto de concentra

.çáo no ramo de máquinas operatrizes,
ferràmentas, ferragens e irnplernentos
aqrícolas, desligando-se totalmente
do ramo de utilidades e eletro domés
ticos.

Ampliando, sua rede nesse setor
básico da atualldade .brasllelra, o

ramo mecânico
.

metalúrqico,
Hoepcke do Comércio S/AJeva ao ex.,;
tremo oeste dó estado sua participa-

. ção definltiva para o desenvolvimento
do extraordináriopotencial dessa, re
gião catarinense.

3
'"
I.CJ
:::J
'"HO'EPCKE DO COMÉRCIO S/A

AQUECEDOR SOLAR
ZETA ENGENHARIA E PLANEJAMENTO
DISTRIBUIDORA PARA SANTA CATARINA

Rua Marechal Guilherme, 37 - Conj. 402 - Fone 22-5434-

Florianópolis.

• lAJES F/FORIIO E PISO. LUOTAS !"/CALÇAMENTO É MOIRÕES
• VIGAS E COLUIIAS PRÉ MOLDADAS P/GALPÕES INDUSTRIAIS
• ESQUADRIAS EM GERAL (PORTAS E JANELAS)

ECONOMIZE TEMPO E DIflHEIRO· ÉNTREGA IMEDIATA' ASSISTÊNCIA 'TÉCNICA
FONE· 44 0766

fLOIU,Ud'POLIS se. FABR ;:"EDRO, BRUM·LOT JARDIM FPOLIS· FON6·4402&13

BLINDEX
VIDROS DE SEGURANÇA
Portas Divisóriqs; Box

1001

I,

•

1346 1346 1005 1121 1346 1346

1013

Orçamentos sem ç:ompromisso�
Representaçõ'es NetonQ Ltda

(COlORPLAC)
I Rua Aracy Vaz Galado, 474 (Estreito)

Fone - 44�4488 I.

CAIXA
ECDNÕ�ICA I:
FEDERAL ·1 ,

CONCURSO PÚBLICO
. CARGO: Escriturário' Referência 35
ESCOLARIDADE: 19 Grau
IDADE: 19 a 29 anos

PERfoDO DE INSCRiÇÃO: de 25/04 a

12/05n7
LOCAIS DE INSCRiÇÃO: Agências da
CEF nos EstadQS de: CEARA, MINAS
GERAIS, RIO DEJANEIRO, SÃO PAULO
(Grande São Paulo), PARANA, SANTA
CATARINA, RIO GRANDE DO SUL e

DISTRITO FEDERAL.
PAGAMENTO DA INSCRIÇAO: Cr$
100,00 (cem cruzeiros)
PROVAS: Português, Matemática, prática
de

.

Serviço Bancârío, Nível Intelectual e

Datilografia
INSTRUÇOES E NORMAS: Nos locais de.
Inscrição.

.

Planejado e Executado pela
FUNDAÇÀq CARLOS CHAGAS

\,

.JUIZ() DE DIREITO
DA COMAIf'CA' DE PALHOÇA

EDITAL

o Doutor Milton Cunha, Juiz de Direito da co

marca de Palhoça, do Estado, de Santa Catarina,
na forma da lei, etc.

Edital de citação com o prazo de vinte (20) dias de

interessados, incertos, auséntes e desconhecidos'.

FAZ SABER, aos que o presente edital de 1 a
praça com j 'I

o prazo .devinte (20) dias; virem, ou dele conhecimento
tiverem, que o porteiro dos auditórios deste Juizo trará a

público, pregão de venda e arrematação no dia 2-5-1977 às
'

10,45 horas, em frente ao Forum local desta cidade, os

bens abaixo descnrni nado referente a ação de Carta preca
tória sob o nO 55/75., em que é autor Hoepcke Veículo S/A

. contra Maria Celina Lange, que são os seguintes: Uma

geladei ra marca Prosdócimo cor branca 9,1/2 pés, cor-
.

rente 11 Ov. com transformador, ano de fabricação 1972 nO
986347. Avaliada por CR$ 1.500,00. 2- Um jogo de sala com
um 'sofá 'cama, duas poltrona marca super Mass cor

branca, forrado de curvim, com uma mesa de centro. Ava
liado por CR$ 5.000,00.' Ditos bens serão levados a público
pregão de venda arrematação a quem mais der o maior
valor ou lanée oferecer acima dos referidos valores, pelo
porteiro dos auditórios deste Juízo, 'no dia, hora e local
acima mencionado? e sendo neqativa a praça, fica desig-
nado o dia 19-5-19T1 às 10,45 horas para a 2a praça no local
de costume e publicado na forma da rei. Dado e passado
nesta cidade e Comarca de Palhoça,aos 10 dias do mês de

março do ano de 1977. Eu, (assinatura), Escrivão, o fiz

datil_pgrafar e subscrevo, Está conforme o edital orcqinal
que afixei no local de costume ao qual me reporto e dou fé.

Milton Cunha
Juiz de Direito



eo ESTADO - 19 de abril de 1977

\

o cartório da Delegacia de Furtos. Roubos e

Qefraudações legitimou e identificou na tarde
de ontem, dois dos três envolvidos em furto de
medicamentos do Hospital Celso Ramos, pre
sos em ,flagrante na sexta-feira. Os funcioná
rios do hospital. Rogério Paulino.da Silva e

.loào Izaltino de Campos, estão presos na Ca
deia Pública e o receptador Flávio Laerte
Thomé, - legitimado na última sexta-feira - no
Quartel da Polícia Milhar, benefício concedido
por possuir curso superior. .

Na sexta-feira de madrugada, Rogério Pau
lino da Silva (29 anos, natural de Angelina, há
sete anos trabalhando na farmácia do Hospital
Celso Ramos, residente na rua 7 de Setembro,
1, Campinas), retirou uma caixa de papelão da
farmácia do HCR, e a colocou numa depen
dência destinada ao depósito de material.
Horas depois, pela manhã, João Izaltino de
Campos (natural de Biquaçu. 37 anos, servente
há 10 anos no hospital, residente na Vilã Espí
rito Santo, em Barreiros}, retirou' a caixa do'
depósito, levando-a para úm armazém locali
zado perto da agência do INPS, na rua Esteves
Junior.
Por volta das 9 horas, João Izaltino diriqiu-se

Polícia - 11

Detidos funcionários que
roubavam farmácia do HCR

para os fundos da 'Biotarrna Medicamentos
e entregou a caixa para o proprietário. farma
cêutico Flávio Laerte Thomé (natural de Gua
rama, Rio Grande do Sul, 32 anos, residente na

rua Esteves Junior, Edificio Dona Marta, apar
tamento 201-A), que era o receptador.

Diz a 'nota de culpa" da DRFD que o farma
cêutico Flávio Laerte Thomé foi 'preso quando
recebia uma caixa de papelão das mãos de'
João Izaltino de Campos, furtada da farmácia
do Hospital Celso Ramos, no valor de custo de
5.142 cruzeiros".

O furto já vinha sendo praticado desde
agosto do ano passado, e segundo Rogério e

João Izalti no, era feito três vezes ao' mês. Até
então, conseguiram .ganhar aproximadamente
30 mil cruzeiros, porque vendiam ao' farmacêu
tico abaixo do preço de custo.

Em poder dos ladrões, os policiais da Dele

gacia de Furtós, ROUBOS e Defraudações en

contraram diversas marcas de medicamentos.
entre eles, embalagens de Vibramicina Dilaco
ron, Pantelmin, Parenzyne analqósico.: Opta
cili, Fibrase, Indocil, Binotal, Meticc-ten. Per
satin, Prolopa, Ilosone, Rifaldin, Tetrex e Arno
xidal.

Motoca atropela e

fere dois menores
Vítimas de um atropetarnento. os menores Ana LUCia e Paulo

Roberto da Silveira. resultaram com ferimentos leves. sendo me

dicados no Hospital Infantil Quando trafegava pela avenida
Mauro Ramos. na manhã de ontem a motocicleta Honda de

placas ·I\,A-496. pilotada pelo seu proprietãrio Almir Martins Odi

lon (residente 'na avenida Mau ro Ramos. 133. apa rtarnentot 03).
atropelou os menores Ana Lucia da Silveira e Paulo Roberto da

Si Ivei ra. filhos de José da Silvei ra e Maria da Si Ivei ra (residentes.a
rua Angelo La Porta) As vítimas foram socorridas e conduzidas

para o Hospital i'nfantil por Natalício Mafra. que também trafe

gava pelo local no momento do acidente. A ocorrência foi reqis
trada na Delegacia de Segurança Pessoal.

Os policiais da DSP atendenderam ao segundo atropelamento
acontecido ontem. quando novamente um menor foi vitima. O

Volkswagen de placas AB-4291. dirigido pelo seu proprietário
Alberto Chterpensque (residente na avenida Brigadeiro Silva

Paes. 46. Campinas) quando trafegava pela avenida Ivo Silveira

por volta das 7h 15m de ontem. atropelou e socorreu ao menor

Marcelo Vilasboa Paulistano. de 7 anos de idade

Operário desempregado
suicida-se em Blumenau

Btutnene» (Sucursal) - Aproveitando a ausência da esposa,
que foi ao INPS, o operário José Paulo Zuch suicidou-se por
enforcamento. utilizando-se de uma cinta amarrada na escadaria
interna de sua residência, no Bairro Itoupava Norte. O suicídio
aconteceu na manhã de ontem, depois de tentado pela segunda
vez. Na primeira. sua esposa chegou a tempo e lhe salvou a vida.
A vítima'. de 34 anos de idade. foi demitido da empresa que
trabalhava, a Tecelagem Kuehnrich sob a alegação de ter prati-
cado furto de fichas para refeições.

r

COUSAO
Uma Kombi colidiu contra um poste, na estrada da cidade de

Gaspar, neste final de semana. resultando três feridos. As víti mas'
Argentina Rodrigues dos Santos (51 anos, casada), Ademar Ro
drigues dos Santos (23 anos. solteiro) e Aristóteles dos Santos

(27 anos, casado), foram medicadas no Hospital Santa Isabel.
Eles são proprietários da Fazenda Lageana, de Balneário Carn
boriú.
AGRESSAO
O operário Vitorino Fernandes (29 anos, casado, residente na

rua Progresso), foi internado no Hospita I Santo Antonio.i no

domingo, após ser massacrado" por seu sogro, Alberto Case
miro Rocha e também por Erico Rocha. Os motivos que levaram
Vitorino a apanhar da família não foram revelados.

Juiz vai pedir por ofício
o laudo médico de Gil

Até ontem, o juiz Ernani Palma Ribeiro, da 1"
Vara Criminal, não havia remetido ofício ao
Juízo da Vara das Execuções Criminais do Rio
de Janeiro, solicitando informações sobre o

tratamento especializado.a que se submete o

cantor e compositor Gilberto Gil, condenado
há 9 meses na Capital, pelo uso e porte de
substância tóxica. O artista baiano foi preso e
condenado na Capital pelos policiais da Dele
gacia de Tóxicos e finalmente submetido a tra
tamento ambulatorial no Sanatório Botafogo,
do RIO de janeiro. Este ofício a ser expedido
pelo juízo da 1 a Vara Criminal tem a finalidade
de conhecer a situação do tratamento de Gil
berto Gil.
O defensor de Gilberto Gil, criminalista Enio

VENDE

Luz, explicou ontem que "as informações
sobre o tratamento de Gilberto Gil não chega
ram ainda porque normalmente ele tem viajado
pelo Brasil e pelo exterior, a exemplo de sua

apresentação no Festival de Músicas Afro
Brasileiras, na Niqérla. Assim, neste período, o
médico 'especialista do Sanatório Botafogo
não pode considerá-lo sob tratamento, e por
isso, ainda não chegou aqui os autos de "ex

tinção da, puníbíudade;

Disse', 'ainda, o advogado eruo Luz, que 'já
tomamos as providências, e na próxima se ..

mana o laudomédico deverá chegar na 1 a Vara

Criminal".

IMOBIUÁRIA INGLESA

APTO. ED.ITAMARACÁ - 3 quartos, todo moboliado c/fone
e ar ccindicionado.(financiado).
RUA PAU LA RAMOS - Lote 15x32 - Cr$ 180.000,00
RUA MOURA - B.arreiros 2 finas resldencias c/150m2. - Cr$
550.000,00 (financiado)
RESSACADA - Lotes 12)(30 - Cr$ 18.000,00 à prestação
SERRARIA - Lotes à Cr$ 18.000,00
PRAIA DA JOAQUINA - Prédio c/307,00 m3 - terreno de
32.000 m2. - Cr$ 500.000,00.

Tratar lmobiliará Inglesa Ltda. - Hua CeI. Pedro Demoro,
1959 - Fone. 44-4374

APARTAMENTO ESTREITO

Frente para a Praça Nossa Senhora de Fátima, con- r

tendo 3 quartos, living, circulação, BWS sacia! (piso mar-
• morite e box de acrílico), .copa, copa-cozinha, (armário e

,I' balcão) dependência compl;tQ de empregada, garagem,
! gás central.·� •

...:'�
.

"

y.

.: �i
Preç() Cr$ 410.000,00 ,}, ,

.

... ..

CASA NOVA
\

Situada no Jardim Santa Mônica, acabamento de pri:
'

meira, possuindo 3 quartos (uma suite) living, sala de jan
ta r; ampla cozinha, BWC social, dependência completa de

ernpreqada área de serviço, garagem fechada, gás cen
trai, forração 6 mm, inabitada, pronta p/ocupação ime
diata. Preço Cr$ 750.000,00 (aceita-se terreno corno parte
de pagamento).

-

TERRENO (FRENTE P/ O MAR)
Localizadc na Rua Sebastião Calado, em Coqueíros,

bel íssimo lote contendo 450 m2, sendo 15,5 de frente para
a rua e 14,60 de frente para o mar. Local privilegiado,
vizinhança de alto padrão. Preço Cr$ 350.000,00.

Tratar na Rua Felipe Schmidt, 27 Ed. Dias Velho sobreloja
salas 16 e 17 - Fone .22-3537 - REGIS I MÓVEIS LTOA.
-CRECI58

Rua Tenente Silveira, 56 .Se;
es 22-9954 e 22-9682 - CR r'r

FLORIANÓPOLIS
APARTAMENTOS

'SOCIAL CORRETORA r
IMÓVEIS LT'

VENDE·SE
ED. ANDRÉA -1 quarto, pronto, frente para Avenida Her,
clio Luz. Entrada de Cr$ 30.000.00 e Cr$ 220.157,80 pelo
BNH

.
.

ED. MOZART - 2 quartos, dep. de empregada, área de
serviço. Entrada Cr$ 60.000,00 e Cr$ 301.986,50 pelo BNH .:

15 anos

NO CENTRO - :3 quartos, 2 banheiros, garagem para 2
carros, armários. carpet nylon. Cr$ 1 100.000,00 a cornbi-
nar

, .

NO CENTRO - 2 quartos, suite, garagem, 161 m2, entradj
Cr$ 50.000,00 e Cr$ 551.368,90 pelo BNH até 15 anos.
AYRTON RAMALHO - Em construção, rua Padre Roma, 2
quartos, dep. de empregaàa. Entrada de Cr.$ 30.000,00 '

entrega em 77
ED. GABRIELA -'- 3 quartos, no centro, em construção"
f:ntrada Cr$ 30.000,00 e Cr$457.850,00 pelo BNH -15 anos
BOM ,ABRIGO - 1 por andar, 3 quartos, armários embuti
dos, garagem. área de 121.70m2 - Cr$ 450.000,00 a cornbi-
nar

�D. GEMINI - 3 quartos. 2 banheiros, frente para o mar.
área de 170.87m2 com garagem - EOntrada Cr$ 60.000,00

CASAS - VENDE·SE
COQUEIRqS - 3 quartos. suite. garagem, lavabo, acarpe-.
tada. área de 245.40m2 - Cr$ 875.000.00 a..combinar
BOM ABRIGO - Recém-construída com 236, 15m2 - 3
dormitórios, lavabo. suite. garagem. acarpetada. Cr$
843.000,00 a combinar
dOM ABRIGO - Hecérn-construlda. com 299,70m2 - 2
pavimentos. 3 quartos. suite, garagem. Cr$ 1.070,000,00 a

combinar
NO VILLAGE - 206m2. suite, 2 quartos, 3 banheiros, armá-

.

rios, terreno de 826m2 - Cr$ 780.000,00 a combinar
BARREIROS - 3 quartos. recem-construída. amplo ter
reno, entrada Cr$ 60000,00 e Cr$ 220.000,00 pelo BNH - 20
anos

ESTREITO - Esquina. de madeira. excelente local, 3 quar
tos, próximo do mar - preço Cr$ 250000,00 em condições.
ESTREITO - 3 quartos. garagem. próximo da, Fúlvio
Aducci - excelente local e' terreno - Cr$ 400.000.00 em

condições .

.JARDIM ATLÂNTICO - Em construçào. área de 118m2. 3
quartos. Cr$ 350.000.00 com pequena entrada. saldo fi
nanciado BNH

TERRENOS - VENDE·SE

JURERE - Area de 200 000m2 plano. frentepara asfalto,
com energia elétrica - Cr$ 1.400.000.00 em condições.
CAPOEIRAS - 2 lotes. área de 585m2. próximo da rua

Valdemar Ouriques. planos, alto - Cr$ 160.000,00 em con

diçoes
,

PLANTÃO DAS 8,00 ÀS 19.00 HORAS ININTERRUPTA
MENTE.

Violência causada pela
política mote 2 em Xaxim

Xa/(IITI (Sucursal de Chapecó) - As diver

gências políticas acirradas nos últimos dias

depois da sequnda vitória do MDB nas eleições
municipais. trouxeram um clima de violência e

insegurança na cidade. que resultou em dois

homicídios na semana passada. várias pessoas
feridas e na demissão do delegado de polícia
da Comarca.

tes contra os convidados. Indignados. os parti
cipantes saíram às ruas de armas em punho e

reaqiram a tires.f Os provocadores também

abandonaram os fogos de artifícios e se entri n-
. cheiraram entre automóveis e ent·rada de resi

dências, iniciando-se um violento tiroteio.

Passado algum tempo, os provocadores se

retiraram.e o tiroteio acabou. No levantamento
feito. veriticou-se que um dos envolvidos, Egí
dio Marinello, estava morto. Uma pessoa so

freu ferimentos graves e está i nternada no hos

pital local, tendo sido identificada como Ivo
Palaoro. Outras pessoas resultaram com feri
mentos leves - a maioria com arranhões - e nào
necessitaram de assistência demorada. Vários'
veículos apresentaram perfurações a bala e al

gumas paredes também foram atingidas pelos
disparos.
DELEGADO SAI

Sentindo que a situação se agravava a cada
dia, o delegado Angelo Teston resolveu entre

gar o cargo ao delegado regional Pedro Pe
reira. Ao se deslocar de Chapecó para Xaxim,
Pedro Pereira disse que os dois crimes foram
resultado de divergências politicas: aqrpssores
e vítimas pertenciam a facções .politicas dife

rentes, seja Arena e MDB.
Ao saber da demissão de Ângelo Teston,

que alegou "falta de segurança" na cie ade.
Pedro Pereira reforçou o policiamejito local
cóm duas viaturas de rádio-patrulha e mais 30
homens. Ele assumiu ocarqo, interinamente, e

deu prossequirnento ao pr-imeiro inquérito po
liciai e instaurou o segundo, a fim de apurar as

responsabilidades e indiciar as pessoas envol
.vidas nos dois crimes. Pedro Pereira assegurou
ontem quea ordem pública estava restaurada e

a cidade deve amanhecer bem mais calma

hoje. E, concluiu, dizendo que
..

tudo faremos

para manter as coisas em seus devidos lugares.
oferecendo segurança total à populaçào de
Xaxim".

eMBOSCADA
O pri mei ro cri me de morte ocorreu em mea

dos daultima semana quando Egidio Viot foi

emboscado e abatido com vários tiros na loca

lidade de Linha São Francisco. A.vítima dirigia
sua Kombi por uma estrada que corta um ba-.

nanai. quando teve a viagem interrompida por
um tronco de árvore na estrada. Ao descer da

camionete para desimpedir o caminho foi ata

cado por uma dupla quedisparou seus revólve

res, atingindo-o mortalmente. Os assassinos
foram identificados mais tarde como sendo Be

larmino. dos Santos e Antõruo Alberti, que
foram detidos dias mais tarde pela polícia local.

Uma falha processual, contudo, levou a defefsa
de Belarmino e Antônio a requerer'o relaxa
mento da prisão preventiva da dupla O juiz da
Comarca deferiu à pedido e os assassi nos con
tinuam respondendo o inquérito em liberdade.

. BANGUE-BÁNGUE
.

Uma cena de fazer inveja a qualquer diretor,
de cinema do gênero faroeste foi registrada ao

vivo, sábado à tarde, em Xaxim. E, ao contrário·
dos filmes; um dos envolvidos no ti rateio caiu

morto. Vários ficaram feridos e foram medica

.dosno hospital e nas farmácias da cidade.
O tiroteio em pleno centro da cidade come

çou quando um grupo de pessoas resolveu

provocar os familiares e convidados de Valde
mar Locatelli que festejava aniversário de ca

sarnento. O grupo, que se constatou era for

mado por simpatizantes do MDB, passou de
fronte a casa em festa e disparou váriostoque-

A empresa da direita tem o mesmo número de carros .

da empresa'da esquerda, mas um tipo' diferente.de liderança.
Para conseguir isso, a Alguns donos de automó-

melhor idéia é o transporte vel fixaram seu trajeto em
solidário. E omelhor local avisos colocados onde todos
para se pôr em açãg essa idéia funcionários da empresa
é dentro do local de trabalho. vejam - e foram procurados
Onde todos chegam - dos. por outros donos de

mais variados pontos. carros que tinham trajeto
De onde todos saem - para semelhante.

osmais variados pontos. E mais gente está utilizando
As empresas Com o transporte solidário.

lideranças dinâmicas já Não espere a iniciativa
entenderam isso. dos outros ..Tome você essa

Através de reuniões gerais iniciativa e seja o primeiro
ou reuniões em cada setor da em sua empresa a

empresa, os líderes - chefes, transportar alguém mais no
,

diretores, encarregados de seu carro. Hojemesmo.
'pessoal ou funcionários com Mesmo que seja por
liderança natural- organizam' egoísmo: um carro a menos

seu próprio plano de trans- nas ruas, é um carro amenos

porte solidário.
.

gastando o seu combustível.
Muitosmotoristas

. Campanha
.

. descobriram que passavam
praticamente em frente à d'b ·Ie·roscasa de outro companheiro OS rasl I

.

deK��!��ais racionais de para econ�ml·atrânsito foram descobertos - de combustlue' •omesmo acontece em 'I

relação aos passeios.
Mais amigos num só carro

tomam o passeio mais
alegre e econômico.

só mais uma pessoa, além de
você, no carro), o Brasil

1,15 por carro. Essa é a
taxamédia'de ocupação dos
veículospor passageiros.
Menos de duas pessoas em
cada carro. Se a gente conse
guir aumentar essa taxa para
2 pessoas por carro (pense,

. ,

econorruzara

38milhões de barris de
petróleo! Mais 500milhões

de dólàres!

Continue seguindo este quadro, para que o cupom não volte mais.

1 - Você respeita os 80 km. Poupa 20 a 25% de combustível e
terá sempre a sua carteira.

.

2 - Vai no carro de alguém ou leva alguém no seu
carro, Um carro a menos na rua é um carro a menos gastando seu·
combustível.

3 - Você anda com o carro emordem (motor regulado, pneus,
freios, tudo certo). E dirige como se deve. .

-,

Você está economizando combustível e economizando seu dinheiro.
4 - Você tem um veículo diesel e mantém a bomba injetora

com o lacre, sempre regulada, Você economiza diesel ç fica livre do'
perigo de ter sua carteira ou seu veículo apreendido.

5 - Você usa coletivo para irao centro da cidade, Deixa o carro

em casa. Você poupa combustível, eoita multas, guinchos.
6 - Você viaja de trem, ônibus, navio. Você poupa combustível

e descobre que a própria viagem pode-sermais divertida e muito
mais econômica,

Não respeitando OS procedimentos acima, você
esbanja combustível- o que, nesta hora, é quase um aime.
Fstá sujeito a uma série de punições cada vez mais severas.

E saberá que é uma triste exceção na colaboração que
todos estão dando. Omaior prejudicado será sempre você.

Nunca duvide disso.

,
'
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Rua Gaspar Outra 90
Estreito ;- Fpolis
Fone: 44-0522

ESTOQUE DE VEicULOS USADOS

BRASILlA 1976 BRANCO PQLAR
VARIANT 1976. .MARROM SAV/l,NA
PASSAT .1975 . . ... BEGE ALABASTRO
K'OMBI. . .1975. . ... BRANCO LOTUS
1300 L . .1975 ... AMARELO IMPERIAL
1300 N .1975 .BEGE ALABASTRO
BRASILlA 19.74 .VERMELHO NOBRE
1500 .1974 .. VERDE MISTICO
1300 . .1974 AZU L CAI ÇARA
1500. .1973 .AMARELO SAFAR I
1500. .1972 ...

·

... VERDE GUARUJÁ.
1500 1971 . BEGE CLARO
TL. .1971 VE::RMELHO.MONTANA
1300 .1969 .BEGE CLARO

POSSUImos toda a linha VW 1977 à disposicao.
Veiculas usados de qualquer ano ou marca, com o credito

automatico que so Amauri Peças e Veiculas lfie oferece"

Amauri Peças e Veiculas Ltda

Rua Gal. Gaspar Outra, 90'
Estreito - Fone 44-0522 '

'B E [ H f\ JVl }\ H ]
COMlAtIA: BflRA .... AR tlf'(.U.r}!:> t AtPAtSI,..IA:_l)t<;, ,':14

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210

Fone 22-5757 - 22-9944 -- 2'-'9344

FORD CORCEL OK - Branco Nevasca 1977

FORD CORCEL 2 portas - Div. Cores 1971

FORD CORCEL 4 portas - Branco ..... . . . .. . 1971

PASSAT TS - Vermelho. . 1976

PASSAT - Vermelho Nobre ,...... ,1975

PASSAT - Laranja 1975

VOLKS -1300 - Vermelho 1974

VOLKS-1500 - Beje 1974

VOL�S-1500 - Vermelho , 1972

VARIANT - Vermelho 1972

DODGE 1800 - Laranja. .1974

DODGE 1800 - Azul. . . . . . . . . . . . . . . . . . 1973

l
DODGE DART 4c. - Amarelo Metálico. . 1971

COMPRA - VENDE - TROCA - FINANCIA

COElHÃO AUTOMÓVEIS

VOLKS 1300-AZULESCURO ..

VOLKS 1300 - BRANCO LOTUS
VOLKS 1300 - AMARELO TEXAS

VOLKS 1300-AZULESCURO.

BRASíLIA - BRANCO LOTUS .

CQRCEL.PORTAS-AZULESCURO ... ,.

DODGE DART - VERMELHO - EQUIPADO.

... 1969

...... 1973

...... 1973

.......... . 1976

. ..... 1973

.. . 1910
. .. 1973

·�meyet
MEYER VEfCULOS

RUA FÚLVIO AOUCCI, 597 - TEL: 44-1169

DODGE CHARGER RT

DODGE POLARA-Gl

DODGE 1800

DODGE 1800 GL

DODGE 1800 SE

1973

1976

1975

1974

1974

REVENDEDOR AUTORIZADO ��. CHRYSlER
l

. � do BRASI.L

forisa
Urna Empresa integrante do Grupo Sul Brasileiro

I

Santos Saraiva, 554 - Estreito
carros com GARANTIA DE REVENDEDOR

AUTORIZADO

CORCEL - Sendan - 4 portas
CORCEL - STO e Luxo .. ,

RURAL - 4x2 - F-75 e F-l00 ..

MAVERICK LUXO
MAVERICK SUPER .

CHEVETTE
PASSAT.
BRASíLIA
VOLKS-1300

...... 73 e 75
... 73, 74, 75 e 76

. 73,'74 e 75
......... .75 e 76

. 74 e 75
... 74 e76

. .... 74 e75
... ..1976

. . . . . . . . . . . . . . . . . . �.70, 73, 75 e 76

PROPRIETÁRIOS DE

AUTOMOVEIS
Faça sua Vulcanisação à quente e trio, Recaur�mi1-
gem, Troca de Pneus, Falar'lceame='to Eletr'inicr,
Pneus Novos, Concertos em geral, V':JLCANIZAflO�
RA .1Vm'lADE Matriz: Praça Paulo Schlemper sln -

Estreito - Filial Rua Anita Garibaldl, esq. Gal. ah
tencourt - fones - ��: ...)í3·i1- 44-2959.

GATAO AUTOMOVEIS
FRANCiSCO TOLENTINO, 13 - FONE: 22-2980

.

VOLKS BRANCO POLAR 1.300-L
1
•.• OK

VOLKS AMARELO 1.300 .
75

BRASíLIA AZUL 76.
VOLKS AMARELO COLONIAL 1.300 72

VOLKS BRANCO POLAR 1.600 ..
. .77.

�RODO MAR Veiculos e Máquinas Ltda.

�':JMt� BR 101 Km 207 Fones 44 07U'l H oaos

'1�)1� Recado - Soo Jose - ::la:1h! _ 11"IID\I

CARROS USADOS

1 - Kombi Pick-Up 1971

1 - Chevette .
1976

1 - Caminhão FNM c/TRUCK 1975

ALUGA-SE
2 andares com 233,20m2, com amplas salas, 3
grandes armários embutidos. Otimo para es

critório ou repartições à rua Trajano. 39. Tratar
na Casa 38.

'Rua Antonieta de Barros, 7,6
Fone 44-13-21

Estreito Florianópolis
VOLKS-1300-L - Bege
VOLKES-1300 - Branco .

VOLKS-1300 - Ocre.
CHEVETTE - Vermelho
CORCEL - Coupé - Amarelo.
VARIANT - Azul

1976
1974

. .. 1973
1974
1972
1976

PALACETE

Para família de fino trato, aluga-se ampla e
confortável residência à rua Belarmino
CorreaBô. Telefone 22-0449, no período
vespertino. .

SALA COMERCIAL TERREA - ALUGA-SE

Area: 89m2, 2 portas. fácil estacionamento, sem taxá con

dominial. sita à Av. Mauro Ramos, 77 - Centro. Tratar no

mesmo endereço 10 andar.

GALPÓES
VENDO-TÁOCO-ALUGO

PHIPASA

ALUGA-SE'

Peças com instalacào sanitária. andar superior. Tratar no
andar térreo - rua Saldanha Marinho. nO 26 - Centro

VENDO Galpóes com ótimos aluguéis
TROCO' Galpões pi áreas de terra na Grande Florianópolis
ALUGO: Galpáo próximo BR-l01

.

Tratar Fone 22-4348 - CRECI 054

aOliJH
Automóveis s.a

Avenrda Ivo Silveira, 1.401 - Estreito

Telefone 44-3937

CEP 88000 - Ftortanópolts - Santa Catarina

.

CHACRINHA - VENDE-SE

Para quem gosta de morar em lugar sossegado e com tudo

perto, sem problemas. casa nova. confortável. na melhor.

rua da cidade.' Cr$ 460.000,00, financiável - ver Biquacu -

Rua Joào Born. 428.

ATENÇÃO
Vende-se o Armazém Vadico Os interessados
poderão dirigir-se à rua Custódio Fermínio
Vieira - Saco dos Limões - nesta. .

Concessionária DEPARTAMENTO
DE CARROS USADOS

APARTAMENTO-CENTRO

Aluga-se com 2 quartos, sala, copa-cozinha. banheiro so

cial dependências completas pi empregada. à rua Nunes
Machado. 10 esquina cl Joáo Pinto.Intormaçóes pelo fone
22-0449. no periodo vespertino.

COMPRA-SE

VOLKS-1300 - Belé Alabastro
VOLKS-1300 - Verde Hippye .

VOLKS-1300 - Azul Escuro. . .

OPALA - 2 portas - Verde Metálico.:
MAVERICK - 2 portas - 4 cil. - vermelho ..

......74 e 76
.... 1973

. .. 1972

... 1974
....... 1976

"COMPRAMOS"
Apartamento e Salas centrais .de prédios em final de

construção.
Consulte-nos:
Fcnes: 22-4291 _ 22-8770 .: 22-9768
ACN _ Assessoria Catarinense de NegóciOS Ltda
Rua Felipe Schmidt, 21 _ Centro Corre rciat "ARS" -'

Conjunto 410 .

Aparelho de medição de terras. usado. Tratar pelo fone

22-7868 ou à rua Anita Garibaldi. na 19 - sala 303 - Florianó

polis ..

CRECI 764- CONSULTE IMÓVEIS JUCEL LTDA.

.RUA SANTO SARAIVA N° 752· FONE 44-4168

VENDEMOS

VENDE-SE NEGÓCIO DE OCASIÃO

Um terreno situado à Rua Otto Júlio Mallina.em Barreiros,

com área de 1.824m2, com (3) três frentes. Perto do Trevo
. da BR-l 01, Tratar pelo Fone 44-2004.

SRAS DONAS DE CASA

O1'I\10S LOTES. - com vista para o mar em Ponta de

Baixo-SÃO JOSÉ - com 18m por 19m sendo 342m2 por

apenas Cr$ 98.000.00 (pode ser facilitado).
ESTREITO - apto. 2 quartos, amplo living, etc. com a

área de 80m2. Cr$ 150.000.00 e assumir financ.
TRINDADE - linda casa com a área de 184m2 com 3

quartos, suite, dependência de empregada, garagem por

Cr$ 650.000,00 (nova e ótimo acabamento).
CE:\TRO - aptos. Ed. Gabriela e Ed. Jaime Linhares .

CAPOEIRAS - casa com 145m2 - 3 dormitórios, suite.

dependência de empre.gada, garagem. BWC social, living,
sala de jantar e área de serviço. Cr$ 520.000,00 (carpe).
CAPOEIR.\,S - casa com 259m2 3 dormitórios, BWC so

cial. dependência de empregada, garagem para 2 carros

com uma área própria pi depósito. Cr$ 700.000.00.
BARREIROS - casa com 3 quartos, sala, COZinha, BWC,

garagem com 68m2 por Cr$ 260.000,00.
. ,

CA\IPI�AS - casa de madeira. com 3 quartos, sala, co

zinha, BWC, garagem, 70m2 por Cr$ 170.000,00.
ALUGA-SE - ótimo galpão com insta laçao sani tár!a. área
de 250m2 na Rua Santo Saraiva, OTIMO PONTO.

TELEFONE COMERCIAL

Selecionamos: Cozinheiras, Copeiras, Arrumadeiras, Ba
bás, Faxineiras, Motoristas, Secretárias, Balconistas, Pe

dreiros, Serventes, etc. Rua Fúlvio Aoucci, 720 - Fone 44-
3182 - defronte a Hermes Macedo.

VENDE-SE

ÚTI\IO 1:\\'ESTI\IE:\T<)
Lotes em Palhoça a 20.000,00 a combinar

Apto. no Edil. Agronômica com 3 quartos e demais dapen
dêncías.
Entrada - Cr$ 85.000,00 a combinar
Saldo - Cr$ 290,000,00 já financiados

Apto. no Edif. Itamaracaá com 2 quartos e demais depen
dências
Entrada - c-s 100..000,00 a combinar

Prestação - Cr$ ! .200,00
SALDO já financiado Cr$ 110.000.00

Apto. ,no Jardim Atlântico
Entrada - Cr$ 55.000,00
'Saldo - Cr$ 1.600,00 mensais

Casas em Córrego Grande (Trindade) já financiadas. En

trada de 25.000.00 a 40.000,00 - Prestaçóes de 524,00 a

807,00

Tratar pelo tone 22-4705, com Sr. Valdir.

Vende-se 4 telefones tronco Comercial, ou troca-se por

prefixo ':44". Os interessados deverão entrar em contato

com Sr. Pedro Madalena pelo Fone 44-4000.

\�
,

Çasa, no centro de Florianópolis, na Rua Álvaro de Car

valho, 69. com quatro quartos e demais dependências.
Acha-se em bom estado de conservaçào, necessitando

apenas de pequena reforma. Informações pelo telefone

44-1729, Ruâ Abel Capella 363, Coquelros. Negócio direto
e à vista.

'

MORE B.EM, ADQUIRA UM LOTE
NO LOTEAMENTO MORUMBI

(MORRO DA TV)

Lotes a partir de 500m2 perto do Centro da Cidade.
Tratar pelo fone 22-2418 - CRECI 211

SECRETARIA

VENDO

Dois lotes de terra, com duzentos metros quadrados cada

um, escritu rados separaâamente, situados na Carvoei ra,

Rua Romualdo de Barros, em transversal, a quinhentos
metros da Universidade Federal e quase em frente ao con

junto residencial da ELETROSUL: Informaçóes pelo tele
fone 44-1729. Rua Abel Capei la, 363, Coqueiros. Negócio
direto e à vista.

ALUGA-SE
Casa de material para fim residencial ou comercial, sito à
Rua Antônio Matos Areas, 580.
Tratar com Sr. Ernani - Rua Ferreira Lima, 27 - Fone 22-
3306

Companhia Riograndense de Adubos "C R A",
necessita Secretária com prática para traba
lhar em Florianópolis. Interessadas

apresentar-se à Praça XV de Novembro, 21 -

Sala 504. Dia 20 de abril às 14:00 horas (Edifl-;
cio João Moritz).

. I

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o" Certificado de Propriedade do veículo

marca Moto-Honda - XL-250cc, ano 1976, 20 HP, placa
AA-254, chassis 250.106.6103 e demais documentos per
tencentes ao Sr. João Adolto Chaves Neto,

VENDE-SE LO"A NO CENTRO'

I
CLíNICA MÉDICA

DOCUMENTOS PERDIDOS

Foram 'perdidos os sequintes documentos: Certificado de

Propriedàde do veículo marca Kombi, cor verde, ano 73,
.

,placa-0014 e demais documentos pertencentes ao Sr. José
Airton de Medeiros.

Com 140m2 com amplo banheiro, imóvel novo, próprio
para Financeira, Banco, Escritórios de Contabilidade ou

Cartórios, com 2 amplas portas. Tratar pelo tone 22-9791.

DR. CASUO �SHIMIN:
CLfNICt, GERÀL E RE:.J�1ATOLOG::'\

CONSULT/\S
8:-- às 12:00 e 14:00 às 20:0(1 bur'ls

Atende à domicílio

Ru::; Aracy Vaz Callado, 40 - Estreito

Fone: 44-2368

DECLARAÇÃO

A. Aurichio e Cia. Ltda. declara que extraviou o Certifi

cado de Propriedade des/Jeep WHlys, ano 1965, chassis na

5.5224.03384, cor cinza, de placas JM-0134

Jacinto Machado, SC, 14/4/77.

VENDE-SE

Casa de Alvenaria, sem habite-seà Rua Candido A. Dama
sio, Barfeiros, com 3 quartos, cozinha, banheiro, com azu

lejo decorado até o teto, laje de concreto. Cr$ 240.000,00.
lntorrnaçóes à Rua Tenente Silveira, 21 - Sala 102 - fone
22-1660 e 22-9658 CRECI - 37

DOCUMENTOS PERDIDOS

Foram perdidos os seguintes documentos: Carteira de
ldentidade. Carteira Profissional CREA - 8a Regiao, Car
teira de Habilitaçao - categoria Amador - e demais do
cumentos pertencentes ao Sr. Luiz Carlos Rodrigues Car
pes.

TRANSFIRO CONTRATO.ALUGUEL

�

Consultas das 15 às 19 horas, no Centro
,

Comercial Aderbal Ramos da Silva à Rua

Felipe Schmidt, 21 - 60 andar, conjuntós
603 e 605 - telefone 22-0471.

Casa Bom Abrigo. com telefone. 3 quartos, garagem e

churrasqueira, Aluguel .- Cr$ 3.000.00. Tratar com fone
22-0047 com Srta. Lourdes.

Ora. MO�MA DESJARDINS
Ginecologista e übstetra

VEND9

Casa, de madeira, em Barreiros, Rua Eugênio Portela, 142,
com três quartos e demais dependências, servida de ôni
bus. -Informações pelo telefone 44-1729, Rua AbelCa

pela 363, Coqueiros. Negócio direto e à vista.

CL.NICA MÉDICA E CIRÚRGICA
DR_ PAULO MAIA DA COSTA

CRM-SC 1885
Diplomado em Proctologia pela Pontifícia

Universidade Católica do Rio
de Janeiro.

Atende diariamente no Hospital
Vicenza Pagnoncelli - Herval D'Oeste - SC

PALGMAR IMÓVEIS
Ed. Aplub C. 93 - Creci 214

Fone 22-4221

TERRENOS CANAS\/,IEIRAS - Dispomos de vários lotes -

Preço a partir de 80.000.00. Localização ótima.

ALUGA-SE

Apartamento de 2 quartos e demais dependências, inclu
sive garagem, 90 andar, Edifício Presidente. Fonar para
22-4086.

r

SUPER TROCA DE OLEO ICL
ÓLEOS ESPECIAIS A PARTIR DE Cr$ 21,00

,

O LITRO

(COM DIREITO, A �ROCA)
RUA: MOURA, 21/23 - BARREIROS

FONE: 44.3979

:J
I

TOMAZ
ft.i'm<irios Embutidos, Cozinhas Americanas é'

com r)N;AZ. Rue São João Batista no. 60 _.

FO!;J 3J-1768.

"

"

.'

.,
!

Extintores -Mangueiras
Vendas - Recargas - lnstalacões

SUL PEÇAS F' .

44- 1377

\ .

ones:
44- 1537

Rua: Fúlvio Aducci 978 - Estreito'

LIMPEZA DE FOSSA, CAIXA D'ÁGUA
E DESINTUPIMENTO EM GERAL

Tratar Rua Max Schramm - antigo Posto 5 - Estreito -

Florianópolis - Fone 44-1181.
"

"

COMPRAMOS AÇOES BESC
TRATAR COM SR. ÁLVARO - TELEFONE 44-

2566
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" O ESTADO - 19 de abril de 1977

Dete Viegas,
uma das mulheres
bonitas
de nossa sociedade

Clubes

anos' de casados. Na Ca

pela do Divino Espírito
Santo, será celebrada mis
sa em ação de graças.

x-x-x

Oube Doze
Sandra Brea e Mielli, dia
6 próximo em elegante
jantar no Clube Doze de

Agosto, apresentarão seu

espetacular show. Entre
os presen tos a festa, se

rão sorteados valiosos
prêmios.

x-x-xI.

Michelle
,O engenheiro e Sra. Wil
son Edgar Krause, sábado
no sal ão de festa do Iate
Clube Cabeçudas, recebe-,
ram amigos eara come

morar o l o, an iversári o
de Michelle.

x-x-x

A beleza e elegância de Minam Loureiro Cláudio

I
\_/

Reflorestamento l ni-

cíou ontem, a implanta
ção do programa de re-

. flo restamento em peque
nos e médios. imóveis JU.

rais, decorrente do convê-'

nio fi rmado entre o

IBDF e o Estado de San
ta Catarina. A informa

ção foi prestada pelo se

cretário da Agricultura,
Victor Fontana à lrnpren
sa,

Viagem
Brusa Companhia de Tu

rismo Serviços e Repre
-sentações está nos in for.
mando que o casal Luiz
Gerber está de mal as

prontas para uma viagem
ao México.

x-x-x

'Uma geral do show Os noivos com os pais

No úllilllO s.ihado , aso

,'icda,Jt, l'loriafw{J()lilall:1
viveu 11111 dos S,'IIS maion-s
a,'oll[t'cilllt'lIlos, "0111' o

",ISalllt'lIlo d,' Si\�DI{i\ I,:
CLÃ.PI)IO,
1':la ,: rilkl do ('asai SiIlP
s io (Luizu Tridupalli)
Duarte " "II', filho da
viúva Sra. j ulita Vieira,
O a lo 1'1'1 igioso foi lia

capela do I )ivino I':spírilo
Santo, totalnu-nte dt'l'ora
da' ,'0111 paltllas brancas "

rosas, " a, n:""p,áo, 110

CLlIBI·; J)OZI'; m: A(�OS
TO, ','0111 n-quintado ('o·

ljlll"ld " janlar,' servido'
p c l o i n t c rn a c i on a l
I3lWFI':T i\1i\NOLO'S,
j{,'alnll'llt(" uniu noite de

,'legâllcia, com a presen,a
da rru-l hor sociedade do
Estado.

I:I:,\.'\IIJ:II:,\ iH: ::(J<:!\.,
"0111 I-:IH !\I{I)() vu.vr
j() " SII.,\ 1\11.\. () :-;()\I
\():,S() 1)1-: C\!) \ l)j \ 'I':
CI:I f'() :-,I\I)J(:\']'(),
l'"tI"IIII)�, s"lIlir a \ ihru

':iiI) da Ilarolada " d,
ll)d,,� q II" ""lIll'al't"','ralll
11 IlIai, ,'sta �rand,' 1'1'01110'
,:iio .I,; \ ETI':IU xo.

n,"polis 110 ult iruo line:! d('
S"III<lna, roi o ('asai 1)1',
Cario,.; (\Iiri<llll) LOIII't'iro,
1,:1" ,'olH'l'illlado «urd iolo
�i,.;la di' HItIlIl"IIC1I1, aq II i
,'sl,'\,' ('''III -uu I'�posa pa·
ra I) "a�alll,:nltl d., Chiu
dio " ,"alltlra (' para 1'1'\ r-r

0;-.\ a n 1 J:,!O;-...
\o,""a 1IIt'II1or acolhida

,

,\Ii's d,' alll\','r�al'll) da :-'0-
ClI':I)/\I>I-: In:<:lü:,\'fl\ ,\
I': 1':�'WOWj'1\ ,\ Irll{ \ ".
(; '\. "0111 uuia s"IISú,'iollal

progr,allla':;}1) para '('I" <Is·

�ociado"
á 110 di.1 J:2, jantar ksli·
\ o. ús :20:(lO horas. " dia
:!() Soirt", ,'0111 o Coujuu
to "ST i\C II ; \ 1 1 O",

I,

Rafael
Nossos cumprimentos ao

casal Marcus Homem, pe
lo nascimento de Rafael,
ocorrido no úl timo sába
do.

,

\ O,"; lIáo d,'\ ,. jJ,'rdl'l'.
Dia :20 - CI.! BI': 1)0/1,:
IW .'\(;OS']'O � 0:-1 \11-:
"I\'OS CA\;TOI{I':S m:
\'II-:i\/\,
Tah ('S I) maior acouu-ci
uunt o ru usiral do ano,

al," o 1I101l1t'1Ill).
,

( Jportunumvnlr-. 1.'111 pri
nu-ira mão , duremos todas
as utraçõvs do TI':ATI{O
'\1.\ AIW m: CAI{\A
L110 para a lt-IIlPorada (k
1 <),7,

x-x-x

Quem está aniversariando

hoje, é o' Contra-Almiran
te Marcello Ramos da

Silva, ex-comandante do

50. Distrito Naval, atual
mente residindo no Rio
de Janeiro. Este colunista

deseLa o ilustre aniversa

rian te
.

os melhores votos

de felicidades.
x-x-x

. x-x-x

Loja
Trevolli, segundo' estou
in formado, será o nome

da nova loja, com finos

artigos para cavalheiros,
que dentro de 20 dias
será in augurada em nossa

cidade.

,

Alcancou ,',.;�)t'l'II'lIlar SII·

,'I'SSO a aprl's('lIla\'i1I), do

IlIillgO, 110 CU m: DOiT
I n: ACOSTO, da U \

\

(11l"1I1 ";1'1,,,1')11 por Floria-
Bi ri ba

San t ac ata rina Country
Club, promove mais um

c�e�ona!�__ �� _B..iriba;.;
As inscrições estão sendo
feitas na Secretaria do

Clube.

,

Xr Xr X

Jantar

.� A, Associação dos Delega
dos de Polícia do Ü$,t,ado
de Santa Catarina dia 21

próximo às 20,30, horas
no a ube do Penhasco
recebe convidados para

I
um grande jantar.

x-x-x

A partir de maro , o tclcjorna
lismo receberá um tratamento

especial dentro da nova pro
gramação da Rede Tupi.
Além de "O Grande Jornal"«:
"Jornal de Domingo", Dur
val Monteiro est;Í coordcnan
elo o lançamento) de "Câmera
Aberta", 'Fste será um elos

programas linhas de rrcntc do
setor que irá ao ar às quintas
kiras, 21 horas, Llm jornalis
mo absolutamente inédito, 1'0'
ra do' traelicional esquema de
"bate bo�ca" em mesa redon·
da,

•

o

Chama·se "Um Sol Maior".a
nóvela de Teixeira Filho que'
estrl�ia ,dia 2 de maio no

Canal 6,
V;;ri abordar us problemas do
músico brasileiro, suas neces

sidades e rL'ivinil ica,'ões,
Dirigida por Édson Braga l'

produzida por Ozório Miran·

da, tl'ní no elenco MARIA
HELENA DIAS. JONAS
MELLO. LAURA CARDOSO,
RUTHN(JA DI: MORAI'S,
SANDRA BARSOTI. RO·
DOLFO MAYI':R. ZANONI
I:ERRITl e niuitos outros.

MALJl{ll'I()" SHLKMAN_ d irc-. PaIs com o cspctaculo "Lspc
tal' da Linha de Shows, traba- raudo Codot ", qUL' icvc a 'lia

lhando em companhia de Nc1- estréia, com muito sucesso,

sou Perpétuo. Carlos Cruz. semanas aii'ás, L'II1 Brasflia.

Chiaroni, Gilberto Motta e o

João Lorcdo, fará uma série '\
O autor de "Tchan=A Grau

de modificações na programa- de SSacada ", MARCOS REY,
ção musical e humor ística da escreveu a peça "OS PARCEI·
Rede Tupi. ROS,", que estréia final deste
Ainda em maio, essas niodifi- mês no Teatro Paiol, em São

cações começarão a ser intro- Paulo,
duzidas, A direção é de José Renato e

Com rdação aos musicais, no elenco est,lo Marcos Caru;
temas bastante polémicos es- SO, Riva Nimitz, Miriarn
tão sendo .;struturados para Mehler e Fdipe Carone,
serel1l apresenta(fos dentro de Neste trabalho, Marcas Rey
um estilo de documentário. relata algumas de suas e\pe-
mostrando as várias facdas da riências como escritor de tele-
MLlsica Popular Brasileira, visão,

-o

i10 salão nobre do Palã-restaurante do Floph.
x-x-x

Casamento

Será às 20 horas da pró-'
xirna sexta-feira a cerirnõ

nja religiosa do casamen

to de a íssia Kowalski e

Sérgio Teskc. O ato está

marcado para a Capei a
do Colégio Coração de

Jesus e os convidados se

rão recepcion adas pelos
pais dos noivos ,Antônio

Kowals.ki (Léa) e Walter
Teske (Célia), no Clube

Doze de Agos to:
x-x-x �

Noite de arte

A direçíIo da Fucabem.
sexta-feira às 20,30 horas

x-x-xx-x-x

cio Barriga Verde, recebe
convidados para o vernis

sage das artistas Beatriz
Risso e Simone Marie. O
Córal da Universidade Fe
deral de Santa Catati na,
fará uma apresentação de
sçu repertório durante, o

vemissage.

Hassis
Os vin te anos de arte

plástica de Hassis, está
em exposição na galeria
Açu Açu em blumenau,
até o dia 7 próximo.

x-x-x

Camping'
Os' casais, Sergio G. Pe

derneiras e Hélio Wen

dhausen, passaram o fim
de semana no mais bem'

equipado Camping do
Pa ís, no maravilhoso
Morro dos Conventos_

K.L.M.
A Companhia de Aviação
K.LM., em Santa Catari
na está sendo representa
da pela BJUsa Agência de
Tu ri smo Representações,
Empreendimentos e Servi
ços, com seu escri tório
no edifíCio Dias Velho.

x-x-x

Artur Cesar
Recebendo C Lj.mp rimen tos

pelo nascimento de Ar

thur Cesar," ocorrido

sexta-feira, o jovem càsal,
Ado Guimarães.

Livro

Silvio Coelho dos Santos

lançando seu livro Nova

História de Santa CaUúi
na. Nossos agradecimen
tos pela gentileza que
aqui estou receben do.

x-�-x

Bodas de pmta
Ceni e Waldendo Machá
do B i ttencourt, estão

completando hoje, 25

x-x-x

Casal Carvalho

Preocupado com a visita

da cegonha o elegante ca

sal Malil ete e Sergio de

Carvalho.

x-x-x

COI1venção
Em Joaçaba terá 'in ICIO

quinta-feira, a ri Conven

ção Inter-Regional Videi
ra' e J oaçaba. Es tarão
reuriidos naquel a cidade
mais de mil jovens, rurais
para participar da Conve
ção.

O"

Rubens Ewald Filho, autor da

próxima novela elas 19 horas
da Rede Tupi, lança em maio
o livro "Dieiomírio de Cineas·
tas", Trata-se de um trabalho
de 450 pág'inas com a b iogrà·
fia dos principais diretores e

produtores do mundo, além
de listas dos premiados COI1l o

"'Oscar" e nos I:.;stivais dL'

'Veneza, Berlin l' Cannes,
O autor publicou l'm 1975
"Os l:ill11cs LIe: Iloje na TV".

A sL:gunda feira foi o dia
escolllido pela Reele Tupi pa·
ra, L'm sistema de rodlzio,
apresentar ,um difercnll' tipo
de programa,
A cada semana sedio apresen
tados, a!tcrnadllmúlte, um

longa metragem, um tdetea
lro, outro longa-metragem,
um lTIusicaL "Dellrjo ele
Amor", de Ken Rus'sel. com

Richarcl Challlberlain c Glen
da Jackson, é o filmL' progra·
mado para O dia 2 de' maio'.
"Inl'crno no Pacífico ". eoin
Lee Marvin e Toshiro Mifune
� ou tro lon!!a - metragem a Sl'l',

apresentado no Il1l;S,
o

FVA. WILMA. o "carro che-
1-..:" da locomotiva 'TUpi, de

claran,lo-seexausta dos glorio·
sos videos da vida, vai se

',dedicar somentl' ao lL'atro.

Logo ap'ós o tL�flnil1o das

gr�vaçõcs de "O Julgamento",
da, il1dis a LI1ian Lemmertz e

Lélia, Abrahmo pretendcm
pcrcorrer todas as capitais do

,
'

x·x-x

No Floph
Dete e Fem ando Viégas,
com um grupo de ami

gos, sábado jantavam no x-x-x

Andrcw V. McLaglen, o realizador de
Shenll11doah, Atirar Para' Matar e

"QuandO Um Homem é Homcmm".
Charlton lleston e James Cobufll de
fendem os papéis centrais, uma histó
ria de vingança, situ�do no Arizona de
1909. 18 1Ul0S. Ritz 5 - 7,45 - 9,45.
O ESPIÃO SEM AMANHÃ, com Ri-
�hard Wic1mark 1-

SOMBAS NA ESCADA, com lacqueli
ne Bissct - Roxy 2 e 8h�.
OS DI':Z MANDAMENTOS, com Char
Iton Heston. JaJisco 8hs.
KLlNG FLI NUM DUELO DE KARA
Tr.
GUl:RRILHElROS PILANTRAS - 18
ano�. Glória 8hs.
O INCÊNDIO DE ROMA - 14 ,Ul0S.

Rajá 8hs.

primciro marido e da passa a convier
com os dois. Papéis principais a cargo
de Sonil1 Bra!,>lI, José WilkeI e Ma'uro
Mendonça. O diretor Bruno B;úreto ô
conhecido alrav,é, de "Tati-A Garota"
c "A Estrela Sobe". Censura 18 ano�.

Cecomtur 2 - 4 - 7,46 - 9,45 - São
José 3 - 7,45 - 9,45.
A, úLTIMA LOUCURA DI: MEL

BRPOKS (Silenl Moviel Homenagem
de Mel BrooKs ao cinema silencioso,
usando, além de seus, parceiros habi

tuais, Marty Fcldman e Dom De Lui

se, ,convidados especiais, como Paul

'Ncwm;l.11, Burt Reynolds, Janlcs Caan,
Liza Minelli. Comédia divertida e en!,'I:
I1ho,1I. CoràJ .3 - 8 - 10hs.
OS OLTIMOS MACHOES (The Last

Men) Wcstcn:i

I Io o

CINEMATamb�m dia 2 de maio acon

tece' no' Canal 6, as 18 horas.
a estréia de "Cindercla 77",
de Chico de Assis e Walter

Negrão, com direção de Anto
nio de Moura Mattos,
Nos papéis principais, RON·
NIE VON L' VANUSA,
Partindo tIL- L1ll1a história eon'

sagrada, mas utilizanelo uma

lil�uagem atual, "Cinderela
í 7" sed uma inovadio deniro
da I,inha ele telenovçlas na

icleviS<lo brasileira.
o

Rodolfo Mayer cst<Í grClvando
um l'SI)L'cial que sed L'\ibido

pela Rede Tupi a.; 11 horas

do elia 9 de mai.o,
rrata·se de' uma cokt'!I1L'Cl ,.,!c-
1lldo aquilo que ele kz ele

.lcslaque no teatro L' na TV,
o

Etty Fraser convidou Zanoni
ferrite para participar lia L'·

lenco de "Os l'L'queno, BUf'

��UL'Sl'S". tI til' l'S tréia L'1l1 São
Paulo no Teu'lro Brasikiro ele

COIl1(:dia, ell1 junho,
'.

o

(
do, com roteiro de Leopoldo Scrran c

hluardo Coutinho. Vac1inho, o primei
ro marido, de Dona l'lOT, era um

VJgabllndo, jogador" IPb'Ülô, po r:r<: la;
morre funtasiado de baiana, quando
s�mhava em ineio a um bloco' dc
c�rl1�val, nas ruas da Bairia. O segúndo
marido é Teodoro, llll1 sujeito, em

ludo, div,erso do plimeiro; os desejos
url!<.:r)lcs Ilc Dona I'lor e sua ima!,>ina
<;ão, trazcm de voltJ o "rantasma" do'

As inrorlllJI,:õcs rdativas a horários c

progrllmO'l5 siio rornecidas pela empresa
exi bidora; são também ue sua respon
sabilidade, as :ti teraçõcs e tr,ocas de
últinó hora, relCrl'ntcs II tilllle� lIJ1ll1i
ciados e 11<1'0 e,xibidos.

x-x-:s

DONA FLOR L SEUS DOIS MARI
DOS
FilmL' nacional de Bruno Barreto,
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AR CONDICIONADO

ADMIRAL

o melhor e o ma.is vendido
Newton Schwindern -Chico

disse que aapenas houve o início
da medição do parque florestal, in
clusive com aumento de área deli
neada de primeira mão. "Não se

sabe ainda, quando e como será
Feito-o pagamento das terras, o que
traz m.uitos inconvenientes e per
guntas sem respostas que o homem
executivo do município. não tem

condições de' fornecer, porque
nada é informado à sua prefeitura:'.

tal terá uma área de 900 mil metros

quadrados, estendendo-se até o

município de Alfredo Wagner .e

atingindo sua maior área em Pa

lhoça. Um dos problemas aponta
dos pelos prefeitos dos municípios'
e criado em conseqüência do par

que florestal da Serra do Tabuleiro
é que os tributos das áreas de ex

ploração dos posseiros não mais
serão recolhidos pelas prefeituras.

Os municípios de Palhoça, Ange
lina, Paulo Lopes, São B4Ilnifácio e

Santo Amaro da Imperatriz, atingi
dos pela reserva florestal da Serra
do Tabuleiro, ainda não tiveram
uma definição sobre a indenização
de seus posseiros. Segundo o pre
feito de Palhoça, não há nada de
concreto a cerca da forma de paga-'
merito, "Muito se fala. e pouco se

faz, Até o momento, nem o próprio
governo sabe o número exato de
posseiros que deverão ser indeni
zados".

revendedores

A MODELAR

o ESTADO - 19 de abril de 1977(,.

Sonho e da Pinheira não estão pa
gando imposto porque pensam que
a área está ou estará incluída "na
reserva florestal.

Enquanto a exploração de ma

deira, a 'agricultura e a extração de
iareia. nas regiões atingidas estão

completamente paralisadas, os

proprietários das terras esperam
uma definição oficial do valor real
da indenização para que eles pos
sam tomar qualquer outra inicia
tiva particular.Possivelmente, o parque flores-

Também os proprietários de mui
tos loteamentos. nas praias do

Go�verno ainda não definiu
indenizaçõ�s na Serra do -Yabul'eiro

Os proprietários das
terras que serão

adquiridas pelo Estado
procuram os prefeitos

para saber quando serão

pagos, mas eles não sabem,

APARTAMENTOS DE UM E DOIS DORMITÚRIOS
\

DIVIDIDOS FUNCIONALMENTE PARA SEU CONFORTO

o
-o

t'!
<I>

o

...w L J L J LRUA FELIPE SCHMIDT
Cf) o o
w > o:

,

> co
...J �« w
o I-
Z o w
o o: Cf)
o o w

w o
a,

,.....

ESTAR

CONSELHEI RO
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MAFRA

I r
com entrada a partir de :

cr$ 21�040,OO
informações e vendas
COMÉRCIO. CONSULTORIA & ADMINISTRAÇÃO DE IMÓVEIS LTDA.
Av. Rio Branco, 112 - Fones 223899 - 22 3389 - 22 3589 - 22 3790 . Fpolis - se

DOAMITOAIO . DOAMITÓRld

,

WALTER SCHMIDT SIA COMÉRCIO E INDÚSTRIA
CGCMF nO 82.640.533/0001.00

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA Ê
ORDINÁRIA _ CONVOCAÇÁO

Convidamos, de acordo' com o artiqo 131 dà Lei 6.404 de
15 ....9 dezembro de 1976, os Srs. Acionistas desta Socie
uaae, a se reunirem em Assembléia Geral Extraordinária e

Ordinária, na Sede Social, à rua XV de Novembro, 1495
nesta cidade de Blumenau, às 9 (nove) horas do dia 30 de
abril de 1977, a fim de deliberarem sobre a seguinte ordem
do dia.

1) Aumento do Capital Social, no valor de Cr$
13.213.408,00 (três milhões, durntos e treze mil, quatro
centos e oito cruzeiros), provenientes de incorporação de
reservas livres;

2) Alteração dos artigos 30,50,90,100 e 180 do Estatuto

Social;
3)Apresentação, discussão e aprovação do Relatório da

Diretoria, do Balanço Geral encerrado em 31 de dezembro
de 1976 e demais contas do exercicio de 1976.

4) Assuntos diversos de interesse da Sociedade.

Blumenau (SC), 11 'de abril de 1977

Rudi Nebelung Diretor-Gerente

CERÂMICA BERTASOS/A.
CGC MF 82,804,626/0001-1.5
lnscr. Estadual 250.357.046

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Pelo presente edital.Ticam convocados os senhores
acionistas desta sociedade, para comparecerem a Assem
bléia Geral Ordinária, a realizar-se em sua sede social, sita
no Bairro Industrial s/nv.na cidade de Chapecó, Estado de
Santa Catarina, em data de 29 de Abril de 1977, às 20:00
Horas para tomarem conhecimento e deliberarem sobre a

seguinte: '

ORDEM DO DIA
1 o. - Al?reciaçª9, discussáo e aprõva,ção do Balanço

Geral êriú?ráJ'if'em 31."dê f,,'aiê>\ de 1976. '-
20 - Eleição da Diretoria e Conselho Fiscal com seus

respectivos suplentes. .

�,�
.

30 - Fixação dos.vencimentos da Diretoria e Conselho
Fiscal.

'

.

40 - Outros assuntos de interesse da sociedade.
AVISO

. Acham-se a' disposição dos senhores acionistas, na

sede social, os documentos à que se refere o artv 99 do
decreto-lei na 2627 de 26 de Setembro de 1940.

Chapecó (SC), 11 de Abri I de 1977
.

Dr. Ivan f." Bertaso
Diretor Técnico

•

LAGOA IATE CLUBE - CONVITE

A Diretoria convida os Srs. Associados para a festivi

dade de inauguração da iluminação da cancha de futebol.

Na ocasião, o Clube prestará homenagem ao Exmo.

Sr. Prefeito Municipal, pela pavimentação da estrada de
acesso à Sede Social e à CELESC pela cessão de mãe de

obra especializada,
Inaugurando as novas instalações, realizar-se-ão par-

tidas entre

Diretoria x Prefeitura
Associados x CELESC

Data e horáriç: 20-04-77 (4a feira) às 20:00 horas.

A DIRETORIA

WALTEC SIA INDÚSTRIA E COMÉRCIO
CGCMF nO 83.241.349/0001·42

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA E
ORDINÁRIA _ CONVOCAÇÁO

Convidamos, nos termos do artigo 131 da Lei n'o 6.404 de
15 de dezembro de 1976, os Srs. Acionistas desta Socie
dade, a reunirem-se em Assembléia Geral Extraordináia e

Ordináriá, na Sede Social provisória, à rua XV de No
vambro. 1495 nesta cidade de Blumenau, às 14:00 (qua
torze) horas do dia 30 deabril de 1977, a fim de deliberarem
sobre a seguinte ordem do dia. .

1) Ratificação do aumento do Capital no valar de Cr$
7.480.000,00 (sete milhões, quatrocentos e oitenta mil cru

zeiros), provenientes de subscrlçãode capital;
2) Adaptação do Estatuto Social à Lei 6.404;

.

3) Apresentação, discussão e aprovação do Helatório da

Diretoria, do Balanço Geral encerrado em 31 de dezembro
de 1976 e demais contas do exercicio de 1976.

4) Outros assuntos do interesse da Sociedade.

Bfurnénau (SC), 11 de abril de 1977

Rudi Nebelung Diretor-Presi.dente

CORESA COMÉRCIO E REPRESENTAÇÕES'S/A
CGCMF nO 82.640.541/0001·49

ASSEMBLÉIA GERAL EX'rRAORDI_NÁRIA E

ORDINÁRIA '_ CONVOCAÇAO
Convidamos, de acordo com o artigo 131 da Lei 6.404 de

15 de dezembro de 1976, os Sts. Acionistas desta Socie
dade, a se reunirem em Assembléia Geral Extraordinária e

Ordinária, na Sede Social, à rua XV de Novembro, 1505

nesta cidade de Blumenau, às 11 :00 (onze) horas do dia 30

de abril de 1977, a fim de deliberarem sobre a seguinte
ordem do dia.

1) Aumento do Capital Social. no valor de, C�$
1.440.905,00 (hum milhão, quatrocentos e quarenta mil,
novecentos e cinco cruzeiros), provenientes de incorpora
ção de reservas livres;
2)Alteraç,ão dos artigos 50,11,13,16,17, e 19, do Esta

tuto Social;
3) Apresentação, discussão e aprovação do Relatórjo da

Di reto ria, do Balanço Geral encerrado em 31 de dezembro
de 1976 e' demais contas do exercício de 1976.

4) Assuntos diversos de interesse da Sociedade.

Blumenau (SC), 11 de abri I de 1977

Rudi Nebelung Diretor-Gerente

,
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Times diz em editorial
,

que há causas para
preocupações no Brasil

Nova Iorque - Sob o título 'Volta Equivocada no

Brasil", o jornal "The Ney.' York Times" publicou, .

ontem, um editorial, em 'que analisa os recentes

acontecimentos políticos brasileiros, que culmina-
.

rarn como recesso de 14 dias do congresso e com a

adoção de leis pelo presidente da República. Eis o

artigo do NYT:
"A evolução do Brasil tem sido uma das tendên- ,

çias maisalentadoras no hemisfério ocidental. EtÇ)
nomicamente, apesar da pobreza indizível, o sonho
de industrializ,ação da Nação está a caminho de ser

alcançado e sua ambição de converter-se em po
tência mundial e realista. Pohticamente, apesar. do
gover,no militar e da repressão, um coruprorrusso de

liberalização tem sido evidente, em anos recentes.
Porém agora há causas para preocupações.
'''0 principal partido de Oposição ao regime mili

tar de ala direitista do Brasil, o Movimento Democrá-'
tico Brasileiro, apóia a .náo violência e os valores
democráticos, conseguindo amplo apoio entre o

povo, e a confiança de importante€i setores da co

munidade comercial. Estruturando-se sobre .esta

tradição, o General Ernesto Geisel" que se tornou

presidente em 1974, deu importante passo para o

restabelecimento da vida democrática. Ajudaram
no líderes da oposição e eles: por sua vez, se benefi-

,

ciaram com as reformas, notadamente nas urnas

eleitorais. Porém, nas últimas semanas, alarmado
ante o processo eleitoral do MDB e temeroso de sua

crescente i ntluência, o general Geisel subitamente
deu um solavanco na rota da Iiberalizaçáo.
"No dia primeiro de abril, o Congresso foi fe

chado, depois de não poder adotar algumas das
reformas judiciais pretendidas pelo governo. Na

quinta-feira, o general Geisel decretou novos pro
cedimentos eleitorais que garantem o domínio do

grupo no poder e matou todas as esperanças de

diversificaçào política em futuro previsível. Em se

guida, ritualmente, reabriu o Congresso.
.

"Até então, o MDB reagiu a tais acontecimentos,
com sua costumeira moderação. Porém sua boa fé

agora parece ter.sido atraiçoada e os comentários
de seus líderes estão crescentemente marcados de

desespero. Os mais recentes passos do governo
comprometeram ainda mais os moderados e é pro
vável que possam conduzir à desintegração do Mo
vimento Democrático Brasileiro. Isso, seguramente,
manchará as conquistas econômicas do Brasil e

minará tanto o valor como o significado de seu

emergente' poder no hemisfério e no resto do
mundo",

.

N�scimento: p/a�eiamentQ
familiar terá apoio se

definir-linhas básicas,
".-1;11""":."' fY':! .

Rio -'0 Mi nistro Nascimente e Silva, da Previ-
dência Social, disse concordar com a necessidade
de se estabelecer, no país, um planejamento fami-

I liar, "dentro da filosofia de se baixar as taxas de

mortalidade infantil e de.nascirnentos prematuros".
Nascimento e Silva ressaltou, porém, que este é um
assunto exclusivo da área do Ministério da Saúde e

que somente quando estiverem definidas suas li
nhas básicas é que a previdência social poderá co

laborar na execução ..

O ministro acentuou que não existe, no INPS, ne
nhum programa de planejamento familiar, acres

centando que há, apenas, uma orientação de ordem
médica visando a proteção da mulher e do recém
nascido. Os médicos da Previdência Social apenas
orientam as mães, no sentido de planejarem os seus

filhos, quando existem problemas de Saúde por
parte delas.
Nascimento e Silva informou, também, que os

projetos de lei regulamentando a previdência priva
dae reorganizando as entidades vinculadas ao Mi
nistério da Previdência Social, poderão ser envia
dos esta semana ao Congresso Nacional, para de
bate: Os projetos já toram examinados pela Presi
dência.da República.

Bispos african�s negam
no Rio perseguição a

religiosos e� seú pàís
Rio --, Desembarcaram ontem de manhã no Rio os bispos'

africanos que vão participar Ele uma série de reuniões com seus

colegas brasi lei ros.
I Entre os visitantes, chegaram o presidente da Conferência

Episcopal da África e Madagascar, C�rdeal Paul Zoungrana. o

secretário da Conferência, Padre Joseph Obei, e o bispo da Costa
do Marfim, D, Bernard Vago. A solenidade de abertura do En

contro Episcopal Afro-Brasileiro será presidica por D. Agnelb
.

Rossi, no Palácio Sáo Joaquim, às 20h.30m. D. Agnelo, ex
arcepispo de São Paulo, é prefeito da Sagrada Congregação para

Evangelização dos Povos, responsável pelas missões católicas
no mundo inteiro. Um dos assuntos da reuniáo que hoje se inicia
é o incentivo para a .descobêrtade vocações sacerdotais.

O oispo da Costa do Ma�ftm, b: Yaqó, disse, ao desembarcar no
Galeão, que de uma maneira geral não há persequiçáo aos reli

giosos católicos na África, embora reconheça a existência de

exceções. Apontou o' caso de Uganda como uma dessas exce

'çõ�s�

Willy Brandt e Prefeito
de Paris' :v.êJn�;:ao Brasil
para encontro em junho

Brasília - E o Brasil pode ter visitantes ilustres em junho, no
Seminári� Internaciohal sobre as.Qrigens, valores e desti nos do

Mundo Ocidental. Serão convidados o prefeito de Paris, Jacques
Chirac, líder do gaullismo na França, o líder socialista sueco Olof
Palme e J presidente dalnternaciortal Socialista, Willy Brandt, da

Alemanh,,: Ocidental.: '

.• c' '":., .
"" ..... ",

.

,,' , ,

Todos ja foràrn pÍ'ifT.!�i�ó'S·.rr;ir'iistros em seus'palsé�;':'Crserr(Thá
'rio será organizado pelo deputado José 'Roberto Faria Lima, da

Arena paulista, através da fundação de Estudos Políticos Milton

Campos.
'

CASAS À VENDA - SEM HABITE·SE

Ac�bamos de construir 3 casas de alto padrão, em

zonas nobres da cidade. contendo o que há de necessário
e moderno em vivendas de alto gabarito, inclusive todas c/
garagem' pi 2 carros

1a.) Sita a rua Pascoal Sírnone - Coqueiros (após a

casa n? 453, cl 245,40 m2, Pronta entrega. Preço Cr$
834.000,QO. Vista pi o mar. Classe "A". Há financ. BNH.

2a.) A rua Antenor Moraes - Bom Abrigo (Em frente ao

n059), de esquina, c/ 236,15 m2, pronta entrega. Preço Cr$
803.000,00, à vista. Há financ. BNH.

3a.) À rua Antenor Moraes - Bom Abrigo (Em frente ao
nO 59).2 andares, estilo colonial. c/ 299,70 m2. Preço Cr$

.

1.019.000.00. Entrega em 15 dias.
Aceitamos imóvel como parte de pagamento. Tratar

diretamente c/o proprietário, Sr. Passoni, pelos fones 22-
4775,22-3666 ou 22-4647, ou à Rua Jerônimo Coelho, 10
andar Há vigias nos locais das obr-as.

KIRI
TECNICO QUíMICO

ou
TÉCNICO METALÚRGICO

Negóc'io de ocasião! I

Vendo terrenó de 26 hectares com 3.000 pés de KIRI de 3
anos e de 2 anos por Cr$ 1.500000,00
Estão incluidos no valor do negócio 20.000 pés de 30 ano
de Pinus Iliotis e de pinheiro (Araucária).
Esta propriedade terá, dentro de 4 anos, um valor aproxi
mado de 8 a 10 milhões de cruzeiros.

.

Se houver interesse, poderemos vender também uma

outra propriedade vizinha c'om 5.000 póes de KIRI.

Informações pelo telefone 22-5698 - às 12 e 13 horas.

Liquid Carbonic lnd. S/A necessita para admissão
imediata os profissionais acima indicados .

Os interessados deverão comparecer c/ documentos
à Rua Francisco de Paula Seara, 67 - fone 44-0056 - Itajaí
se.

,

_CAIXA ECONÔMICA FE�ERAL
�' _'.1
/ ,_� ,

.

..J�e�l{illiIIl TAA'."'l RUA - SAIIITOS SARAIVA, 1135

{jl"" I. (�l I I lC_491 FONE�44-2653

Se aprovado na entrevista inicial. o candidato se submeterá a um curso de
Vendas, na própria Empresa após ao qual 'será automaticamente registr'ado.

TOMADA DE PREÇOS
Vendedores ProíetlstasA CAIXA ECONÔMICA FEDERAL - FILIAL DE SANTA CATARINA,

torna público que fará realizar, no dia 10/05/77, às 15,00 (quinze)
horas, uma licitação sob a modalidade de TOMADA DE PREÇOS, para
a aquisição e instalação de ar condicionado central, nas novas instala
çóes da Agência Central, localizada no CENTRO CbMERCIAL ADER
BAL RAMOS DA SILVA, nesta capital. O cadastramento para a partici
pação da presente TOMADA DE PREÇOS, está fixado para até às 15,00

I (quinze) horas, do dia 28/0417.7.
O Edital, as especificações, memorial descritivo e as plantas que
constituem o projeto, encontram-se à disposição dos interessados, na
Comissão Permanente de Compras e Contratações - CPC - à Praça
XV de Novembro, 30 - 3° andar CEF, em Florianópolis - se. .

.

Estamos admitindo, de ambos os sexos, motorizados. com ou sem experiência
no ramo de armários embutidos (ideal para estudantes de engenharia/arquitet).

I

<)l E DE\IO:\STHE\1:
.

Gosto por desenho;
Noçóes de -decoracào:
Desinibição e boa apresentação:
Vontade de progredir.

OFEHE(E\IOS:
Salário/Comissões ,

Horária a critério
Canti na-Bar
Projeção Profissional

1I0H.\HIO P )\IE BCJ.\ L

,.,.

'CURITIBA, ANO 1977'

NOVAS INSTALAÇÕES DA REDE HOEPCKE

Localizadas na RU9 Marechal Flo
riano, Vila Hauer, serão brevemente

inauquradas as novas instalações da
'Filial Hoepcke do Comércio S/A na

capital do Paraná. A empresa desen

volve, a partir deste ano, o projeto de
1 '

'concentração no ramo de máquinas
operatrizes, ferramentas, terraqens e

implementas agrícolas, desligando-se
totalmente do varejo de utilidades e

eletro-domésticos.
A ampliação da rede, com nova e.

moderna filial, Vem oferecer ao vi
zinho estado paranaense condições

l' )

de, dinamização no atendimento
desse importante setor de comerciali
zação dos produtos mecânico-
metalúrgicos.

HOEPCKE DO COMÉRCIO SIA '"
c
Dl
'"

E

.........
'
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Construtoras
não c.umprem

normas de
.segurança

dá DRT
A situação Já foi mais
crítica, reconhece a

Delegacia, Regional do
Trabalho. Mas ainda há
construtoras burlando

a fiscalização.
Embora a Delegacia Regio

nal de Trabalho afirme que o

índice de construções sem pro
teção para evitar a queda de ob
jetos está diminuindo - "os
dados provam" - ainda é
comum esse tipo de irregulari
dade em Florianópolis.

recebe um.prazo (em função da
obra, seguindo uma série de
critérios), que pode ser de um a

30 dias para regularizar a defi
ciência.
Caso a determinação da De

legacia não seja cumprida
(normalmente é, afirma o ór
gão) dentro do tempo especifi-

O caso mais recente foi regis- cado, a firma responsável pela
trado no último dia 4 quando, construção é punida. Depen
uma prancha de madeira caiu dendo do caso a multa pode ser

do edifício em construção da de um décimo a dez salários
Modelar, na esquina das ruas mínimos, podendo ser o dobro
Tenente Silveira e Trajano. O em caso de reincidência.
objeto atingiu a rede de alta A Delegacia Regional do
tensão da Celesc, deixando a Trabalho tem, também, compe
cidade sem luz '-durante 21 mi- tênciaparainterditarparcialou
nutos. "Do mesmo modo como totalmente a obra, máquinas,
a prancha de madeira provocou equipamentos' ou determina
um curto-circuito, poderia ter' das áreas do trabalho, quando
matado uma pessoa". A Dele- for constatado porque "o des
gaciaRegional do Trabalho não cumprimento de disposições
registr -u o fato, por não ser de

_ legais importe em perigo imi
sua cv. »petência - não houve nente para a saúde ou a segu-
lesões físicas.

_ rança do trabalhador".
FISCAUZAÇAO A interdição e desinterdição
Para coibir as irregularida- é solicitada pela Delegacia Re

des, (falta de proteção para evi- gional do Trabalho \ às autori
tar a queda de objetos), a Dele- dades municipais ou estaduais,
gacia Regional do. Trabalho conforme o caso.

"exerce uma fiscalização cons- NORMAS DE SEGURANÇA
tante" junto às construções. Uma' das normas aprovadas
Quando a empresa é notificada, em 18 de agosto de 1972 pelo

Departamento'Nacional de Se
gurança e Hegiene do Tr:r
balho para a construção civil
diz que "em todo o perimetro
da construção de edifícios de
mais de quatro e até doze' pa
vime_ntos ou altura equiva
lente, é obrigatória a colocação
de plataformas de proteção ao

nível do terceiro, sexto e nono

pavimentos".

c'onstruída galeria coberta
sobre o passeio com largura
máxima de três metros. A
mesma decisão do DNSHT
atinge as obras de reforma de
prédios, quando são realizados
trabalhos na fachada.
ANDAIMES
Os andaimes - "plataformas

elevadas, suportadas por meio
de estruturas provisórias ou ou
tros dispositivos de sustenta

ção, que permitem. executar;
com segurança, dentre outros,
trabalhos de construção, demo
lição, reparos e pinturas" -
podem ser "simplesmente
apoiados; em balanço; e sus

pensos mecânicos".
No primeiro caso a estrutura

trabalha simplesmente
apoiada. Podem ser fixos ou

deslocar-se no sentido horizon
tal. Os andaimes em balanço
"são fixos suportados por vi
gamentos em balanço, cuja
permanência é garantida, por
engastamento, ou pOI: qualquer
outro sistema de contralança
mento no interior do edifício".
Já os andaimes suspensos me

cânicos movimentam-se no

sentido vertical com auxílio de
guinchos.

Do mês de fevereiro até o dia
11 de abril deste ano, o setor de
manutenção da rede de distri
buição da Celesc registrou J6
casos de interrupção em Flo
rianópolis, totalizando 14
horas e 17 minutos sem energia
elétrica, em consequência de
"objetos estranhos na rede".'
Segundo' a empresa, grande

parte destas interrupções foi
devido aos cortes dos cabos de
alta tensão da rede de distri
bttição,' prooocados por obje
tos lançados na rede pela ação
do vento e principalmente pela
queda de diversos materiais
das muitas construções exis
tentes" .

Em muitos casos os objetos
(principalmente pedaços de
madeira) não rebentam os

cabos de alta tensão, mas,
mesmo assim, provocam os
desligamentos.

As plataformas devem ser co

locadas depois da concretagem
da laje de piso do pavimento
imediatamente superior e so

mente podem ser retiradas com
o início do revestimento ex-

terno do edifício.
'

Em volta dos edifícios de i2
pavimentos deve ser instalada
uma proteção de tela de arame

galvanizado número 14 no mí
nimo e malha de três centíme
tros no máximo, ou material de
resistência equivalente, do
piso do décimo segundo até o

primeiro pavimento. A prote
ção deve ser instalada a 1,20m
no mínimo da face externa do
edifício e fixada às peças de
madeira ou ferro.
Nas' construções de três ou

mais pavimentos deverá ser

Você sesenteemcasa

·todavezquevoaTrans rasiL

Brasilécoma.gente,
Informe-se com seu agente de

viagem.
·Ele também é um especialista

que-sabe: Brasil é com a gente.

No lugar das lajotas, prósperos buracos.

Tráfego pesado causa prejuízos
As aproximadamente 700 viagens

efetuadas diariamente pelas caçam
bas que transportam aterro para as

obras do prolongamento da Beira Mar
Norte criaram um problema de trân
sito: o trecho - de menos de 1 Km
de lajotas .da reta das três pontes não
resistindo ao peso dos veículos, cedeu
surgindo enormes crateras. Na tarde
de ontem, a Prefeitura, através da Se
cretaria _ do Estreito, anunciava que
está tomando as providênc.ias.
É intenso o movimento de veicuíos"

no trecho compreendido entre a rua

geral da Trindade e o Cemitério de
Itacorobi. São veículos que se dirigem
ou procedem do norte da Ilha e ca

çambas que carregam barro para as

obras da futura avenida de
Contorno-Norte.
Esses veículos, ontem, enfrentavam_

um sério obstáculos: a pista, sentido
Itacorobi-Centro, não oferecia condi
ções de tráfego. Com o grande fluxo de
caminhões o terreno cedeu arrastando
as lajotas. Os desníveis oferecem
certo perigo para os automóveis.

.

Os motoristas menos avisados, com
dificuldades conseguem controlar
seus veículos. Os que já conhecem os

'acidentes da pista� desviam para a

contra-mão, surgindo outro risco: um

. possível choque com um veículo em

sentido contrário.
'

Há também os motoristas que arris
cam parar no meio da via esperando
que a outra pista permita passagem,
para desviar. É provável que esses te
nham pára-choques traseiros avaria
dos. O que significa muito pouco;
considerando-se a velocidade que
esses carros trafegam no local.
Ontem, ainda, a Prefeitura através

da Secretaria do Estreito, anunciava
medidas para sanar o problema, que
inclusive, dificulta o andamento das
obras do prolongamento da avenida

. Rubens de Arruda Ramos (Beira'Mar
Norte).
Na verdade; se as providências não
forem tomadas com certa urgência, em
breve as duas pistas (mão e contra

mão) ficarão intransitáveis. Isso a

julgar-se pela rapidez com que os bu
racos surgiram e aumentam.'
Outro 'problema para os veículos

pequenos, que dentro 'em breve se

agravará, está surgindo com as caçam
bas que transportam o barro. Desco
nhecendo a determinação das autori
dades, que exige o uso de lonas sobre
esse tipo de carga, as caçambas trafe
gam com o barro expost_o ao vento.

\. o proieto do hospital infantil

Cr$ 75 milhões: este
é o preço do

novo hospital infantil
que começará a ser

constru ído na

Agronômica.

IMÓVEIS PARA ALUGAR '

Loja no Ed. Galeria Jaqueline II, com 92,00 m2.
Prédio no Centro com 702,00m2. Próprio para repartição
pública, Excelente localização,
Apartamento Ed. Itamaracá, frente para a rua Abel Capela,
contendo três quartos, living, cozinha, BWC, área de ser-,
viço e garagem. Cr$ 3.000,00.
Casa de Alvenaria no Centro, com 3 quartos, living, sala de
jantar, sala de costura, BWC, cozinha. Telefone.
Cr$ 7.00b,00'.

IMÓVEIS A VENDA

D-26- Sala no Centro, em edifício recém construído, área
43,00m2 Cr$ 280.000,00 (duzentos mil financiado) pou
pança de Cr$ 80,OOQ,00 a combinar.
A-137 -Apto. no Ed. Brusque, contendo living, 3 quartos,
com armários, cozinha americana, BWG, Dep. empregada,
área de serviço, garagem, todo acarpetado.
Cr$ 550.000,00.
A-141 - Apto. no Ed. Visco de Ouro Preto, contendo 2
quartos living, cozinha, BWC, área de serviço, dep. empre
gada. Carpet, armário no quarto de solteiro. Telefone op
cional. Cr$ 520.000,00 à combinar,
T-I54 - Terreno com 476,00 m2. Situado no Loteamento
Frederico Veras, Panatanal - Cr$ 150.000,00, à vista.
T-155- Terreno com 360,00 m2 No Jardim Santa Mônica,
Cr$ 100.000,00.
.Terrenos em Coqueiros, com 360,00 m2. Cr$ 150.000,00.

o projeto para li cons
trução do novo hospital
infantil da cidade foi en
tregue ontem ao médico

__.c

Hélio Ortiz, secretário
da Saúde, pela empresa
Projetos e Consultoria
Hospitalar de Porto.

Alegre ..

Nada mais gostoso do que se Tddos os detalhes são muito
sentir em casa. E na Transbrasil é 'importante? para que você tenha
assim: você se sente como se sempreamelhorviagem do mundo
estivesse na sua própria casa, ao a bordo do Tríjatào colorido da
lado de gente amiga e sempre Transbrasil.

"
.

cercado de atenções. Junte-se a tudo isso, o fato de
Por isso Brasi I é com a gente. sermos uma empresa aérea voando

,

Porque somos uma c�mpanhia ex,c lusivamentel B�asiL Aí é que ,.....,j...SIL
aerea que leva muito a serio a talento e tecno oqiase somam para

Ihospitalidade, desde o balcão até a dar a você mais' urn motivo para

_h_o_ra_d_o_d_e_s_e_m_b_a_r_q_u_e_.__----p-e-n_s_a_r_T_ra_n_s_b_ra_s_i_1_na_p_ro_'X_i_m_a_v_e_z.;_. '_J I,

• CtW����emT�
DEPARTAMENTO DE
LIMPEZA PÚBLICA

COMUNICADO
A Comcap informa que, em virtude do feriad.o
de 21/04/77 (Ti
radentes), não haverá coleta de lixo:
1°) NOS ROTEIROS NOTURNOS, na noite
de quarta-feira, para madrugada de quinta
feira.
2°) NOS ROTEIROS DIURNOS, durante o

dia de qulnta-teira.

A GERéNCIA

De acordo com a expo
sição feita ao secretário,
os representantes do
Hosplan informaram que
conforme o que preve o

cronograma das obras, no
prazo de trinta dias a ter

raplanagem da área do

hospital estará con

cluida, após o que - exa

tamente 15 dias - serão
iniciados os trabalhos
das fundações.

Em nota ontem distri
buida à imprensa, o go
verno do Estado ratifica
que o novo hospital in-r,
fantil terá capacidade de
230 leitos, "com capaci
dade média de 250 leitos
e capacidade' de emer

gência de 280 leitos" ..

O prédio _:_ fotos da.
maquete acima - será
construído no bairro
Agronômica, no amplo
terreno do Hospital
Nereu Ramos. Segundo
o projeto, a área cons

truída "deverá estar em

tomo de 15 mil metros
quadrados" .

O novo hospital infan
til está orçado em Cr$ 75
milhões. Essa importân
cia, que será aplicada na

construção, é prove
niente da Alemanha e

dos recursos do FAS.
O prédio deverá' ser

'inaugurado no governo
Konder Reis.


